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Alta tensión enue PP e IU 
El pleno municipal 

acabó con incidentes 

23.082 personas podrán elegir al sucesor de Manuel Gala en la UA 

cuatro candidatos se disputan el rectorado Suárez, en plan halcón: 
"Banolomé v Peinado 

son candidatos digitalei' 

Para cel rar la Fiesta de la Hlspanlda Para de ociar la In cia municipal ectó a toda la ciudad 
Democracia Nacional colocó una -tos vecinos se Pintaron sus propios Viernes, 11: gigantesco 

bandera de España en el lalVecino pasos de cebra en Octavio Paz colapso de trálico 
LOTE ESPECIAL <U 

POR tAll SOLO t .150 € 
UVA NO INCLUIDO> 

... Y PODRÁ PAGAR HASTA EN 60 MESES, ¡SIN ENTRADA! 

lsóLo DISPONEMOS DE s o LOTEsl 

RA ~s·" n E~ MAGASURESERVA • 0 H,. • • ~ 'f LOS \MSTALA 
Es empresa oficial Instaladora y mantenedora de gas, cuAMOO uSTED QU\ERA FERROLI 
calderas, calefacción y aire acondicionado DOMINA F-24 E 

OFERTA NO ACUMULABLE A NINGUNA OTRA 

(1) SI NO LE INTERESA EL LOTE 

COMPLETO, PUEDE ADQUIRIR LO 

QUE USTED DESEE CON UN GENERAL 
PRECIO REBAJADÍSIMO. ASG 9 E 

EMPRESAcowoRADORAoe gas~~~~~I Avda. )uan de Austria, 30 - Telfs.: 901 500 606 - 91 880 59 53 - Alcalá de Henares 



El Horóscopo 
de Rosa del Sol 

ARIES 
(Del 21 de Mano al 20 de Abril) 

SALUD.- Aunque )os ner
vios están a flor de piel gozas T 
de buena salud y esta semana 
estás fuerte. 

DINERO.- Tu economía generará problemas 
y esto hará que si no tienes trabajo empieces a 
plantearte trabajar media jornada. 

AMOR.- Aunque estás muy enamorada, es
tás dejando pasar algunos detalles con tu pare
ja, aunque no pretendes herirle. (Préstale más 
atención). Si la persona no tiene pareja, muy 
pronto habrá noticias de una persona morena 
con ojos profundos. Estate atento/a. 

Número de la suerte: 8 

CÁNCER 
(Del 22 de Junio al 22 de Julio) 

SALUD.- Cuando te sien
tes alguna molestia ya estás 
asustado. Relájate y no le des 
tanta importancia a la salud. No fumes tanto y 
bebe más agua. Esta semana estás fuerte. 

DINERO.- No es momento de invertir, en 
poco tiempo estarás en mejores condiciones y 
en el trabajo estarás más valorado, ya lo verás. 

AMOR.- No se presentan cambios en este 
plan. Cuidado porque hay riesgo de embarazo, 
porque para esta noticia maravillosa hay que 
estar de acuerdo los dos y no hacer reproche. 

Número de la suerte: 8 

LIBRA 
(Del 24 de Septiembre 

al 23 de Octubre) 
SALUD.- Esta semana te senti

rás mejor de ~alud, pués sal un 
poco más para distraerte y no dar tantas vueltas a 
la cabeza. Esto te hace tener bloqueos. 

DINERO.- Esta semana tienes muchos gastos 
y lo que te ingresas por un lado sale muy rápida
mente por otro. Tendrás que administrarte de aho
ra en adelante mejor, porque si no el tema econó
mico será un problema importante para ti. 

AMOR.- Eres una persona que necesitas estar 
rodeada de gente, pero a lo que más importancia 
das es a la pareja, que parece que se está alejando 
y vive su vida a su aire. 

Número de la suerte: 8 

CAPRICORNIO YS 
(Del 22 de Diciembre 

al 20 de Enero) 
SALUD.- La zona bronquial 

y pulmonar hay que cuidarla 
con esmero ya que te traerán 
problemas. Cuidado con el ta
baco. 

DINERO.- Como la economía ha mejorado, 
yo veo posibilidades de independizarse. 

AMOR.- Con tu pareja tendrás momentos 
eróticos y con las personas que no tienen pareja 
habrá comunicación con compañeros/as de tra
bajo. 

Número de la suerte: 12 
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Semana del 
Tarotista Espiritual . 
Móvil: 652 819 555 

Consulta privada 
19 al 25 de Octubre 

(r~H~2 N 
al 20 de Mayo) 

SALUD.- Se avecinan pro
blemas de inflamaciones. Pue-
den ser de garganta, oídos o intestino grueso. 
La fibra te vendrá bien y la verdura también. 

DINERO.- En el trabajo tendrás disgustos 
con personas superiores a ti. Esto te sumirá en 
una profunda crisis, aunque Venus y Júpiter pa
san por tu casa y esto te protegerá. 

AMOR.- Hay una persona en el entorno la
boral a la que le gustas mucho, pero esto está 
parado si tú no das el primer paso. Tienes mu
cho miedo. Piénsalo, con tu pareja estás aburri
do/a y tú necesitas estímulos. 

Número de la suerte: 4 

LEO 
(Del 23 de J ulio 
al 23 de Agosto) 

SALUD.- Estás haciendo 
excesos en comer y cenar 
siem~re fuera de horas y esto perjudica, ya que 
los alimentos no son tan frescos como parece. 
Esta semana recuperarás fuerzas y pasarás más 
tiempa en casa y disfrutarás de comida casera, 
y mas tranquilidad. Ya lo verás. 

DINERO.- Ahorra, ya que tienes en mente 
hacer inversiones en un futuro. No inviertas en 
bolsa, ya que no es el momento. Puedes perder. 

AMOR.- Esta semana te lloverán los admi
radores, hay que tener mucho cuidado si no 
quieres caer en tentaciones. Para los matrimo
nios, os aconsejo que salgáis más, sobre todo 
los fines de semana. 

Número de la suerte: 13 

ESCORPIO 
(Del 24 de Octubre 

al 22 de Noviembre) 

SALUD.- Esta semana 
puedes tener dolores de tipo 
óseo o articulares. 

DINERO.- El tema laboral lo llevarás como 
una carga, pero tienes que cumplir con sus obli
gaciones, esta semana estás muy creativo. 

AMOR.- Para nuestros amigos lectores que 
están solteros, aunque tengáis esta semana al
gún romance no os ilusionéis, ya que no es un 
buen momento para las personas que tienen pa
reja. Estabilidad. 

Número de la suerte: 12 

ACUARIO 
(Del 21 de Enero 
al 19 de Febrero) 

SALUD.- Estados ten-
sos y agresivos nerviosos 
por tendencia a la soledad y tristeza. 

DINERO.- Esta semana responsabilidades 
económicas que te bloquearán. Mucho cuidado 
con firmar algún contrato o tema de papeles. 

AMOR.- Los grandes planes y los sueños 
que tienes en estos momentos no se cumplirán. 
No actúes obligando a la fuerza a tu pareja, 
pues se volverá en contra. 

Número de la suerte: 18 

GÉMINIS 
(Del 21 de Mayo 
al 21 de Junio) 

SALUD.- El aparato di
gestivo sufrirá pequeñas alteraciones. Con una 
dieta aliviarás los síntomas y si no, consulta al 
especialista. 

DINERO.- En el entorno de trabajo dificul
tades con socios o superiores que ocasionan 
problemas. Júpiter te progete, pero no discutas 
fuerte. 

AMOR.- Intenta tener acuerdos armoniosos 
con tu pareja y se formarán una base con la 
amistad y el diálogo fluido. 

Número de la suerte: 1 

VIRGO 
(Del 24 de Agosto 

al 23 de Septiembre) 

SALUD.- Estás un poco revuelta por el esta
do emocional y esto afecta a tu salud. Tienes 
que acudir al ginecólogo, ya que ahí sí veo algo 
más importante en la parte del vientre. Cuídate. 

DINERO.- Estás en buen momento económi
co, invierte en algún bien que sea rentable en un 
futuro, es un buen momento. 

AMOR.- Estás muy indecisa con tu pareja. 
Dale más valor, pues una persona muy cerrada, 
en su propio mundo necesita creer más espiri
tualmente, pero esto no será en esta vida, será 
en la próxima, así que intenta aceptar sus erro
res y aceptarlo como es, no va a cambiar. 

Número de la suerte: 17 

SAGITARIO ~- - ~ 
(Del 23 de Noviembre ~ 
al 21 de Diciembre) • 

SALUD.- Aunque tú ya sabes 
los síntomas que tienes del pasa-
do, esta semana estarás fuerte y gozarás de bue
na salud. 

DINERO.- La mayor parte del dinero que 
tienes es por parte de tu trabajo. No te dejes 
tentar por juegos de azar pues es un mal mo
mento. 

AMOR.- Aunque eres un espíritu aventurero 
comenzarás esta semana con la necesidad de en
contrar una pareja estable. Para las personas con 
pareja, hay proyecto de futuros muy buenos. 

Número de la suerte: 19 

PISCIS 
(Del 20 de Febrero 

al 20 de Marzo) 

SALUD.- Cuida tu gargan
ta, te traerá problemas. 

DINERO.- Esta semana favorecerán los pla
netas a abogados, militares, políticos, escritores 
y periodistas de profesión. 

AMOR.- Habrá atensiones afectivas que tú 
sabras capotear. 

Consejo mágico: No es buen augurio tener 
un paraguas abierto bajo techo. 

Número de la suerte: 7 

PUERTA de Madrid 
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V-menda v parásnos 
Parece no terminar de entender

se que el encarecimiento de la vi
vienda no es mágico y no es pre
ciso nigromante alguno para ex
plicarlo. Para empezar, los analis
tas sabrán calcular cuánto de im
puestos, de toda clase de impues
tos, incluido ese impuesto sobre 
el trabajo y a menudo contra el 
trabajo que es la seguridad social, 
hay en el precio. A ojo de buen 
cubero nos atrevemos a decir aquí 
que bastante más de la mitad. Así, 
no es de extrañar que los gobier
nos se pirren por programas de vi
viendas de esos que dicen que son 
motores de la economía y genera
dores de empleo. Ambas cosas 
son ciertas, pero piénsese, por un 
momento, que todos los trabaja
dores de un país pretendieran de
dicarse a construir viviendas. Pa
radójicamente, eso ni siquiera lle
garía a solucionar el problema de 
la vivienda porque no sería posi
ble construirlas. 

El dinero barato, ese ungüento 
amarillo que según muchos perio
distas, sobre todo de TV, arregla 
las economías familiares, ha con
tribuido a encarecer las viviendas. 
Si se le añade el derrumbamiento 
de las bolsas y la búsqueda deses
perada de inversiones por los aho
rradores, no debe extrañar que ello 
haya contribuido a incrementar el 
precio de los inmuebles. Para estu
diar el fenómeno debe recordarse 
que no sólo se han encarecido las 
viviendas, sino también los terre
nos, incluso los rústicos. 

Y hay que volver -¡Claro!
sobre el suelo y sus parásitos. El 
PP llegó al poder con la promesa 
de liberalizar el suelo. Natural
mente, el PP tampoco ha liberali
zado eso -¿Saben los aznaristas 
lo que es liberalizar?-, salvo que 
llame liberalizar a hacer posible 
que ciertos políticos y amigos y 
socios de ciertos políticos puedan 
tomarse más libertades con lo que 
no es suyo y utilizan como si lo 
fuera. El suelo se ha encarecido 
mucho, y con él la vivienda, por
que la feroz intervención sobre él 
hace posibles los beneficios que 
algunos parásitos estratégicamen
te colocados consiguen con el 
manejo impunemente arbitrario 
de su bolígrafo recalificador. 

--34.258€* 
(5.700.000 ,,....., 
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Untversldad: cuatro otenas de esperama 
Durante mucho tiempo, durante 

generaciones, los alcalaínos reci
bían con la leche materna el irre
dentismo universitario bajo la 
forma "Madrid nos quitó la uni
versidad". Así, durante casi siglo 
y medio no ha habido alcalaíno 
que no haya estado dispuesto a 
perseverar en el empeño de rei
vindicar la cualidad universitaria 
complutense. Algunos tuvimos 
ocasión de lograr que esta reivin
dicación histórica alcalaína fuera 
satisfecha en nuestros días. A par
tir de ahí, remediado el despojo, 
es preciso entender que la univer
sidad complutense no es un flo
rón ni una medalla para colgarla 
en el escudo de la ciudad. La uni
versidad alcalaína es una institu
ción de la máxima importancia 
que ha de prestar a la sociedad 
complutense los servicios que 
ésta tiene derecho a esperar de 
ella, y al hablar de sociedad com
plutense hay que entender que to
dos los que estudien en esta uni
versidad han de ser considerados 
también como complutenses, 
pues complutenses son mientras 
vivan como complutenses, como 
complutenses son quienes traba
jan codo a codo con otros com
plutenses, independientemente de 
su lugar de procedencia. 

La sacralización de la reivindi
cación universitaria que el despo
jo continuado hizo germinar y de
sarrollarse en la conciencia de los 
alcalaínos dio lugar a que alguien 
llegara a creer poco menos que la 
ciudad ha de ponerse a los pies de 
la universidad. Eso, naturalmente, 
procede del cariño maternal que 
Alcalá siente por su universidad y 
del esfuerzo que en su momento 
hubo de hacer para que el parto de 
la Universidad de Alcalá no se 

p 

quedara en aborto. No obstante, 
Alcalá ganará poco si se confor
ma con haber recuperado "la cate
goría" de ciudad universitaria. Y 
la universidad perderá mucho si 
intenta "gobernar la ciudad" ; per
derá recursos de toda clase, desde 
iniciativas y trabajos personales 
hasta dinero, que deben ser dedi
cados a procurar una excelente 
formación universitaria a sus 
alumnos, a producir ciencia y a 
divulgarla no sólo en la ciudad, 
sino en el mundo. 

El final del larguísimo manda
to de Manuel Gala como rector 
debe significar el fin de la infan
cia de la Universidad de Alcalá, 
que este año cumplió su primer 
cuarto de siglo. Cuatro profesores 
de esta universidad son candida
tos a rector y están dispuestos a 
llevar adelante la empresa de me
ter por fin a esta universidad en el 
futuro, el futuro que muchos alca
laínos empezamos a soñar -por 
fin con fundamento- para ella 
un día de finales de los sesenta, 
una universidad que tuviera de 
cisneriana no sólo la alusión his
tórica, sino también la decisión de 
hacer una universidad de su tiem
po. Así como el gran cardenal 
ideó una universidad para el siglo 
XVI, el rector que salga de las 
elecciones en la Universidad de 
Alcalá ha de convertirla en una 
universidad del siglo XXI. 

Los cuatro candidatos tienen 
ideas, los cuatro saben exponerlas 
y los electores que han de elegir a 
uno y descartar a tres han de co
nocer lo más conveniente. A ellos 
corresponde escoger, entre cuatro 
ofertas de esperanza, la mejor 
fundada. De su acierto y perspica
cia depende el futuro de la uni
versidad complutense. La nuestra. 
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la solución, en mavo 
Tal y como habíamos avanzado 

aquí, el grupo de Pilar Fernández 
ha hecho explícita su oposición a 
la candidatura de Francisco Ca
lles para encabezar la lista con 
que Izquierda Unida concurrirá a 
las municipales en mayo del año 
que viene; y, también como era 
previsible, su oposición sólo ha 
tenido el efecto de hacerla paten
te sin modificar ese liderazgo, 
puesto que Calles ha sido refren
dado holgadamente. Ahora falta 
por saber si Pilar Fernández en
trará o no en la candidatura en un 
puesto que le dé opción a repetir 
de concejal. Y aquí, en esto de los 
puestos que dan opción razonable 
a sillón, las cosas empiezan a po
nerse difíciles de pronosticar. 

Si hubiera que creer a los augu
res espontáneos habría que espe
rar poco menos que el concurso 
electoral fuera declarado desierto 
en Alcalá. El PP, que hasta hace 
muy pocos meses aspiraba con 
pequeña pero no insignificante 
probabilidad a obtener mayoría 
absoluta en el Convento de Ago
nizantes, al día de hoy aparece 
desfondado en las encuestas rela
tivas a su situación en el conjunto 
de España. En cuanto al PSOE, 
quien quiera puede escuchar estos 
días por el centro de Alcalá que 
Manuel Peinado tira hacia abajo 
de su partido a causa principal
mente de la peatonalización. Y en 
lo que se refiere a IU, el aparente 
desbarajuste que padecen sus es
tructuras de ámbito nacional tam
bién debería empujarla a la baja. 

Sin embargo, hay lugar para 
otras interpretaciones. En cuanto 
al PP, su cotización en la región 
madrileña es mucho más alta que 
su media española y Bartolomé 
González conserva su capacidad 
para entrar en contacto con los 
electores. El PSOE, pese a las in
terpretaciones de los vecinos irri
tados del centro, no se juega su 
destino en el casco histórico, sino 
en toda la ciudad, y hay que con
tar con que algo debe beneficiar
se de su tendencia al alza en el 
conjunto de España. En lo que se 
refiere a IU, es lógico confiar una 
vez más en su capacidad de mejo
rar sus resultados en elecciones 
locales respecto a las estatales. La 
solución, pues, en mayo. 
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la Plataforma por la Sanidad, preocupada al empeorar el servicio 

"la atención a las emergencias 
sanitarias vuelve a hacer agua" 
Las últimas noticias aparecidas sobre el tiempo de respuesta de los recursos sanitarios de emergen
cias en Alcalá han vuelto a llevar la inquietud a la Plataforma en Defensa de la Sanidad Pública. Un 
año después de las movilizaciones y de los compromisos que asumieron la comunidad de Madrid y 
el ayuntamiento sigue sin haber llegado a la ciudad complutense la prometida segunda UVI móvil, 
la que estaría en la base del SERCAM aprobada para Alcalá. Por eso la Plataforma de la Sanidad 
vuelve a plantear su reivindicación con el objetivo de mejorar la atención sanitaria de emergencias 
y el servicio de ambulancias convencionales, que según han constatado, tampoco ha mejorado. 

Los portavoces de la Platafor
ma de la Sanidad, Joaquín Arias 
y Andrés Medina, declararon a 
PUERTA DE MADRID que "es
tamos muy preocupados porque 
tanto el tema de la UVI móvil 
como el del servicio de ambu
lancias convenciones empiezan 
otra vez a hacer agua" . 

Según Arias y Medina "la ad
judicación del nuevo pliego de 
condiciones para incrementar en 
la comunidad de Madrid la dota
ción de ambulancias convencio
nales parecía que iba a resolver 
el problema, pero la realidad es 
que por lo que se refiere a Alca
lá está lejos de resolverse". 

Pero especialmente grave es el 
problema de la UVI móvil: "Se 
nos dio el plazo del mes de octu
bre; no se dijeron fechas pero se 
nos aseguró que en este mes es
taría en Alcalá la UVI móvil del 
SERCAM en una base provisio
nal. Pero difícilmente va a estar 
aquí si las obras de acondiciona
miento de la nave en el centro de 
empresas no han comenzado". 

Joaquín Arias y Andrés Medi
na afirmaron que "estamos en 
contacto con la concejalía de 
Ciudad Saludable y con la con
sejería de Sanidad y _todos nos 
dicen que todo está en marcha, 
que está todo a punto para co
menzar las obras, pero éstas no 
comienzan nunca. El caso es que 
si las obras no comienzan, que 
es una responsabilidad del ayun
tamiento, y la comunidad de 
Madrid no pone los medios, el 
problema es que la UVI móvil 
no viene". 

Y aún más grave es la situa
ción que planteó la Plataforma 
de la Sanidad: "Las noticias que 
tenemos es que en los meses de 
julio y agosto la UVI móvil del 
061 ha estado funcionando sin 
médico. Eso es muy grave. Esto 
es algo que dijimos en el último 
consejo municipal de salud. Allí 
transmitimos nuestra preocupa
ción e incluso el concejal de 
Ciudad Saludable también tenía 
las mismas noticias que nos
otros, es decir, que también le 
había llegado ese rumor. Los 
responsables del área 3 y del 
hospital nos dijeron que no tení
an constancia de ese tema". 

Pero las últimas noticias pu
blicadas por PUERTA DE MA
DRID en cuanto a los retrasos 
en llegar a determinados acci-
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Joaquín Arias y Andrés Medina, portavoces de la Plataforma de la Sanidad 
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dentes los serv1c1os sanitarios 
han vuelto a llevar la inquietud a 
la Plataforma de la Sanidad: 
"Estamos observando que la 
UVI móvil está volviendo a tar
dar entre 30 y 40 minutos para 
atender a enfermos y accidenta
dos. Nosotros pensamos que va 
a llegar Navidad y no va a estar 
funcionando todavía la base pro
visional". 

Joaquín Arias y Andrés Medi
na manifestaron que "desde la 
Plataforma de la Sanidad quere
mos exigir a la comunidad de 
Madrid y al ayuntamiento de Al
calá que aceleren los trámites 
porque no estamos dispuestos a 
aguantar más y que tomaremos 
medidas contundentes si no se 
aceleran esos trámites para 
acondicionar la base provisio
nal" . 

"Esta base está previsto hacer
la en una nave del centro de em
presas, situado en la carretera de 
Daganzo. Estamos hartos y esto 
no puede seguir así. Queremos 
decir tanto al concejal de Ciudad 
Saludable como al consejero de 
Sanidad que ya vale de bromas y 
que las obras tienen que empe
zar inmediatamente porque las 
dotaciones aprobadas tienen que 
estar en Alcalá. No estamos dis
puestos a llegar a fmales de año 
sin que la segunda UVI móvil 
esté en nuestra ciudad". 

Según los portavoces de la 
plataforma "es cierto que se ha 
aprobado por parte del pleno la 
dotación presupuestaria y el 
OADE ha cedido la nave, pero 
la realidad es que las obras no 
han empezado. Sabemos que las 
cosas del ayuntamiento llevan 
muchos trámites, pero entende
mos que al tratarse de un tema 
de vital importancia se pueden 
agilizar perfectamente. Estamos 
hablando de un tema de urgen
cias y emergencias, por tanto las 
obras se tienen que adjudicar 
por la vía de urgencia. Si hay 
que solucionar algún trámite bu
rocrático para eso está la comi
sión de gobierno municipal que 
se reúne todas las semanas y si 
no, que se convoque un pleno 
extraordinario o lo que haga fal
ta". 

Joaquín Arias y Andrés Medi
na añadieron que "estamos em
pezando a pensar que por parte 
de unos y otros se nos está em
pezando a tomar el pelo y eso no 
vamos a aguantarlo". 

PUERTA de Madrid 



la cofradía busca casa de hermandad para despedirse de las Bernardas 

Triduo conmemorativo de la coronación 
de la Virgen de la Soledad 
Los días 27, 28 y 29 de septiembre se celebró en la iglesia del monasterio de San Bernardo el solemne triduo en honor a la Virgen de la Soledad coronada. Precisamente la celebración religiosa tiene el objeto de recordar el histórico día 30 de septiembre de 2000 en el que el obispo de la diócesis de Alcalá, monseñor Jesús Catalá, coronó canónicamente a la Virgen de la Soledad, con lo que es la primera imagen coronada en la ciudad complutense. 

Para la hermandad de la Virgen 
de la Soledad aquel 30 de septiem
bre de 2000 fue posiblemente el 
día más importante de su historia. 
Por eso decidieron en aquel mo
mento conmemorar esa fecha con 
la celebración de un triduo dedica
do a la Virgen de la Soledad, ele
vando la conmemoración a la fes
tividad de la cofradía más impor
tante junto con su quinario de pre
paración de la Semana Santa. 

La corona de la imagen de la 
Virgen de la Soledad fue colocada 
por el obispo complutense solem
nemente en un acto con el que la 
diócesis concedió la máxima dis
tinción a una imagen alcalaína. La 
corona que la Virgen de la Soledad 
puede lucir en procesión está rea
lizada a mano en plata y oro de ley 
de 24 kilates por la prestigiosa fir
ma de don José Brihuega en sus 
conocidos talleres de Sevilla. 

PUERTA de Madrid 

Por otra parte, la cofradía de la 
Virgen de la Soledad, que preside 
en la actualidad Manuel Ruiz, b'lls
ca una casa de hermandad que 
pueda servirles de almacén y de 
lugar para celebrar sus reuqiones, 
que no el culto a la Virgen. Este se 
celebrará en la iglesia de Santa 
María después de que el obispado 
haya pedido a la cofradía que deje 
su histórica sede religiosa, la del 
convento de las Bernardas. 

La cofradía, por tanto, necesita 
un local céntrico en el cual insta
larse y poder almacenar todos los 
objetos que tiene para el culto y 
las procesiones. Eso sí, para la 
hermandad no supondrá un tras
torno especial el cambio de lugar 
de culto, de la iglesia de las Ber
nardas a la iglesia de Santa María, 
según explicó Manuel Ruiz. 

19 de octubre de 2002 



Rector 
docente 

Está en plena ebullición la 
Universidad alcalaína, y entre 
aguas calientes y perolas so
bre ascuas, el cocido ha de lle
var los ingredientes que bási
camente ya utilizaban nues
tros antepasados, garbanzos, 
tocino y carne. 

Nada de aceptar elementos 
culinarios ajenos o incompati
bles que integren el puchero y 
todo sea porque el resultado 
del clásico plato salga sabroso. 

La pureza de un candidato 
no puede ser plena, porque el 
ser humano es por su propia 
esencia imperfecto, pero sí he
mos de exigir que en el fuego 
esté un recipiente con garban
zos o judias, lo que libremente 
sea más adecuado, pero no 
moros mezclados con cristia
nos porque eso no es de reci
bo. 

La ciudad de Alcalá ha lu
chado desde hace años por la 
defensa de su Universidad, es
tandarte de su propia cultura 
y ello conlleva el máximo res
peto y consideración hacia to
dos aquellos que la han prote
gido, la han defendido y la han 
sacado a flote con enorme es
fuerzo y entrega. 

Y si la Institución Universi
taria se ha ganado el prestigio 
y el respeto, y quienes forman 
parte de la Organización están 
hoy en día a la altura de tal 
consideración, debemos exigir 
al equipo de gobierno venidero 
y especialmente a su cabeza 
visible que no desmerezca este 
esfuerzo, y que sus máximos 
representantes hagan desde el 
debate electoral gala de tal 
pretensión, evitando mezclar 
en el cuenco de barro elemen
tos ajenos al plato que se ha 
de servir en la mesa. Es decir, 
como decían quienes han es
tudiado detrás de una jara, 
que el dirigente sea sólo do
cente pero no pretendiente a 
concejal docente o experto en 
menesteres políticos durante 
años y que dejemos los deva
neos o las oportunidades o las 
aspiraciones de tal índole a los 
políticos. 

La cosa es muy sencilla, o se 
está en Alcalá o se está en Ma
drid, pero sabiendo dónde y 
respetando lo conseguido has
ta hoy en el campo universita
rio, no sea que los herederos 
de Cisneros en lo espiritual 
reivindiquen la Institución y 
entonces estaremos ante la 
docencia eclesiástica, y no ser
virán de nada ni los políticos 
ni los docentes civiles. 

S. MERCADER 

ti de octubre de 2002 

Excelentísimo Señor Rector Magnífico 
El cronista de la ciudad lleva 

casi tres meses sin asomarse a 
estas páginas. Algunos le pre
guntan. Son los que le quieren 
bien y le echan de menos en 
cualquier caso. Pero el cronis
ta lleva ese tiempo en silencio. 
Hay demasiado ruido y dema
siadas voces por todas partes 
y por muchas razones o sinra
zones. Por eso, salvo el pasado 
dia 9 de octubre, no ha dejado 
el cronista oír su voz. La oca
sión era tan noble y hermosa 
como la lectura del Quijote. Y 
se le deparó la fortuna de em
pezar a leer el capítulo VIII de 
la primera parte, aquel de la 
aventura de los molinos de 
viento. 

Pese a ese silencio, el cronis
ta sigue viviendo intensamen
te los problemas de sus ami
gos, y naturalmente, los de la 
ciudad. Y de ellos, uno que 
afecta colateralmente a la ciu
dadanía: la elección de un 
nuevo rector para la Universi
dad de Alcalá. 

Tuvo el honor de que el ges
tor nombrado para este "cam
pus", cuando se inició como 
dependiente de la Universidad 
de Madrid, D. Felipe Calvo y 
Calvo le distinguiera con su 

amistad. Él y su esposa abrie
ron, incluso, las puertas de su 
casa para una cena inolvida
ble por la sencillez, la intimi
dad y la profundidad de los 
sentimientos y pensamientos. 

El primer rector _EXCMO. 
SR. RECTOR MAGNIFICO D. 
Manuel Martel San Gil, no 
sólo le honró con su amistad, 
sino que le encomendó traba
jos de divulgación cultural. 
Lógicamente él, un canario 
profundo de la isla de La Pal
ma, admiraba el sencillo, grá
fico y rotundo castellano mes
teño o mesetario, y eso le llevó 
a esa distinción. Sólo eso y 
nada más. 

Ambos, Felipe Calvo y Ma
nuel Martel, desaparecidos, 
tienen en el corazón un rin
concito especial por el honor 
que le otorgaron y la calidez y 
calidad de su cercanía. 

No voy a juzgar a Manuel 
Gala Muñoz. Los juicios preci
pitados no suelen ser los me
jores, ni los más equilibrados, 
ni los más honestos. Sí sé 
dónde le tienen los alcalaínos 
de a pie, esos que van por la 
calle y ven; esos que son 
miembros de entidades cultu
rales y perciben; esos otros 

PUBLICACION 
Hasta el día 4 de noviembre de 2002 y hora de las 13'00 

pueden presentarse, en la Sección de Contratación de 
este Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la li
citación para adjudicar medi~nte procedimiento negociado 
el SERVICIO DE CAFETERIA BAR EN EL CENTRO DE 
MAYORES "EL VAL". (Expediente n2 2.885). 

Los precios tipo mínimos de licitación son: 
• 125.- euros, como importe de adjudicación. 
• 36.- euros más IVA como canon mensual a satisfacer 

a este Ayuntamiento. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 9 a 14. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 5 de no
viembre de 2002, a las 12'00 horas en la Casa Consisto
rial. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 15 de octubre de 2002 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcm1. blntamient1 
de Alcalá de Henares 

que han encontrado respuesta 
amable y acogida siempre. 

Lo que tenga que decirle a 
Manuel Gala como juicio a su 
gestión, en buena parte ya se 
lo he dicho. Me quedan cosas 
que le comentaré con la cabe
za fria, las aguas mansas y el 
tiempo atemperado. 

De los cuatro aspirantes a 
EXCMO. SR. RECTOR 
MAGNÍFICO, conozco bastan
te bien a tres. Y conozco sus 
programas, creo que bastante 
bien. No tengo el honor de sa
ber nada, ni como cronista ni 
como presidente de la Institu
ción de Estudios Compluten
ses ni como ciudadano de a 
pie, de la persona y los proyec
tos del Dr. Cuadrado Roura. 
Tampoco es necesario, porque 
el ciudadano complutense no 
tiene por qué entrar en el go
bierno interno de la Universi
dad, ni en sus programas, ni 
en la calidad de su docencia e 
investigación. Son problemas 
exclusivos y al ciudadano, por 
mucho que a algunos guste 
meter baza en todas partes, no 
le compete juzgarlos ni encau
zarlos. 

Al ciudadano de Alcalá le 
gusta que su Universidad sea 
la mejor y está orgulloso de 
ella; sea la más prestigiosa y 
que lleve el nombre de la ciu
dad por doquier y con toda la 
dignidad y la nobleza que le 
corresponde y le otorgó la His
toria. Al ciudadano le gusta 
ver las relaciones con él mis
mo y con las instituciones a 
que pertenece; le gusta ver 
cómo el viejo patrimonio urba
no, colegial y universitario, 
mejora a ojos vistas y hermo
sea su ciudad. Al ciudadano le 
preocupan menos los proble
mas internos, los afanes y los 
"desafanes". La docencia y la 
investigación son de los depar
tamentos, los decanos y, en 
último término, del rector. Es
toy seguro de que el pensa
miento del ciudadano es el vie
jo en España: que arda la 
casa, pero que no salga el 
humo; o bien que los trapos 
sucios se laven en casa. 

De momento uno se confor
ma con que gane el mejor para 
la Universidad y la Ciudad, 
que deben ser una misma 
cosa y mejor relacionadas 
cada día, y que dentro de la 
Gran Casa, y todos los demás, 
aprendan de una vez a llamar 
como se debe al EXCMO. SR. 
RECTOR MAGNÍFICO. 

En este orden exacto que he
mos repetido desde el título al 
colofón. Ese y no otro ha sido 
el pretexto del artículo. 

Francisco Javier 
GARCÍA. GUTIÉRREZ 

Cronista de la ciudad 

PUERTA de Madrid 
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En Renault tienes lo que necesitas: Un 
Clio Inyección directa con common 
rail, Airbags frontales y laterales, 
Dirección asistida y 65 O/. 

Renault Cl io Authentique 1.5 dCi 3p. 
con ABS + Asistencia a la Frenada de Emergencia, 

por 8.800€~ 

°"1111ª l•lfilíl *Renault Clio Authentique 1.5 dCi 3p. 65 CV. 8.800€. PVP recomendado para todos los coches que puedan acogerse al Plan Prever, 
IVA. transporte, impuesto de matriculación y promoción incluidos. Oferta vál ida hasta fin de mes. Modelo visualizado: Renault 
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Concesionario RENAULT 

AUTOCARPE 
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Por segundo año José luis García Pezuela recogerá el premio 

consecuuvo • , la Federación de Fútbol de Madrid premia al 
la con_ce1a11a avuntamiento de Alcalá por cuidar el fútbol base de TUrlSDIO La Federación de Fútbol de Madrid ha otorgado al ayuntamiento. de Alcalá el premio desti-

nado a instituciones de reconocimiento al mérito deportivo en el fútbol de Madrid por su la-

asl•sti•' 
1 

a la bor de promoción del fútbol base. El acto se celebrará el dia 25 de octubre en la Avenida de 
América de Madrid a partir de las siete de la tarde que comenzará la entrega de trofeos a los 
campeones, al mejor comportamiento deportivo. A partir de las 22'30 horas, ya después de 

Ferl
·a de la cena, se entregarán los premios de homenaje al mérito deportivo, con uno de los cuales 

será distinguido el ayuntamiento complutense. 

Según explicó el concejal 

M eslras de Deportes, José Luis Gar-u cía Pezuela, quien será el en-
cargado de recoger el premio, 
"es una excelente noticia que 

de Zaragoza quiero compartir con todos 

:~u~~~á:uQ~:!:}e~c~0~ 
Entre los días 8 y 13 de oc

tubre pasados se ha celebra
do la 62ª edición de la Feria 
de Muestras de Zaragoza. 
Por segundo año consecuti
vo, tras haberlo incorporado 
a su Plan de Ferias, la conce
jalía de Turismo del Ayunta
miento de Alcalá de Henares 
ha asistido, junto a la Direc
ción General de Turismo de 
la Comunidad de Madrid, a 
esta importante feria que se 
ha convertido en uno de los 
focos de promoción más im
portantes del norte de Espa-
ña. 

La concejalía de Turismo 
ha contado con un espacio 
propio y con material promo
ciona! enfocado a los diferen
tes aspectos del turismo de 
la ciudad: gastronomia, ru
tas y visitas turisticas, Tren 
de Cervantes, calendario de 
actividades culturales como 
la Semana Cervantina, Clási
cos de Alcalá o Don Juan en 
Alcalá, turismo idiomático, 
etc. 

La asistencia de público 
durante su edición 2002, con 
una cifra cercana a los 
300.000 visitantes, y la si
tuación geográfica de la pro
pia ciudad de Zaragoza con 
respecto a Alcalá de Henares 
convierten a la feria de Zara
goza en un lugar esencial en 
los planes de desarrollo pro
mociona! de la ciudad. 

Al acto de inauguración de 
la feria asistió Francisco Ca
lles Ropero, concejal de Tu
rismo de Alcalá de Henares. 

Esta feria se enmarca en el 
Plan de Ferias desarrollado 
por la concejalía de Turismo, 
que incluye las siguientes de 
las celebradas en España: 
FITUR de Madrid, EXPOO
CIO de Madrid, EXPOVACA
CIONES de Bilbao, SITC de 
Barcelona, EXPOTURAL de 
Madrid, Feria de Muestras de 
Zaragoza e INTUR de Valla
dolid. 

19 de octubre de 2002 

"Los niños buenos no se ensucian la ropa" 
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jugadores, entrenadores y di
rectivos, a todo el entramado 
futbolístico de Alcalá, porque 
entre todos hemos consegui
do este reconocimiento, ellos 
con su trabajo y nosotros 
con la labor de difusión y de 
apoyo que venimos realizan
do desde el ayuntamiento". 

Entre los distinguidos en 
esa velada están el Real Ma
drid por la consecución de su 
novena copa de Europa y por 
su centenario, el selecciona
dor nacional absoluto, lñaki 
Sáez como vigente campeón 
de Europa sub-19. A Iñaki 
Sáez lo acompañán dos fut
bolistas de aquella plantilla, 
los atléticos Fernando Ton:es 
y Sergio Torres. También 
será premiado el jugador del 
Rayo Vallecano Míchel y el 
entrenador del Atlético de 
Madrid, Luis Aragonés. 

Donación de sangre 
El Banco de Sangre del 

Hospital Principe de Astu
rias informa que el próxi
mo miércoles día 6 de no
viembre tendrá lugar una 
jornada de donación de 
sangre en la sala de reha
bilitación (planta baja) del 
ambulatorio Virgen del Val 
(Avda. de Castilla, s/n), de 
Alcalá de Henares, de 16 a 
20 horas. 

Asimismo, informa que 
cualquier interesado en 
donar sangre puede acu
dir de lunes a sábado y de 
9 a 21 horas al Hospital 
Universitario Príncipe de 
Asturias. 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

L.S.G. 

PUERTA de Madrid 
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Aunque puede suceder que 
al salir este número ya esté el 
caso resuelto, en el momento 
de escribir mi artículo la poli
cía de Estados Unidos todavía 
sigue buscando sin éxito a un 
francotirador armado de un 
rifle con mira telescópica que 
desde una furgoneta Chevro
let blanca ha disparado ya 
contra ocho ciudadanos nor
teamericanos. Ellos se para
ban en una gasolinera a re
postar combustible por los 
pacíficos alrededores de Was
hington Distrito Federal y el 
cazador estaba esperándolos 
allí, emboscado en el puesto, 
como si fueran piezas. 

Flamenco v Blues pasea por la acera con su tra
je de primera comunión re
cién estrenado. Y las que ba
rren para afuera desde el pri
mero c para que la pelusa 
empujada al vacío aterrice en 
los hombros del cartero. Y los 
emboscados remitentes de 
publicidad personalizada que 
disparan a los buzones su 
munición de papel con nues
tro nombre escrito en el so
bre; verdadera metralla co
mercial que podría herir mor
talmente la intimidad de los 
que son suficientemente débi
les de voluntad. 

Francoti radares 

Pido disculpas por ceder a 
la tentación de escribir que si 
el FBI leyera un poco más 
nuestros grandes periódicos 
ya sabría perfectamente dón
de está escondido ese delin
cuente tan peligroso: en los ti
tulares de todas las portadas 
de la prensa nacional españo
la. Se ve que, a pesar de tan
ta CIA. tanto FBI y tanto 
agente con pinta de tipo duro 
que vive de las rentas poco or
todoxas de Hany el Sucio, los 
polis estadounidenses aún no 
se han enterado de que nues
tro conglomerado mediático 
decidió un día que ya no daría 
más información a sus lecto
res sino insistentes titulares 
más o menos torticeros sobre 
el monotema obsesivo que 
estuviera de moda esa sema
na. Así que en cuanto algún 
notición salta a la pasarela 
Cibeles de la opinión publica
da los grandes periódicos aga
rran el asunto y lo manosean 
y manosean durante siete 
días hasta que se les deshace 
en pavesas de pura nada. 

Sin duda, la policía nortea
mericana ha tenido de anti
guo una estupenda fama de 
eficaz -no sé yo si realmente 
merecida o robada a sus cole
gas del cine negro de Hollywo
od- pero ahora empieza uno a 
comprender por qué ha habi
do terroristas de Al Qaeda ca
paces de formarse en sus aca
demias de vuelo sin que ella 
se diera cuenta y por qué le 
han matado más de una vez 
un presidente delante de las 
narices de sus cuerpos de eli
te. Pero si hay algo que a uno 

le llama la atención más toda
vía que la tardanza USA en 
resolver el caso del francotira

. dor asesino es la importancia 
que se le ha dado en España. 
Nuestros periodistas han es
tado a todas horas, por tierra, 
mar y aire, dando la matraca 
con el criminal en serie que 
disparaba su rifle contra la 
gente. Y eso es lo mismo que 
si se pusieran a parlotear a 
todas horas sobre el insólito 
episodio de que un inglés ru
bio hubiera aparecido pase
ando su flema británica por 
una calle londinense con un 
paraguas en la mano. O, para 
citar un ejemplo más nuestro, 
como si dedicásemos un de
bate nacional al hecho de que 
se haya descubierto a un gita
no de Jerez capaz de cantar 
por bulerías que te mueres de 
la muerte. Una cosa rarísima, 
ya digo con toda la coña que 
me es posible. 

Desde que aprendí a leer y 
ver películas he sabido -como 
la inmensa mayoría de mis 
compatriotas, naturalmente
que los francotiradores son 
tan consubstanciales al país 
del Tío Sam como los gondole
ros a Venecia, las rancheras 
de José Alfredo Jiménez a Ja
lisco y las chilabas de color 
blanco roto a la Medina de 
Fez. De manera que no com
prendo a qué viene tanto 
asombro noticiero porque en 
el país de los perros come-ni
ños un can haya mordido a 
un infante y perdón por el ci
nismo de la metáfora. 

Si la prensa nacional espa
ñola estaba tan ávida de fran
cotiradores podía haberse fi
jado en los de casa que no son 
pocos y le quedan mucho más 
cerca. Y es que de tiempos a 
esta parte, y eso sí que es un 
hecho insólito, a nosotros 
también nos acribillan -es un 
decir- los francotiradores . Re
sulta que desde que se inven
taron los arcabuces hasta 
hace pocos años cuando al
guien quería pegarle un par 
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de tiros al proJuno cargaba 
con dos cartuchos su escope
ta de caza del doce y se iba a 
por él para descerrajarle un 
tiro en el pecho de frente. 
Hasta homicidas carpetovetó
nicos en serie como aquellos 
famosos hermanos Izquierdo 
de Puerto Urraco se plantaron 
en medio de la calle para car
garse a la mitad de los veci
nos que vivían en ella. En 
cambio, sí resulta muy nove
doso que empiecen a reprodu
cirse aquí quintacolumnistas 
armados como si fueran se
tas. Hay francotiradorcitos 
con apenas diez años cumpli
dos que hacen novillos y se 
atrincheran en el alféizar de 
la ventana de su casa. Por 
cierto, para disparar perdigo
nes con la carabina de aire 
comprimido que les han traí
do los Reyes Magos a esos 
otros niños que juegan más 
limpio que ellos en el patio de 
recreo del colegio de enfrente. 
Eso sí que es vocación tem
prana; en cuanto alcancen la 
edad del fulano del rifle teles
cópico de Washington darán 
sopas con ondas a todos 
aquellos francotiradores ser
bios que había en Sarajevo 
cuando la guerra de Bosnia. 

Y luego están esos que quie
ren construir una patria libre 
a fuerza de esconderse detrás 
de una esquina para apretar 
botones de radio frecuencia 
en lugar de un gatillo. Así ac
tivan unos rifles en forma de 
olla cargada de goma-dos que 
se llevan por delante a cinco o 
seis personas de las que no 
piensan como ellos y pasaban 
por allí, al lado del coche
bomba, en el peor momento 
de sus vidas. 

Bueno, pues unos y otros 
no son los únicos francotira
dores de producción autócto
na. También -y en otro orden 
menor, eso sí- están las rega
doras de macetas en las terra
zas que dirigen sus cataratas 
del Niágara domésticas contra 
el pacífico viandante cuando 

Y cómo no acordarse de 
esos gamberros vice-asesinos 
que se sitúan sobre los puen
tes de la autovía para lanzar 
ladrillos a los parabrisas de 
los coches cuya marca o mo
delo les cae mal o les produce 
envidia. O ambas cosas a la 
vez. En fin, que para no ser 
pesado -hay más, pero me 
conformo con esta última va
riedad- seguro que a todos les 
suena el ruido de las piedras 
contra el cristal de tanto fran
cotirador joven que empieza 
practicando el aprendizaje de 
la profesión de salteador de 
trenes con los de cercanías. 

Uno imagina, a veces, la es
tupenda crónica social que se 
podría escribir sobre la posi
bilidad de que con un poco de 
mala suerte esos mismos via
jeros -víctimas de tales agre
siones- sean estudiantes que 
madrugan todos los días para 
llegar a ser pasado mañana, 
cuando la trayectoria de sus 
atacantes haya ido a más, los 
abogados de oficio que los de
fiendan. O que los heridos 
sean trabajadores que van a 
ganarse la vida treinta kiló
metros más allá de donde vi
ven para que un porcentaje 
de sus impuestos se vaya en 
financiar la reposición de los 
cristales rotos del vagón, los 
puntos de sutura de sus ca
bezas y la subvención al cen
tro de menores en el que aca
barán aterrizando, tarde o 
temprano, estos aprendices 
de lapidadores. 

No me digan que la idea no 
resulta redonda como un cir
culo. Eso sí, vicioso. 

Sergio COELLO 

Especialistas en: 
GINECOLOGÍA Y OBSTETRICIA CIRUGÍA PLÁSTICA Y ESTÉTICA 

• Patol~ ía Mamaria 
• Citolog1a 
•Ecografía 
• Colposcopia 
•Partos 
•Cirugía 

• Eliminación de arru~as 
• Eliminación de acne y manchas 
• Aumento de labios 
•Tratamientos para la celulitis 
•Cirugía de nariz, orejas, párpados ... 
• Lifting, Lipoescultura ... 
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En el número de la semana 
pasada de PUERTA DE MA
DRID, el señor concejal de Se
guridad Ciudadana manifies
ta: "En protección contra ro
bos poco tiene que hacer mi 
concejalía". Pero no se queda 
ahí la cosa, en el párrafo si
guiente continúa haciendo 
alarde de los profundos cono
cimientos que posee nuestro 
concejal sobre seguridad ciu
dadana, competencias y legis
lación que da cobertura a las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguri
dad y continúa diciendo: "La 
competencia exclusiva en 
seguridad ciudadana es de la 
Policía Nacional, que tiene 
los medios y la legalidad 
(han oído bien, ha dicho la le
galidad) para seguir todos los 
trámites. La Policía Local 
sólo puede detener a un de
lincuente para enseguida po
nerlo a disposición judicial a 
través de la comisaria de Po
licía Nacional, que a partir 
de ahí se encargará de todos 
los trámites. ¡Toma ya!, ¿En
tonces qué se cree que hacen 
los patrullas de la Policía Na
cional cuando detienen a un 
delincuente?, pues ponerlo a 
disposición judicial a través de 
la comisaria, comparecen y 
luego vuelven a la calle a pre
venir la delincuencia (artículos 
del 489 al 520 inclusive de la 
Ley de Enjuiciamiento Crimi
nal}, más o menos lo que se le 
exige que hagan los Policías 
que usted dirige, es decir la 
prevención de los robos, (de 
los que usted dice que poco 
tiene que hacer). 

En una cosa tiene- razón el 
señor Collado, la Policía Na
cional tiene los medios, por
que lo que es la Policía Local 
no sé cómo consigue sacar el 
trabajo adelante, ya que cuen
ta con medios más propios de 
una policía de algún país afri
cano que de un país de Euro
pa. ¿Se han fijado en las de
pendencias de la Policía Lo
cal?, cuando uno entra a estas 
dependencias "policiales" pa
rece un escenario más propio 
de una película de José Luis 
Garci que una Jefatura de Po
licía, (recomiendo a los turis
tas que visiten estas instala
ciones que bien se podrian de
nominar Atapuerca II). 

En cuanto a la "legalidad" a 
la que alude el señor Collado, 
conviene darse una vuelta por 
la legislación que regula las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguri
dad a nivel nacional (es decir 
Policía Nacional, Policía Auto
nómica, Guardia Civil y Policía 
Local). La Ley Orgánica 2 / 86 
de Fuerzas y Cuerpos de Segu
ridad de 13 de marzo estable
ce en su art. 1 apartado 1 que, 
la Seguridad Pública es com-
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v el señor Collado 
petencia exclusiva del estado. 
Su mantenimiento correspon
de al Gobierno de la nación, 
(¡eso es lo que el señor con
cejal de Seguridad argumen
ta para echar balones fuera y 
ponerlos en el tejado de otra 
administración, y tiene su 
parte de razón, pero no se 
pare usted ahí hombre, que 
esta Ley dice muchas más 
cosas!), si sigue usted leyendo 
este mismo artículo en su 
apartado 3, dice literalmente: 
Las corporaciones locales 
participarán en el manteni
miento de la Seguridad Pú
blica en los términos esta
blecidos en la Ley Regulado
ra de Bases de Régimen Lo
cal y en el Marco de esta Ley 
(la Ley Reguladora de las Ba
ses de Régimen Local estable
ce en su art. 25, apartado 2, 
que El Municipio ejercerá, en 
todo caso, competencias en los 
términos de la Legislación del 
Estado y de las Comunidades 
Autónomas en las siguientes 
materias: a) Seguridad en lu
gares públicos. b) .... ). 

Continuando en su apartado 
4 que dice: El mantenimiento 
de la Seguridad Pública se 
ejercerá por las distintas Ad
ministraciones Públicas (de 
la que también forma parte la 
Administración Local) a tra
vés de las Fuerzas y Cuerpos 
de Seguridad (según la Ley 
Orgánica 2/86 son Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad a) Las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguri
dad del Estado dependientes 
del Gobierno de la nación. b) 
Los Cuerpos de Policía depen
dientes de las Comunidades 
Autónomas. C) Los Cuerpos de 
Policía dependientes de las 
Corporaciones Locales). O sea 
que la Policía Local ejercerá el 
mantenimiento de la Seguri
dad Pública. 

¡Vaya, si las policías loca
les también son Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad y tam
bién tienen la misma obliga
ción del mantenimiento de 
la seguridad pública que el 
resto de las Policías! ¿Enton
ces qué es lo que nos está con
tando el señor Collado en su 
artículo a dos páginas de la 
pasada semana en este mismo 
periódico cuando nos dice que 
en los robos poco puede hacer 
su concejalia? ¿Por qué se lla
ma la Concejalia que dirige el 
señor Collado de "seguridad 
ciudadana" si, según él, no 
puede hacer nada con los ro
bos? ¿Quizás debieran cam
biarle el nombre a esa conce
jalía y llamarla concejalia de 
"eso no es mi problema"? 

Continúa la presente Ley en 
su art. 53, apartado gJ en el 
que dice que "La Policía Local 
efectuará diligencias de pre
vención y cuantas actuacio
nes tiendan a evitar comi
sión de actos delictivos en el 
marco de colaboración esta
blecido en las juntas de se
guridad". Pues eso es lo que 
queremos, que cuantos más 
Policías estén dedicados a pre
venir los robos y la delincuen
cia mucho mejor. ¿O no pien
sa usted lo mismo? 

¡Lo más paradójico es que 
las Juntas Locales de Seguri
dad están presididas por el 
Alcalde salvo que acuda a las 
mismas el delegado del Go
bierno, en cuyo caso la presi
dencia será compartida por 
los dos (art. 54 apartado 2 de 
la precitada Ley) y es en estas 
"reuniones "donde se tratan 
los temas de Seguridad Ciuda
dana que según el señor Colla
do poco tiene que hacer! 

Personalmente creo que el 
señor Collado no está bien 
asesorado en cuanto a las fun
ciones de la Policía Local, na
die pretende que la Policía Lo
cal se encargue de la investi
gación de un asesinato en el 
que el autor ha podido dejar 
huellas o vestigios en el lugar 
de los hechos, ni que persigan 
a las mafias internacionales o 
se dediquen a investigar el trá
fico de estupefacientes a gran 
escala, pero la delincuencia 
que ocupa dia a día las pági
nas de este y otros medios de 
comunicación, es decir, los ro
bos en y de vehículos, los ro
bos en los establecimientos, 
robos con intimidación y vio
lencia, reyertas, etc. sí tiene 
mucho que hacer su conceja
lía, por imperativo legal y por 
sentido común ( otra cosa es la 
voluntad política que se tenga 
para tratar de atajar este 
asunto}, la prevención, la per
secución ante la inmediatez de 
un ilícito penal, la flagrancia 
en el delito, sí que es compe
tencia de su concejalia. 

Hable con sus colegas de 
municipios similares en pobla
ción como por ejemplo Alcor
cón, Getafe, Fuenlabrada, Al
cobendas, etc. Observe los 
medios e instalaciones con los 
que cuenta la Policía Local de 
estos municipios, la coordina
ción y comunicación constan
te con las comisarías, cómo 
comparten información y co
nocen la comisión de cuando 
se produce un hecho delictivo 
todos a la vez (tanto Policía 
Nacional como Policía Local}, 
comprobará con gran asombro 

que la Policía Local de Alcalá 
está a años luz de sus compa
ñeros, quizás porque la visión 
que tiene el político local de 
otras ciudades no tiene nada 
que ver con la suya, señor Co
llado. Quizás en otros munici
pios los concejales piensan 
que la seguridad ciudadana es 
tan suya como el resto de los 
problemas que tienen los ciu
dadanos que les han elegido 
en las urnas, tome nota y to
dos los ciudadanos se lo agra
deceremos, aunque sea sólo 
de aqui al mes de mayo algo 
puede cambiar. No le voy a 
aburrir más con legislación ni 
con jurisprudencia (senten
cias del Tribunal Superior de 
Justicia de Madrid y del Tri
bunal Supremo) que avalan la 
capacidad "legal" de la Policía 
Local, como agentes de la Au
toridad que son, para realizar 
el trabajo que la sociedad está 
demandando día a dia. 

Como anécdota: ¿Se imagina 
usted que los dos policías lo
cales de Barcelona que detu
vieron a los dos etarras cuan
do iban circulando por la ciu
dad hubiesen dicho: ¡puede 
usted continuar señor etarra, 
esto es competencia de la Poli
cía Nacional! Absurdo, ¿no? 
Pues como en otras ciudades 
se comparte la información, 
los agentes de los diferentes 
cuerpos policiales que traba
jan en una misma ciudad sa
ben de los delitos que se co
meten y. entre todos, intentan 
darles solución, no miran a 
otras administraciones como 
la autonómica o nacional para 
echarles la culpa de todo, en 
Barcelona los policías munici
pales sabían qué vehículos 
utilizaban los etarras, cómo 
operaban y estaban alerta, el 
resultado fue la detención de 
dos asesinos menos. ¿No le 
parece brillante? 

Afortunadamente los policí
as locales de nuestra ciudad 
(y de toda España) no compar
ten los planteamientos del se
ñor Collado, entre otras cosas 
porque cuando aprobaron su 
plaza de Policía Local se for
maron en una academia y tie
nen perfectamente claro cuá
les son sus funciones y sus co
metidos ¡gracias a Dios!, es 
una lástima que no existan 
academias para concejales, a 
lo mejor otro gallo cantaría. 
Por último ¿De dónde saca us
ted los datos de que la planti
lla de la Policía Local tiene 1 73 
funcionarios?, o alguien le en
gaña o no se entera usted de 
nada, vuelva a contarlos por
que alguien le ha "birlado" 
más de 25. 

Ángel FLÓREZ MARTÍN 

PUERTA de Madrid 
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la cultura, asignatura pendiente del PP 
Que la ínclita, hasta ahora 

Presidenta del Senado, Dª Es
peranza Aguirre no iba asistir 
a la lectura del Quijote de este 
año era una "boutade" muy 
bien montada por el Partido 
Popular a nivel local sabiendo, 
como sabíamos todos, que no 
iba a hacer acto de presencia. 
No destaca la señora Aguirre 
por un amor desmedido a la 
cultura. 

la Señora Aguirre ese mismo 
día y a la misma hora tenia 
programada una reunión en la 
Cámara Alta donde, informal
mente, todos los portavoces del 
Senado le hicieron una despe
dida; así que tendría Bartola, 
jefe de la oposición y adláteres 
que decirnos si ni siquiera fue 
ínvitada y si lo fue su secreta
ria particular seguro, seguro 
tuvo que anticipar la imposibi
lidad de hacerlo, pero si lo que 
se pretendía era acaparar la 
información con motivo de la 
fiesta de Cervantes el PP lo lo
gró descaradamente. 

Fue muy comentada en la 
Capilla del Oidor, donde fue 
necesario acudir ante la ínes
tabilidad atmosférica, no la 
ausencia de la candidata a la 
presidencia de la Comunidad 
de Madrid por el PP. donde 
como digo, nadie la esperaba, 
síno la ausencia descarada e 
ínjustificada del Presidente lo
cal del PP y candidato oficial 
por este partido a la alcaldía 
de la ciudad en los próximos 
comicios, Bartolomé González, 
así como la ausencia de su se
cretario general Jesús Domín
guez, entre otros. 

Así que no es de sorprender 
que "la izquierda acaparó la 
lectura del Quijote" como titu
la PUERTA DE MADRID en su 
última edición. No es que la iz
quierda quiera acaparar, lo 
que es claro que cuando ha
blamos de cultura y en Alcalá 
hablar de cultura es hablar de 
hacer ciudad, la derecha y no 
es la primera vez, brilla por su 
ausencia. 

Bello el gesto de los políticos 
que nos visitaban leyendo 
unos párrafos del Quijote, co
mo lo han hecho otros años, 
como bello lo hubiera sido ver 
a alcaldes o candidatos a al
caldes del PP de poblaciones 
de nuestro entorno estar pre
sentes. Igualmente y digno de 
destacar fue ver al concejal de 
Cultura y primer teniente de 
Alcalde Luis Suárez estar a pie 
firme hasta el final del acto 
donde leyeron todos los ciuda
danos que se habían ínscrito 
para ello. 

El PP. en este caso se limitó 
a enviar a las "chicas, como 
hace siempre". Así de esta for
ma cariñosa no exenta de ma
licia se explicaba ante mi per-

PUERTA de Madrid 

plejidad un conocido miembro 
del Partido Popular. 

Y en una sociedad plural 
como la que, afortunadamen
te, nos toca vivir no es válido 
si ese fuese el motivo y me 
baso en comentarios que en 
estos días han circulado por 
los mentideros culturales de la 
ciudad que como el galardón 
del premio "Ciudad de Alcalá" 
de las Artes y las Letras ha re
caído este año a un íntelectual 
preclaro y comprometido con 
la izquierda de este país, a la 
derecha le rechinaban los 
dientes estar presente en estos 
fastos. 

Flaco favor a la democracia 
por una parte y falta absoluta 
de ínterés por la cultura de 
esta ciudad que en el día más 
importante del San Cervantes, 
sus representantes ínstitucio
nales (aunque en la oposición) 
a los que se les llena la boca 
de decir que representan a no 
sé cuántos miles y miles de 
ciudadanos alcalaínos no asis
tan a la lectura del Quijote, no 
tengan la elegancia y el buen 
gusto de enviar un represen
tante a la comida institucional 
que se le ofrece al galardonado 
y finalmente ni se dignen asis
tir a la gala de entrega de la 
XXXIII edición de los Premios 
Ciudad de Alcalá, don Bartolo
mé González, cabeza de lista 
del PP y su secretario general, 
donde entre otros aparte del 
laureado periodista Eduardo 
Haro Tecglen se premiaba a ti
tulo póstumo el trabajo y el 
sacrificio de un gran periodis
ta como lo fue Julio Fuentes, 
asesínado en Afganistán. 

Domingo FILARDI EGEA 

Más sobre los caciques [puntualizacionesJ 
Conozco a infinidad de alca

laínos de "pura cepa" que no 
necesitan mostrar su partida 
de nacimiento, porque el amor 
que profesan a esta ciudad les 
acredita como tales, aunque 
vieran la luz por primera vez 
en otro lugar a cientos de kiló
metros de aquí. 

Después de esto no sé si me
rece la pena contestar a la car
ta, un poco tardía, del señor 
Domínguez Fernández que, 
como en otra ocasión ocurrió, 
yo diría que estas cosas son 
para reflexionar delante de un 
café en tertulia amistosa, y no 
a través de la prensa. Máxime 
cuando son problemas pasa
dos del verano. 

Lo que sí está claro es que el 
señor Domínguez Fernández 
no entendió el fin que se pro
ponía en mi escrito, como lo 
entendieron más de un cente
nar de conocidos, unos alca
laínos y otros no. Ninguno 
sacó las cosas de contexto, im
plicando en ello nada menos 
que a visigodos, árabes, al 
Cardenal Cisneros y hasta a 
los constructores de catedra
les, sino que entendieron, que 
lo que no queremos en el siglo 
XXI son caciques, ni cacica
das, sean de mi pueblo o naci
dos a 500 kilómetros de aquí. 

Lo que ocurre es que cuando 
no se ha sufrido en sus carnes 
cada fin de semana el tener 
que irse de su domicilio, por
que no se puede dormir por la 
noche o no ha podido ver "des
cansar en paz" a su ser más 
querido, porque unos señores 
se crean propietarios de un 
parque público, al que han 
arrancado la placa que lo 
anunciaba así, -que no han 

vuelto a reponer todavía en es
tas fechas- que lo cierran y co
bran una entrada, convirtién
dolo en un "garito" con atrac
ciones para divertir a unos 
cuantos, que algunas veces 
son menos que los perjudica
dos, el que no ha pasado por 
eso, repito, no entiende lo que 
es sufrir a unos caciques, sean 
de aquí o de allá, pero "cacica
das" ejecutadas aquí y no allá. 

Mi querido amigo, los alca
laínos nacidos y no nacidos en 
Alcalá, albergamos a más ex
tranjeros por millar de habi
tantes posiblemente, que nin
gún pueblo de España, cosa 
que nos convierte en poco sos
pechosos de racistas y además 
estamos orgullosos de ser des
cendientes de romanos, visigo
dos, árabes, judíos y demás 
pueblos que hayan enriqueci
do nuestra cultura, pero no 
conozco a ningún paisano, ni 
mio ni de usted, que esté or
gulloso de los "caciques". sean 
o no de aquí o de allí. 

Marcelino CALLEJA 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
samo Domingo de Silos 

VALIDOS Y ASISTIDOS 
• Atención médica 

• Cocina propia 
Trato familiar 

• Ambiente hogareño 
PRECIOS ECONOMICOS 

POZUELO EL REY 
(a 15 minutos de Alcalá) 

Ctra. Pozuelo a Nuevo Baztán, km. 1'500 
Tifs.: 91 873 51 84 - 91 873 55 24 

. . . y el Viernes 
Menú Especial 
o a la Carta 

TODAS LAS SEMANAS.HASTA EL 
22 DE DICIEMBRE. SORTEAMOS 

(CON LA ONCE) ENTRE NUESTROS CLIENTES 
UN MENÚ ESPECIAL O 

A LA CARTA PARA DEGUSTAR GRATIS EL 
SIGUIENTE VIERNES NO FESTIVO. 

ADEMÁS, SIEMPRE QUE ELIJA UN 
RIBERA DEL DUERO 

~INTA 
DE 
TA~S 

ESTA CASA LE OBSEQUIARÁ 
CON OTRA BOTELLA 

PARA SU BODEGA PARTICULAR. 
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Permítanme este título, pero 
es muy triste ver que, con los 
pocos que somos, se esté pro
piciando tanta crispación y di
visión en las relaciones entre 
vecinos. Me atrevo a incluir 
en el término vecinos a todos 
los habitantes de Alcalá de He
nares, todos (sí... sí... inclui
dos los políticos locales) . 

No parecen, estos últimos, 
recibir sin irritación las criti
cas que se realizan a sus deci
siones. En vez de aceptar el 
aspecto constructivo de esas 
criticas, que es sin duda lo 
que tienen que extraer de 
ellas, se sienten profunda
mente heridos y apartan del 
diálogo a sectores de la pobla
ción que no aplauden su estilo 
y que sin duda tienen mucho 
que decir sobre la peatonaliza
ción y el sistema de control 
que, con bandazos, se preten
de imponer. 

No se debe tratar de obtener 
victorias o derrotas que única
mente puedan adornar nues
tro ego y que finalmente sólo 
generen el malestar de otros. 

Creo que la mayor victoria 
en una ciudad es conseguir el 
consenso de la mayoria de sus 
habitantes sobre actuaciones 
de gran trascendencia para la 
convivencia y el desarrollo ... 
por eso: no es válida la impo
sición. 

Tampoco es preciso esperar 
a que nos digan los Jueces lo 
que la Ley nos impone, pues 
todos y. especialmente quie
nes ostentan cargos públicos, 
estamos obligados a conocer
las y respetarlas. Los Jueces 
han de intervenir, cuando 
nuestra propia incapacidad 
nos impide resolver los conflic
tos y no tenemos la precau
ción de movernos dentro de la 
legalidad y como principio bá
sico de respeto a los demás. 

Sin duda elegimos a nues
tros representantes en el mu
nicipio, entre otras razones, 
con la esperanza de que la 
convivencia social y el des
arrollo de nuestra Ciudad pro
gresen. 

Bien es sabido que el con
cepto de ese progreso puede 
distar mucho entre unos y 
otros ciudadanos, pero la úni
ca forma de mirar hacia delan
te o , si prefieren, obtener el re
sultado mejor o menos malo 
posible, es escuchando a to
dos. 

No quiero que se interprete 
como una súplica de algunos 
para ser oídos porque, excepto 
desde la arrogancia y el des
precio, se ha de aceptar que 
hasta el último ciudadano tie
ne, sin duda, mucho que apor
tar para esa convivencia y el 
desarrollo de la Ciudad. 

En artículos anteriores me 
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referia a la precipitación, y 
vuelvo a insistir en que no se 
debe abusar de ella pues, 
aunque puedan obtenerse re
sultados positivos, suele acu
mular muchos errores. 

Los vecinos, los restaurado
res, los profesionales, los hos
teleros, los comerciantes, los 
servicios ..... todos los ocu
pantes del casco histórico 
queremos la peatonalización, 
pero muchos no la admitimos 
en la forma que se ha implan
tado, ni aceptamos el sistema 

de control establecido. 
No se trata de éxito o fracaso 

en la implantación del siste
ma, se trata de una actuación 
de tal trascendencia que su 
puesta en funcionamiento sin 
información previa y de forma 
tan radical ha levantado una 
gran polémica y sólo por ello 
creo que merece la pena revi
sarlo. 

Pienso que no se va a acabar 
el mundo ni se hundirá la ciu
dad si se establece una pausa 
en la vigencia del plan estable-

Paso a paso_ colapsamos nuestra ciudad 
He tenido el "dis-gusto" de 

leer la publicidad institucional 
que el ayuntamiento nos ha 
dirigido sobre el plan de peato
nalización titulada "Paso a 
paso mejoramos nuestra ciu
dad", en la que nuestro queri
do Alcalde vuelve a mostrar
nos una visón idilica irreal de 
los resultados que está arro
jando el Plan de Control de Ac
cesos al Casco Histórico. 

Con esta publicidad (no hay 
otra forma más útil de gastar 
el dinero público), el alcalde 
pretende justificar la puesta 
en marcha de este "supuesto 
plan", pues para ·serlo tendria 
previamente que haber sido 
planificado, y los a su enten
der, excelentes resultados que 
está dando. 

Creo que a ningún ciudada
no de a pie y/o conductor se 
nos escapa el caos circulatorio 
que reina en todas las zonas 
de la ciudad y cuál es la causa 
de dicho caos. 

El equipo de gobierno anda 
buscando justificaciones y 
apoyos a una decisión que pú
blicamente es indefendible y, 
no logran encontrar más que 
parches y apaños, como la pu
blicidad que ha editado o 
acuerdos con asociaciones 
poco representativas. 

El verdadero apoyo, que no 
las justificaciones, ha de bus
carlo en toda la ciudadarúa. 
No sólo en los "minirepresen
tantes" de comercio y vecinos 
del casco, precisamente los 
únicos que no plantean oposi
ción alguna al plan. Ya que su 
puesta en funcionamiento per
judica más al resto de la ciu
dad que a los residentes del 
centro, y no sólo por el caos 
circulatorio, sino por la nece
sidad de realizar en él la cuasi 
totalidad de las gestiones ad
ministrativas, la asistencia a 
programaciones culturales, 
los actos institucionales, las 
compras, etc. 

No ha resultado beneficioso 
este plan para la gran mayo-

ria. Salgan ustedes a la calle y 
pregunten. Pero a todas las 
calles, no sólo a las del centro. 
Los comerciantes y profesio
nales ... se quejan; los vecinos 
del casco, . . . también; los 
transportistas, notarios, ase
sores, abogados, trabajadores 
de banca, farmacéuticos, .. .. 
también; los taxistas, peato
nes, conductores particulares 
y turistas, .... también; y los 
conductores de ambulancias, 
y los bomberos y los conducto
res de autobuses, .. .. también. 

En estos últimos quiero de
tenerme un poco. Ya que el se
ñor Alcalde pregona el buen 
funcionamiento del transporte 
público en la Ciudad. ¿Se ha 
parado alguien a pensar el 
gran trastorno que ha causa
do el plan en la fluidez del 
trasporte urbano? ¿no se ven 
gravemente afectados los au
tobuses del colapso perma
nente en la periferia del casco? 
Es indudable que sí. Como se 
desprende de las altísimas ve
locidades con las que circulan 
por las calles supuestamente 
peatonales, intentando recu
perar el tiempo perdido en los 
atascos. 

¿Es este el centro peatonal 
que ha pensado el señor Alcal
de, con autobuses circulando 
a 70 u 80 Km/h en calles pea
tonales? O, como pasó el vier
nes 11. Con cuatro agentes 
municipales regulando el caos 
circulatorio en los cruces de 
Colegios, Cervantes, Santa 
úrsula y Trinidad ¿Dónde se 
han quedado las restricciones 
si el tráfico interior es imprevi
sible, nutrido y veloz? ¿Qué ha 
sido del casco idilico que nos 
vendió? 

¿Todavia va a seguir ven
diéndonos la moto de que el 
plan funciona correctamente? 
Sea humilde por una vez y re
conozca que se ha equivocado, 
antes de que todos le premie
mos como se merece en las ur
nas. 

D. CARRASCO SÁEZ 

cido. Pues, a muchos, nos 
parecen absolutamente nece
sarias determinadas actuacio
nes, con carácter previo, has
ta que se consiga una peato
nalización aceptada por la ma
yoria y que no genere "la divi
sión en dos bandos" de los ciu
dadanos de Alcalá de Henares: 

Entendemos necesario el re
planteamiento de la cuestión: 
y en su consecuencia, se de
ben abordar de inmediato, en
tre otras, las siguientes actua
ciones: 

- La paralización del cierre 
de calles, reduciendo éste a 
determinadas horas y dias de 
la semana. 

- La eliminación del centro 
de pantallas y videocámaras 
permaneciendo como centro 
de control en la forma que la 
legalidad permita. 

- La elaboración de un plan 
de aparcamientos subterráne
os en alguno de los espacios 
que están en la mente de to
dos (Plaza de Cervantes, San
tos Niños, Huerto de los Leo
nes, etc .. . ) 

- La urgente recuperación 
del espacio de las murallas 
destinado a aparcamiento (el 
último comunicado del Ayun
tamiento sobre su plan habla 
de reservar los edificios, los la
drillos centenarios ... ) 

- La posibilidad de dotar a 
las nuevas construcciones con 
plazas de aparcamiento, para 
eliminar de nuestras calles los 
vehículos en superficie. 

- La elaboración urgente de 
un plan de emergencia y eva
cuación que resuelva las limi
taciones actuales para actua
ciones urgentes en toda la 
Ciudad. 

- En suma: La elaboración 
de un plan de peatonalización 
consensuado con todas las 
fuerzas políticas y sociales. 

- La elaboración de un plan 
de peatonalización progresivo, 
racional y en las zonas donde 
la afluencia regular y constan
te de peatones lo haga necesa
rio. 

Muchos creemos que de ello 
y de otras actuaciones más 
puntuales depende que pueda 
conseguirse un proyecto que 
nos conduzca, ("por supuesto 
sin coche"), a la mejora real 
de nuestra Ciudad y la única 
fórmula para compartir el es
pacio histórico con el mayor 
número posible de visitantes. 

Creo que es hora de abando
nar apariencias de mayoria 
por parte de unos y de otros y 
de mendigar derechos a los 
que todos somos acreedores y 
cumplir con los deberes que a 
todos nos obligan. 

José Maria 
GARCÍA GARCÍA 
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Pocas veces tenemos el 
placer de contemplar aquello 
que está oculto a los ojos y 
que no se nos muestra con 
clarividencia total. El poco 
tacto, o la dejadez, de ciertos 
historiadores no hace sino 
menospreciar aquello que, 
incluso a la vista de un pro
fano, se nos trasluce como 
algo realmente fascinante, 
imagen de otros tiempos, y 
de una belleza comparable a 
pocas obras de esta ciudad. 

Es extraño que tal obra, no 
por su majestuosidad, sino 
todo lo contrario, por su 
gran dignidad en profundi
zar sin descaro en las raíces 
de nuestra propia identidad 
arquitectónica, haya pasado 
inadvertida, y todo ello con 
una simpleza de formas, 
dentro de humilde tamaño. 

No así para este ayunta
miento. Es de agradecer la 
constancia de este consisto
rio en el rescate de esas jo
yas y su puesta al día, su re
habilitación, para deleite de 
generaciones futuras. 

Esta obra en cuestión es
taba conceptuada como de 
planta baja y una primera 
planta con un remate en su 
cenit que culminaba, con in
efable maestría, en un tejado 
impoluto, de una riqueza de 

l\llll V( l 
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Una joya arquitectónica 
oculta en Alcalá 

viguería pocas veces vista en 
Alcalá. El aspecto sobrio de 
la fachada no es para me
noscabo ya que a través de 
una limpieza sin preceden
tes, y la caligrafia en preci
sos caracteres del siglo pa
sado, dejando bien claro el 
anterior uso de dicho encla
ve, no hacen sino conducir
nos a alzar nuestra vista 
para admirar esa fabulosa e 
intachable viguería, de ma
dera toda ella, proyección 
que culmina en dos ménsu
las, verdaderos minaretes, 
de acabado asimismo impe
cable. 

Pero mientras nuestros 
ojos alcanzan a llegar a esa 
cúspide de belleza sin par, 
nos podemos recrear con ese 
cableado que, de un lado a 
otro del monumento, trans
fiere un hálito de serenidad 
sólo interrumpido por la ce
rrajería. 

Este prodigio de manufac
tura que es la cerrajería del 
edificio, merece una contem-

plación tranquila, reposada, 
urdiendo su volatilidad en la 
función para que fue creada. 
Si bien en un principio su 
volumetria entroncaba con 
las características obras de 
forja, simétricas en todo de
talle, el paso del tiempo ha 
dejado entrever que, a falta 
de una de las balconadas, la 
otra se yergue sola, engreída 
en el tiempo, y apropiándose 
de toda la noble fachada, y 
despojándola de su clásica 
concepción, lo que le da una 
proyección atemporal fuera 
de todo pensamiento y com
pensando la asimetría dada 
por esa cenefa sobria que es 
la circuitería externa. 

El artesonado, al igual que 
la viguería que sustentaba el 
noble barro del tejado, no ha 
llegado hasta nuestros días. 
Otra pérdida más que añadir 
a ese muestrario de joyas, 
llanto sin consuelo, y que 
nos hacen ver la impagable 
acción de este ayuntamiento 
en la preservación de estos 

monumentos. Sin la in er
vención de estamentos como 
es esta alcaldía, y su catalo
gación de edificio de gran in
terés artístico, y las consi
guientes ayudas de otros or
ganismos, como pueden ser 
la Comunidad de Madrid o 
algunos otros de ámbito eu
ropeo (eso sí, pagado todo 
ello de nuestro dinero, del 
dinero de los curritos de a 
pie), no tendríamos la opor
tunidad de preservar estas 
joyas para el futuro. 

Todo aquel interesado en 
la competición de este rema
nente de filigrana arquitec
tónica puede tener ese pla
cer en la céntrica calle de 
Ramón y Cajal, exactamente 
en el número 6 y, eso sí, a 
través de unas verjas pues
tas al caso para no dañar tal 
documento histórico. 

La broma de todo esto ra
dica en que ESA fachada re
almente ha sido catalogada 
como elemento de edificio 
histórico a conservar por 
este Ayuntamiento. 

Pedro Gumiel 
Capilla de S. Ildefonso. 

Fosa común. 
Alcalá de Henares. 

Por la transcripción J .R.A. 

Adelantar al Correcamínos. - a Bugs Bunny como copiloto o ser perseguido por el Demonio de Tasmania, son sólo algunas de las cosas que le pueden ocunir al volante del nuevo 
Ouysler\tiyagef Wamer Bros. Editioncon DVD de BBrie. ¡Y eso no eslD-1 Fonnará partll del Oub \tJyagef ¡Y eso no es to, noasto_I Obtendrá exdusivas_,..._.,... W.... aro.. 
Pmlc. entradas pata ~euos, regalos Y ll0t'Pt8585-IY eso no as todo amigos! Sorteo de un viaje pata cuatro per.;otl8S a los esludíos Wamer Bros. y al parque Sbcflags Magic Mountain 
en Los Angeles. Y as que con la avaraada tecnologia Oeimle<Chrysler el placer de viajar merece un Osear. Infórmese en su concesionario. 

'

l.OOl'IC'(l'UttCS. _ _,,, - - -..i.-ect ...-i._.,..r_.,.., 
~-;- · w.w- ....... weSHl ...... D , ... .. __ _ =•f. WOIU_D - - _,_ .. H I •llOS . ... ov1e. WOftLD ..... ., . 1•-"'• •t - • w-- ••-www.voyegerwerner.com 

Concesionario oficial Chrysler-Jeep: 
Ctra. Madrid-Barcelona, km. 28,200 (Poi. lnd. Mapfre). 28806 ALCALÁ DE HENARES. TEL. 91 877 59 50 GR MOTOR, S.L. www.grmotor.com 
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Bueno, pues por si fuera 
poco, leemos en estas fe
chas que los pisos se han 
encarecido en poco más de 
un año, según informes fia
bles de las sociedades de 
transacciones que saben de 
esas cosas, hasta un 15°A>, 
si se trata de viviendas nue
vas, que seria cerca de un 
17%, si de usadas se trata. 
Lo que se viene a unir a las 
subidas ya producidas en 
los últimos años, con la cla
ra consecuencia de que las 
viviendas se han puesto por 
las nubes; o más arriba 
aún. Para desesperación de 
las parejas que desean 
comprar piso y para regoci
jo de los concejales de Ha -
cienda que cada vez sacan 
más tajada con eso que an
tes se decía el catastro y 
ahora se dice el IBI. Im
puesto que no hace falta 
subir, que sin ayuda sube 
solito por las paredes. 

Dicen los que saben de 
estas cosas que el derrum
be de las Bolsas. esas que 
hace no muchos años da
ban beneficios y más bene
ficios y el escaso rendi
miento de los intereses de 
la deuda pública y simila
res, hace que quienes ma
nejan los dineros pasen de 
Bolsas y de intereses y se 
refugien en la compra de 
inmuebles y similares. Y 
ahí entra eso de la oferta y 
la demanda. Y por si fuera 
poco, todo esto viene des
pués del encarecimiento 
que ya se sufrió por el refu
gio del dinero negro en los 
inmuebles antes de la en
trada en vigor del euro. Lo 
que no va en lágrimas va en 
suspiros. Y a pagar el de 
siempre, el pobre de Juani
to Español. Ah, y por si fue
ra poco, los que saben de 
estas cosas y nos informan, 
también nos dicen que don
de más se han encarecido 
los precios de las viviendas 
ha sido en Baleares, en 
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las conlidencias de Don Miguel 

El calvario 
de la vivienda 
Nunca fue fácil para el españolito de a pié la 
aventura de comprar un piso. Ni antes. cuando sólo trabajaba 
uno de los cónyuges, generalmente el hombre, ni ahora cuan
do lo normal es que trabajen los dos. Tal vez un ínfimo por
centaje de españolitos -tan ínfimo que no merece ni porcen
taje- carezca de problemas a la hora de comprar el piso, por 
eso de tener familiares poderosos o por otras más peregrinas 
razones. Pero más del noventaytantos por ciento, vamos, 
casi todos, a la hora de comprarse piso, antes y ahora, las pa
san y las pasaron canutas. Bueno, y para qué andarnos con 
tonterías: y en el futuro también las pasarán. Para qué nos va
mos a engañar. Que eso de mercarse el piso no es nada baladí. 
Ni aún menos barato. Para casi el ciento por ciento. 

Murcia y -cómo no- en Ma
drid. Que Madrid está 
siempre a la cabeza de 
todo, para lo bueno y para 
lo malo. Vamos, para todo; 
aunque le pese a alguno o a 
algunos de los periféricos. 

Y de igual manera que la 
cosa esa de la Bolsa no hay 
quien la enderece, ya que lo 
único que sabe hacer es ba
jar y bajar y volver a bajar 
-y a callar, mientras los ac
cionistas no tengan quepa
gar para poder vender las 
acciones, ya es lo peor que 
pueda pasar- en la otra 
cosa esa, la de la vivienda, 
se juega a todo contrario. 
Cuando parecía que no po
drían subir más los precios, 
vistos los encarecimientos 
de los últimos años, leemos 
en estos días que, según el 
Ministerio de Fomento, el 
precio medio de la vivienda 
nueva experimentó un in
cremento del 15.40 % , en 
el último trimestre, que se 
dice bien. Y también que si
guen siendo las comunida
des más caras en la materia 
el País Vasco y Madrid. Cla
ro que si en la vivienda 
nueva se producen estas 

subidas, las viviendas de 
segunda mano, que ya ha
bían desbocado sus precios 
en los últimos tiempos, 
también han experimenta
do subidas, algo menores, 
pero subidas: en la Comu
nidad de Madrid, del orden 
de 4,50 ºA>. Y no es esto lo 
peor: estos mismos infor
mes indican que se man
tiene la escalada de pre
cios, pese a que se hablaba 
de una cierta desacelera
ción en el ya de por sí enca
recido mercado de la vivien
da. 

Lo malo -o lo bueno. vaya 
usted a saber- es que todo 
esto también lo saben los 
políticos. Y ahora, no lo 
hemos de olvidar, andamos 
cerca de elecciones, las 
municipales, lo que nos lle
va a pensar que el tema de 
la vivienda será uno de los 
temas estrella de la campa
ña. Bueno, es un tema re
currente. No hemos de olvi
dar que en Madrid, desde la 
vigencia del Plan General 
de Ordenación Urbana, son 
más de 25.000 las licencias 
concedidas para viviendas 
protegidas, para pisos ba-

ratos que se decía antes, o 
sea unos 5.000 pisos anua
les, con lo que una cuarta 
parte de los pisos construi
dos en la capital tiene algún 
tipo de protección. En la 
Comunidad y partiendo de 
los Consorcios firmados 
con los ayuntamientos, son 
más de 30.000 los pisos 
protegidos que se han 
construido, entre ellos los 
de Espartales Norte en 
nuestra ciudad. Lo que sólo 
significa que adquirir una 
vivienda era un problema, 
es un problema y lo malo es 
que no sabemos cuándo de
jará de ser un problema, si 
algún día deja de serlo. 

Hoy, ya en la era del euro, 
informes sindicales nos di
cen que de cada euro ga
nado, sesenta y dos cénti
mos se dedican al pago de 
la hipoteca. En el resto de 
Europa, con algo más de 
treinta lo resuelven; lo que 
nos vuelve a traer a la vieja 
discusión de lo lejos que 
aún estamos en lo económi
co de los restantes europe
os, por un lado, y por otro 
de las diferentes políticas 
que por ahí se usan respec
to al suelo y la vivienda. Por 
si fuera poco y ahora que 
acabamos el año y se discu
tirán salarios y subidas, es 
digno de recordar que en 
los últimos cinco años, los 
pisos han subido, de pro
medio, más del 50 %, eñ 
tanto que los salarios su
bieron poco más de un 10. 
Los padres se quejan de 
que los hijos no salen de 
sus casas hasta bien supe
rados los treinta años. Nor
mal. Salvo el escaso por
centaje de ricos de verdad, 
los afortunados con un 
buen premio y los pasotas 
más profundos ¿qué pue
den hacer los pobres ... ? 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 

RESIDENCIA GERllTRICI ullS PllMERIS" 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la F.stación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano. dotado 

de terraza y wnas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatria, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermería Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 'IV • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
•Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
•Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clínicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
"'T' Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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Al término de la sesión plenaña, 
milhantes de IU amenazaron v coaccionaron a los ediles populares 

El PP Pide al alcalde que garantice la 
Hbenad de euresión v acabe con las amenazas 
El grupo de concejales del Partido Popular en el Ayuntamiento de Alcalá de ~enares envió 
en la mañana del miércoles día 16 de octubre, una carta al alc~de de la loc~hd~d, Manuel 
Peinado, expresándole su ~alestar por los al!ercado~ que sucedieron tras el termmo del ple
no ordinario que se celebro en la tarde del dia anterior. 

Según han relatado los popula
res, los hechos ocurrieron cuando 
a la salida de la sesión plenaria 
dos militantes de Izquierda Unida 
sin condición de cargo público, 

Francisco Pérez Esteban y Joa- cuencia de la intervención del pri
quín Arias, amen~aron y coac- mero en el pleno. 1:-os populares 
cionaron a los ediles populares, h~ relatado q~e rm~~tras se ~~
concretamente a Luis Vargas y Je- batta una moc10n salio a colac10n 
sús Domínguez, como conse- la situación en el País Vasco, y 

El PP .. inventa connictos para simular que hace oposición 
v acude a los plenos a reírse v a provocar'' al Equipo de Gobierno 

IU acusa al PP de montar "un numerito" en el Pleno 
Desmentimos absolutamente y 

afirmamos que es rotundamente 
falso que ningún militante de 
IU haya proferido ningún tip~ 
de coacciones o amenazas a mili
tantes del PP y en concreto al se
ñor Luis Vargas y al señor Jesús 
Domínguez ni dentro ni fuera del 
Ayuntamiento de Alcalá de Hena
res a la salida del pleno municipal 
de ayer. Menos todavía puede 
decirse sin hacer el ridículo o 
mentir que alguien hay_a, imped~
do la libertad de expresion de di
chos concejales ni en el pleno ni 
fuera del pleno. En el pleno ~ije
ron como siemr.re, lo que quisie
ron' y fuera de el también. Lo de
más es mentira como saben muy 
bien Domínguez y Varg~s. 

Lo único que se prodUJ? aca?,a
do el pleno, fue una discus1on 
personal entre el Coordinador 
de IU, Francisco Pérez Esteb~ 
y el señor Luis Vargas concejal 
del PP, a partir de la mtervención 
de éste en relación al País Vasco, 
en la que el coordinador de IU 
criticó al señor Vargas que su ac
titud había sido "impresentable" 
y "calumniosa", y que "IU no va 
a consentir ni una sola vez más 
que se afirme que alguien de ~ 
del País Vasco se sienta a la mis
ma mesa con terroristas". Es evi
dente que ante la imposibilidad 
de criticar la buena gestión de 

FRACASO 
ESCOLAR 
Ed. Primario - Secundario 

ALBOR Psicología 

91-8894349 
e/. Luis Vives, 11 
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Como consecuencia de lo ocurrido en el pleno del pasado 
martes día 15 de octubre y en contestación a la carta remi
tida por el grupo de concejales del Partido Popular al alcal
de de Alcalá de Henares, Manuel Peinado, Izquierda Unida 
realiza el siguiente comunicado: 

los concejales de Izquierda Uni
da en las áreas de gestión que lle
va (esto es, en cultura, comunica
ción, relaciones institucionales y 
protocolo, empleo y desarrollo 
económico, tunsmo, bienestar so
cial, sanidad y participación ciu
dadana), los concejales del PP sa
can esta cortina de humo. 

Criticamos la actitud antide
mocrática del Portavoz del PP, 
Bartolomé González, y del con
cejal del PP Gustavo Severién 
que de manera sistemática e in
tencional se ausenta de manera 
ostentosa de los plenos municipa
les cuando el equipo de gobierno 
de Izquierda Unida y PSOE plan
tean mociones que no les gustan, 
que no comparten o que son de 
urgencia. Esta actitud demuestra 
el absoluto desprecio del PP al 
Pleno del Ayuntamiento, y por 
tanto a los representantes que 
han elegido los vecinos para go
bernar Alcalá. Los concejales de 
IU y PSOE siempre han escucha
do con respeto y han debatido las 
mociones del PP. 

Denunciamos igualmente la ac
titud impresentable del resto de 
los concejales del PP, incapaces 
de hacer una seria oposición, 
que cuando los concejales de IU 
(Francisco Calles) y PSOE (Tere
sa Bachs) intervenían solicitando 
al presidente de la CAM, el señor 
Gallardón, más escuelas públi
cas infantiles para Alcalá, y de
fendían una moción pacifista 
contra la guerra del señor Bush 
contra lrak, se dedicaron como 
pudieron ver público y periodis
tas, a reírse entre ellos a carcaja
das, a dar golpes con el pie en la 
mesa y la silla donde se sentaban 

o a burlarse de los concejales del 
equipo de gobierno. Sin duda esta 
actitud demuestra el nulo respeto 
democrático que sienten los 
concejales del PP por el Pleno 
Municipal, por el derecho a la 
intervención y a la libertad de 
expresión de los concejales del 
equipo de gobierno, y por el 
propio sillón municipal en el 
que se sientan. 

Consideramos una provoca
ción que el PP afirme que no en
tra a debatir mociones que tratan 
sobre temas internacionales y na
cionales 'porque no les interesa a 
los alcalamos", como si una futu
ra guerra internacional donde Es
paña podría participar o ceder sus 
bases como ha ofrecido el presi
dente Azoar P.ara bombardear a 
población civil y niños irakíes, o 
la falta de escuelas infantiles pú
blicas en la ciudad no interesen a. 
los ciudadanos alcalaínos. 

Considerar.nos una auténtica 
provocación -tan falsa como la 
supuesta "oficina de contratación 
de amiguetes" anunciada por los 
populares la pasada semana y que 
se ha quedado en "humo"- que el 
señor Luis Vargas se refiera a la 
situación del País Vasco cuando 
se está tratando sobre la necesi
dad de crear en Madrid una Red 
Pública de Escuelas Infantiles 
que el PP no quiere impulsar. 

Denunciamos igualmente que 
el PP esté dando continuas sub
venciones a escuelas infantiles 
privadas sin crear nuevas es
cuelas infantiles públicas. Esta 
política ha impedido que cientos 
de alcalaínos puedan llevar a 
sus hijos a una escuela pública y 
que tengan que gastarse más de 

Vargas afirmó que IU se "senta
ba" en la misma mesa que los te
rroristas. 

Así, al término de la sesión ple
naria, Fran Pérez y Arias increpa
ron a los ediles populares y se de
dicaron a amenazar y limitar el 
derecho a la libertad de expre
sión, asunto que los populares 
han visto con extrema gravedad. 

Por ello, desde el PP se ha soli
citado al alcalde que adopte las 
medidas oportunas para garanti
zar que este tipo de coacciones .Y 
amenazas no se vuelvan a repetir 
en ninguna ocasión y men~s 
cuando se está hablando -han di
cho los populares- de poner en 
juego el derecho que todos lo.s es
pañoles tienen a expresarse libre
mente. 

40.000 pesetas al mes en una 
privada. Estas subvenciones a 
escuelas privadas se ~stán .dando 
incluso a grupos reacc10nanos dt?l 
Opus Dei y similares, que practi
can incluso la discriminación de 
los niños por género o sexo. 

Manifestamos que IU antes de 
que el PP existiera, y cuando sus 
ancestros de Alianza Popular 
(AP) compadreaban con ele
mentos franquistas de extrema 
derecha, IU ya manifestaba ro
tundamente su oposición al terro
rismo. En IU lo que sí hay son 
militantes que han sufrid~ el te
rrorismo de estado franquista, la 
tortura y la cárcel que algunos 
amigos del PP impusieron en la 
dictadura. Mientras tanto, el go
bierno del PP y del señor Azoar 
se ha negado este mismo año en 
el Parlamento Español a conde
nar el golpe de estado de Fran
co. Esto es normal porque en el 
PP todavía se sientan a la mis
ma mesa con importantes fas
cistas del régimen anterior. 

Que IU de Alcalá ha condenado 
y condenará siempre cualquier 
atentado terrorista. Cada vez que 
se produce un atentado nuestros 
concejales y cargos de confian
za de IU son los primeros en ba
jar a la puerta del Ayuntamien
to en las tradicionales concen
traciones por la Paz y de conde
na de cada atentado de ETA que 
convocamos en las puertas del 
ayuntamiento junto a los conceja
les de PSOE y PP y junto a cien
tos de ciudadanos de Alcalá de 
Henares. 

Que el concejal de Empleo y 
Turismo contestó debidamente al 
señor Luis Vargas en el Pleno 
Municipal manifestando que IU 
"no se sienta a la mesa con terro
ristas", puesto que IU en el País 
Vasco "comparte gobierno con 
dos partidos democrát.icos: PNV 
y EA que no son terronstas, y que 
además han sido socios y aliados 
del PP en la anterior legislatura 
votando a favor del señor Aznar, 
y han comI?artido con el ~p du
rante decemos su pertenencia a la 
Internacional Democristiana". 

Francisco PÉREZ ESTEBAN 
Coordinador General 

de IU Alcalá 
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FECOHE v la Asociación de Vecinos nrmaran el manmesto 

El alcalde consiguió el anovo 
al plan de neatonalización 
El plan de peatonalización sigue adelante con el apoyo de la Federación de Comerciantes del Henares (FE
COHE) y de la Asociación de Vecinos Cardenal Cisneros. Los presidentes de ambas entidades firmaron con el 
alcalde el manifiesto de apoyo al plan en un acto que tuvo lugar en el ayuntamiento de Alcalá el viernes 11 de 
octubre y en el que se recogen las modificaciones acordadas en una serie de reuniones que según los firmantes 
no estuvieron exentas de tensión. Precisamente el presidente de FECOHE, José García Parriego, manifestó que 
"nosotros no estamos a favor del plan de peatonalización pero sí de las modificaciones que hemos acordado". 

El alcalde y los presidentes de 
FECOHE y de la Asociación de 
Vecinos Cisneros entienden que 
el plan de peatonalización es un 
proyecto flexible que debe articu
larse en fases sucesivas, la prime
ra de las cuales es la restricción 
del tráfico rodado en determina
dos ámbitos del casco histórico 
implantada por el ayuntamiento 
el pasado mes de septiembre. 

El documento firmado recoge 
las modificaciones acordadas y 
que son la inclusión como calle 
con tráfico restringido de la calle 
Portilla, que será efectuada me
diante la reforma técnica para el 
desplazamiento del bolardo situa
do en la plaza de San Julián; la 
mejora de la señalización viaria 
en general y de las señales indica
tivas y horarios de los aparca
mientos de la Paloma y del Pico 
del Obispo; la adopción de las 
medidas necesarias para garanti
zar un buen funcionamiento de 
los aparcamientos en régimen de 
rotación y del control de los vehí
culos circulantes y de la seguri
dad en el interior de la zona res
tringida del casco. 

Otra de las modificaciones 
acordadas habla del ajuste del ho
rario de apertura y cierre del sis
tema regulador de puertas con bo
lardos a fin de que la peatonaliza
ción sea sólo por la tarde. El bo
lardo de la calle Libreros funcio
nará como está previsto, es decir, 
permaneciendo levantado en do
mingos y festivos . El resto de los 
bolardos, a excepción del situado 
en la calle de San Bernardo, per
manecerán abiertos los días labo
rables en horario de carga y des
carga y de apertura y cierre de co
legios, lo que significa que el sis
tema está abierto entre 8 y 14' 30 
horas. Durante el resto de la jor
nada en días laborables el sistema 
permanecerá cerrado, permitien
do únicamente la entrada a los 
usuarios provistos de tarjeta mag
nética, sin perjuicio de que pue
dan realizarse entradas excepcio
nales mediante llamada por los 
interfonos al centro de control de 
la Policía Local. 

Dolores Palenzuela, presidenta de la A.VV. Cardenal Cisneros; 
Manuel Peinado, alcalde de Alcalá, y José García Parriego, 
presidente de la Federación de Comerciantes del Henares 

tegramente en domingos y festi
vos. El horario definitivo en todo 
el casco histórico quedará defini
tivamente modificado a partir del 
lunes 21 de octubre, tal y como 
anticipó PUERTA DE MADRID. 

Mesa de diálogo 
El acuerdo entre el alcalde, la 

presidenta de la Asociación de 
Vecinos Cardenal Cisneros, Dolo
res Palenzuela, y el presidente de 
FECOHE, José García Parriego, 
establece también que se mantie
ne abierta una mesa de diálogo 
tendente a mejorar el funciona
miento del plan de peatonaliza
ción y a adoptar las medidas que 
sean necesarias en el futuro para 
lograr una óptima implantación 
del mismo, así como la regula
ción del horario de funcionamien
to con ocasión de eventos o acti-

AZULEJOS 

[d--S''::~os LLJES 
• MUEBLES DE COCINA 
• MUEBLES DE BAÑO 
• SANITARIOS 

vidades culturales, de ocio o co
merciales de carácter especial. 

Otro de los puntos acordados es 
que el ayuntamiento acometerá 
las obras de pavimentación nece
sarias para mejorar la calidad ur
bana en el ámbito del casco histó
rico, "tendente siempre a facilitar 
el uso peatonal de calles y plazas. 
Las obras irán acompasadas a la 
renovación de redes de agua y sa
neamiento previstas en el proyec
to financiado con fondos de cohe
sión europeos, cuyo calendario 
abarca los tres próximos años. En 
los próximos meses se acomete
rán las obras de las calles Esteban 
Azaña, Nueva, Cervantes y Ra
món y Cajal. 

Uno de los aspectos más curio
sos que firmaron las tres partes 
fue que se felicitaban por el clima 
de diálogo y buen entendimiento 
establecido durante las reuniones 

celebradas y se comprometieron a 
continuar el mismo en el futuro. 
Y es curioso porque el presidente 
de FECOHE afirmó más bien 
todo lo contrario, que hubo mo
mentos de mucha tensión y que 
incluso hubo más que palabras en 
alguna reunión, según confesó 
José García Parriego. 

Satisfacción 
El alcalde no disimuló su satis

facción por la firma de este acuer
do: "Estamos dispuestos a hacer 
todo lo que razonablemente sea 
preciso, pero es algo que tenemos 
que debatir en la mesa". También 
la presidenta de la asociación de 
vecinos manifestó su satisfac
ción: "Estamos contentos de ha
ber podido llegar a este punto. En 
algunos momentos no ha sido fá
cil llegar a un acuerdo; ha habido 
que dialogar mucho y consensuar. 
Ha habido momentos en que las 
pretensiones de unos y otros pare
cían que no iban a coincidir. Este 
manifiesto es una declaración de 
principios. Apoyamos el plan de 
peatonalización y entendemos lo 
que significa un plan tan ansiado 
por nosotros como asociación de 
vecinos, pero esto no lo podemos 
dar por zanjado. Siempre saldrán 
circunstancias específicas que ha
brá que ir resolviendo". 

Sin embargo José García Pa
rriego declaró no estar a favor del 
plan de peatonalización: "Este no 
es un apoyo al plan sino a los 
acuerdos alcanzados. Llevamos 
muchos meses trabajando en unas 
negociaciones muy duras hasta el 
punto de que nos hemos llamado 
de todo. Se ha conseguido esto y 
es lo que nosotros apoyamos, la 
firma de lo acordado. Para nada 
apoyamos tácitamente el plan 
porque se tiene que seguir modi
ficando". 

El bolardo que regula la entrada 
a la calle San Bernardo permane
cerá abierto entre 7 y 10 horas de 
la mañana para permitir una sali
da más fluida de los residentes de 
la calle Madre de Dios y aleda
ñas, permaneciendo levantado el 
resto de la jornada. Además, el 
sistema de puertas funcionará ín-

• GRIFERIA 
• MAMPARAS 
• HIDROMASAJE 

ALBANILERÍA, FONTANERÍA, ELECTRICIDAD, ETC. 
- REFORMA INTEGRAL DE LA VIVIENDA-

EXPOSICION Y VENTA: ALMACEN: 
Gil de Andrade, 12 - Tif. : 91 889 85 42 -ALCALA- Pol. El Caballo, nave 15 -LOECHES-
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El viernes 11 se produjo por la tarde el colapso total del tráfico 

El gran atasco afectó a toda la ciudad 
Un monumental atasco de tráfico como hasta ahora no se había conocido en la ciudad complu
tense produjo el viernes 11 de octubre por la tarde el colapso total del tráfico. Una concatenación 
de hechos posibilitó que el caos más absoluto se estableciera en los principales ejes de comunica
ción de la ciudad, por ejemplo la Vía Complutense y la Ronda Fiscal. Pero al atascarse e~os ejes 
principales se colapsaron otras calles y el mejor ejemplo fue el de la calle Santiago. Un taxista ex
plicó a PUERTA DE MADRID que sólo para recorrer el tramo que va desde la calle Diego de To
rres hasta la calle Tinte, apenas 200 metros de la calle Santiago, tardó 20 minutos. 

Todas las circunstancias se 
volvieron en contra del tráfico. 
La peatonalización del casco 
histórico hace intransitable éste 
especialmente por las tardes, 
cuando los bolardos están levan
tados, por tanto los conductores 
tienen que buscar vías alternati
vas. Y son precisamente la Vía 
Complutense y la Ronda Fiscal 
así como la Ronda del Henares, 
las que soportan un mayor incre
mento del tráfico desde que fun
ciona el plan de peatonalización. 

Pero esa tarde también influyó 
claramente el hecho de que era 
víspera de festivo y que había 
operación salida. La propia ca
rretera nacional Il tuvo impor
tantes retenciones de tráfico, lo 
que retrasó las salidas de Alcalá 
de forma considerable. Cuando 
cientos de conductores intenta
ron tomar la nacional Il queda
ron atascados en vías urbanas 
como la propia Vía Complutense 
o en otras que permiten el acce
so a la misma. 

Por tanto la operación salida 
también fue determinante por
que hizo que muchos alcalaínos 
cogieran el coche. Pero mucho 
más influyó el hecho de que la 
instalación del mercado del Qui
jote obligó a cortar el tráfico p~r 
la plaza de Cervantes. La reali
dad es que el plan de peatonali
zación ha dejado libre el tráfico 
por la plaza de Cervantes; de he
cho los bolardos de la calle Li
breros sólo se levantan los festi
vos pero no los días laborables, 
con lo cual se permite el paso 
por la plaza de Cervantes y se 
puede cruzar por el casco histó
rico en dirección norte-sur y 
este-oeste. 

El problema es cuando en una 

PUERTA de Madrid 

situación ya de por sí difícil por 
lo anteriormente explicado, se 
corta el tráfico por la plaza de 
Cervantes. Entonces el colapso 
es total y absoluto. 

Policía Local 
Incluso la cuestión hubiera 

sido mucho más grave si no hu
biera sido por la actuación de los 

agentes de la Policía Local. Du
rante esa tarde intentaron regular 
el tráfico en los lugares más con
flictivos pero sobre todo tuvie
ron que hacer algo que se con
virtió en una válvula de escape 
que fue bajar algunos bolardos, 
como por ejemplo los de la calle 
Colegios, al menos para que pu
dieran acceder los transportistas 
de los puestos y actividades del 

¡APRENDE UNA PROFESIÓN CON FUTURO! 
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• PATRONAJE INDUSRW V ESCAlADO 
• DISEÑO DE MODA 
• CORTE V CONFECCION 

MAYMER 
CENTRO DE ESTUDIOS PROFESIONALES DE LA MODA 

C/ Goya, 5 - Tlf: 91 880 22 79 - Alcalá de Henares 
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mercado del Quijote, porque la 
situación era en esos momentos 
particularmente grave . 

Por si fuera poco los agentes 
de la Policía Local impidieron 
que el equipo de rodaje de la se
rie 'Cuéntame' rodara tal y 
como tenía previsto en la calle 
Colegios a hora punta. Y es que 
en el ayuntamiento se les había 
dado permiso sin reparar en el 
caos que había ese día. 

Atasco histórico 
El caso es que todos estos fac

tores contribuyeron a que esa 
tarde del viernes hubiera en la 
ciudad complutense un atasco 
histórico, algo que nunca se ha
bía visto en opinión de los profe
sionales del automóvil consulta
dos, concretamente taxistas, 
conductores de autobuses urba
nos y repartidores. 

Recorrer la Vía Complutense 
desde su inicio junto a la gasoli
nera GESA en la rotonda de las 
25 villas hasta la calle del Tinte 
supuso emplear más de media 
hora y atravesar la ciudad, no por 
el centro sino empleando vías 
como la de Pastrana y la Com
plutense para hacer un recorrido 
de sur a norte que supuso emple
ar casi dos horas de tiempo. 

En la calle Santiago se podía 
oír todo un concierto de claxon 
puesto que durante muchos mi
nutos seguidos el tráfico no 
avanzaba ni un solo metro y los 
conductores se fueron sintiendo 
cada vez más molestos. 

Fue en esta ocasión cuando al
gunos conductores mostraron su 
indignación y culpaban de la si
tuación al equipo de gobierno 
municipal y más concretamente 
al alcalde, Manuel Peinado y al 
concejal de Urbanismo, Javier 
Ocaña. 

19 de octubre de 2002 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) .......•.•.....•.......................•.•......... 91 887 81 00 
Casa de Socorro .........•........................•.........•.....•....•.•............... 91 888 15 21 
Cruz Roja ........•.............•...................•................. 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social .....................•....•.....................•.....•..•........••...•. 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ....•.............•......................... 061 
Centro Municipal de Salud .....................................................••. 91 888 54 91 
Policía Nacional ...................................•..........•.............•......•....•................. 091 
Policía Municipal .....................................................•.......•.•......•....•............ 092 
Guardia Civil ........................................................•.......•...•........... 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ......•.................•.................•............ 062 
Bomberos (Urgencias) ...........................••..•.....•..............•......... 91 888 34 41 
Bomberos (Consultas administrativas) .•...•.......•.....•..•............. 91 888 39 62 
Protección Civil ..........•........•...........•.......................................•.•. 91 882 84 53 
Ayuntamiento .••.....................................•....•....•..................•....... 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ..•.................•................•.•.......•... 91 882 21 88 / 79 
RENFE ........••..••..••••..............•.........................•............................. 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos .......................•........................•................... 91 888 00 21 
Continental Auto •.......•.•..•....•..................................•.•................ 91 888 16 22 
Cementerio ...•..•.....•....•..............•...•........•.•...•.......•......•............... 91 888 15 64 
Cementerio Jardín •....•.....••.•...........•........................................... 91 877 03 93 
Correos y Telégrafos ..•.•..........•......•.•.............•..........•............... 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ....................................................•... 91 881 64 61 
Casa de la Juventud ........................................................•......•.. 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ..................................................... 91 888 12 94 
Cámara de Comercio ...........................................•.......•............. 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ...............•..........•.......•..........•... 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles ....•.........•....•................................... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana ..•..•........................................................ 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga ........••..................•...................... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ...........•........•................................. 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer ...............................•.......... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 4119 
Asociación de Familiares Enfermos de Alzheimer ................. 91 889 71 70 
Fundación Colegio del Rey .....••............•......................•...•.....•.. 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes ..•...•.•..•............•...............•..•.................. 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 12 de Mayo ...• : ......•....•....•................•..•..•..•...... 91 280 06 55 
OMIC ........•....•...•..•.....•.........•.•....................•...•......••..•........•......... 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ..•...........................................................•. 91 880 65 36 
Obispado •...........................................................•............... 91 888 27 00 / 04 
Oficina de Turismo ................................•............•....................... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) •...••...•.......••.....•.•.............. 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ..........•.• 918813461 
Archivo Municipal •.........•...............•..•.....•...........•........•.............• 91 882 93 37 
Centro de Documentación ............................•............................ 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ...........••...................•..............•.......•.•......• 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) .•........•..•.....•..•..•....•.....•.....•• 91 885 40 00 
Hacienda ......••.........•.............•.........•...•.•........•.•.....•..•.................• 91 877 60 00 
Registro de la Propiedad .........................•.....•.. 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano .....................................•................................... 918885618 
Oficina de Empleo de la CAM (C/ Pintor Picasso, 1) ... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
INEM prestaciones (Pintor Picasso, 1 • 21 planta) .•.....•........ 91 879 65 02 I 03 I 04 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ................. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO.(AVERIAS) .......................................... 91 883 66 09 
Tienda TELVCO-TELEFONICA .•.............•.....•......•..................... 9188238 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada ....................•...•.......•. 91 888 36 47 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
SANTA MARIA DEl HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACIÓN Y RESERVAS 
TElf.: 19491 26 26 02 - 26 7138 - e/ Vlralllo Navarro. 5v1 

azuaaeca de Henares ICUADAIAJARAJ 
km. 44 CUB. llADRID--CELOU 
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El doctor Sánchez obtuvo su licenciatura en la Universidad de Alcalá de Henares 

El psiquiatra carios J. Sánchez anrma que la depresión es 
la enfermedad del siglo DI v la causante del 80 por ciento de los suicidios 

"Es impensable concebir la 
salud tísica sin la salud mental'' 
El doctor Carlos J. Sánchez, médico psiquiatra con consulta en el número 5 de la calle Te
niente Ruiz (Tlfno. 91.881.63.47), habla para este semanario de cuáles son las patologías 
más habituales tratadas en la actualidad y sus posibles causas, buscando eliminar la aso
ciación existente en la sociedad entre la locura y los psiquiatras. 

- ¿Cuál es la diferencia 
existente entre una consulta 
psiquiátrica y una consulta 
psicológica? 

- La diferencia entre una 
consulta psicológica y una 
consulta psiquiátrica es prác
ticamente la relación que exis
te entre el médico y el ATS. El 
psicólogo no puede siquiera 
hacer diagnósticos, tan sólo 
puede hacer la psicoterapia 
que le manda el psiquiatra al 
enfermo, al igual que el ATS 
tan sólo puede poner la medi
cación que le manda el médi
co. El psiquiatra es la persona 
que dentro del análisis de la 
conducta humana, dentro de 
lo que llamamos salud mental, 
se encarga de hacer un diag
nóstico, qué le pasa a esa per
sonas, según las clasificacio
nes, y luego da nombre y ape
llidos a ese trastorno, e indica 
un tratamiento. Dentro del 
tratamiento entran técnicas 
psicológicas. psicoterapeutas 
y entran medidas psicofarma
cológicas. Este tipo de medi-
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das famacológicas son pura
mente del psiquiatra y luego 
las terapias psicológicas las 
puede dar tanto el psiquiatra o 
el psicólogo. 

- ¿Qué patologías o enfer
medades son las más trata
das? 

- Yo monté esta consulta 
pensando fundamentalmente 
en el problema que existe so
bre todo en la juventud con el 
uso y abuso de sustancias, 
pero la verdad es que las con
sultas actualmente son el 90 
por ciento con personas de
presivas. La depresión es la 
enfermedad del siglo XXI y 
cada vez nos damos cuenta 
que va a serlo más. Es una pa
tología que erróneamente la 
gente piensa que es una cosa 
muy banal y simple, sin im
portancia, y sin embargo lo 
que no saben es que hay tras
tornos psicóticos que se curan 
en dos meses, algún tipo de 
esquizofrenia, y sin embargo 
hay depresiones que son total
mente reactivas a cualquier 

tratamiento, que causan a la 
persona un disfuncionamiento 
tanto a nivel laboral, como so
cial o familiar, y que son muy 
dificiles de tratar y además 
pueden durar mucho tiempo. 
El tratamiento es gratificante 
para el psiquiatra porque casi 
todas se pueden tratar con la 
psicofarmacoterapia y con 
bastante buen resultado. El 
problema es que prácticamen
te todas reviven, lo normal del 
curso de las depresiones son 
oscilaciones, periodos en los 
que la persona está bien y pe
riodos en los que se vienen 
abajo. Dentro de la salud psí
quica, las depresiones tienen 
una gran importancia y pue
den llegar a ser una enferme
dad mortal, de hecho, el 80 
por ciento de los suicidios son 
por depresiones. 

- ¿Y en estas depresiones, 
cuáles son las causas que lle
gan a provocarlas? 

- Con las antiguas clasifica
ciones, anteriormente había 
primarias y secundarias, en-

.,..-. ........ 
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- ··••1'1111111" 
dógenas y reactivas, pero ac
tualmente nos da igual que 
haya circunstancias o que sea 
una depresión endógena don
de no encuentras qué ha moti
vado la depresión, éstas últi
mas donde no encuentras nin
guna causa son las más gra
ves. Pero en muchas ocasio
nes es cierto que te pones a in
dagar en la vida social, fami
liar o laboral de esa persona y 
encuentras alguna causa que 
lo ha desencadenado, aunque 
usualmente las personas vie
nen aquí y no lo saben, única
mente se dan cuenta de una 
serie de síntomas, que están 
cansados, que no son capaces 
de conciliar el sueño, que se 
despiertan pronto, que sus ta
reas diarias se les hace un ho
rror poder acabarlas, que se 
sienten vacíos, inútiles, y por 
lo tanto hacen bien en venir al 
psiquiatra. Luego ya durante 
la terapia o la consulta clínica, 
te das cuenta de qué es lo que 
ha provocado ese estado bajo 
de ánimo. 

- El stress, ¿es también 
una de las patologías más 
habituales en la actualidad? 

- Más que stress, yo diria 
ansiedad. La ansiedad provo
cada por la vida actual puede 
ser patológica o puede ser nor
mal. La ansiedad es un tipo de 
efecto que en causas extremas 
produce una modificación en 
el cerebro, que hace que el or
ganismo adquiera un estado 
de alerta, entonces es cuando 
se produce. El problema de la 
ansiedad viene determinado 
por la cualidad, la cantidad, el 
tiempo ... si tú te pones ansio
so ante cosas que para cual
quier otra persona no tendrian 
por qué causar ansiedad, por 
ejemplo ir por la calle solo o 
montarte en el autobús, si eso 
te crea ansiedad, está claro 
que el objeto que te produce 
ansiedad es una tontería. Si 
tienes un trastorno de ansie
dad de este tipo es convenien
te acudir al psiquiatra para 
que te lo solucione. De la an
siedad patológica por el stress 
de la vida diaria, el que hay 
que hacerlo todo deprisa, que 
tenemos poco tiempo para 
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ocio, y luego también la pre
sión consumista, esa ansiedad 
como patológica se ve menos. 
Esa ansiedad lo que suele pro
ducir son más patologías car
diacas que psicológicas, por lo 
que el stress no tiene por qué 
ser una cosa patológica. 

- ¿Y el consumo de dro
gas? 

- Eso sí que es preocupante, 
preocupante por dos motivos. 
El primero de todos es porque 
la droga que más incapacida
des causa y que más drogode
pendientes tiene es una droga 
que está institucionalizada, 
permitida por el estado y fo
mentada muchísimo por la 
publicidad, que es sin duda al
guna el alcohol. Por cada he
roinómano que hay, hay cien 
alcohólicos, y es por la dispo
nibilidad del alcohol, incluso 
hay anuncios en los que te re
lacionan la marca de alcohol 
tal con un actor o con un am
biente muy chulo de discote
ca, y siempre va dirigido como 
a la gente más joven. Parece 
que en el hábito social es fun
damental que exista el alcohol 
y el problema es que con el al
cohol pasar del uso racional a 
pasar a lo que es el abuso y 
consecuentemente a los pro
blemas tóxicos que ocasiona 
en el organismo, es muy fácil. 
Hay un 50 por ciento de bebe
dores con problemas psiquiá
tricos, gente marginal, pero el 
otro 50 por ciento es por la 
presión consumista. 

Luego dentro de las drogas 
se está pasando del antiguo 
patrón de consumidor de he
roína, actualmente con el 
tema del sida, estamos pasan
do a diferentes tipos de droga
dicto. Actualmente el heroinó
mano no se pincha, esnifa 
aunque le sale más caro, pero 
sabe que de esa manera no se 
contagia. Aunque se está to
mando menos la heroína, pero 
ha subido el consumo de coca
ína y de sustancias de diseño, 
que yo prefiero llamarlas de 
síntesis, porque en este tipo 
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El doctor Carlos J. Sánchez junto a su secretaria 

de sustancias existe la creen
cia de que son totalmente ino
cuas y no es cierto, lo que 
pasa es que su instauración es 
todavía temprana y no sabe
mos bien los efectos secunda
rios, pero sin duda alguna es
tán causando en la juventud 
española y europea, grandes 
destrozos, porque la gente las 
empieza tomando cuando van 
de fiesta, porque son estimu
lantes, eufóricas, alucinóge
nas, y el problema es que aun
que no tienen un síntoma 
como el alcohol o la heroína, 
empiezan a utilizarla para el 
fin de semana y al final aca
ban utilizándola si tienen pro
blemas en el colegio, en la fa
milia, o en el trabajo. y eso su
pone que al final en vez de tú 
utilizar a la sustancia, que la 
sustancia acabe utilizándote a 
ti. A largo plazo ya conocemos 
que el éxtasis, la sustancia 
que más se consume en Espa
ña puede provocar trastornos 
tipo esquizofrenia paranoide, 
serios problemas en la memo
ria, daños neuronales muy im
portantes e incluso reacciones 
idiosincrásicas, según el indi
víduo te puede dar por los 
efectos que estás buscando en 
la sustancia o al revés. Y luego 
también se han descrito casos 
de muerte súbita, que no sa
bemos si es una reacción per
sonal o a causa de algún adul
terante que puedan llevar. 

- ¿Cuáles son las pautas a 
seguir en este tipo de casos? 

- Lo principal es que el cha
val confie en ti. Coges a los pa
dres en la sala de espera, 
charlas con él, sus motivacio
nes, por qué lo toma y prácti
camente en el cien por cien de 
los casos es porque en su gru
po se consume, y como pasaba 
con la heroína, el heroinóma
no que lo logras desintoxicar, 
si vuelve a su ambiente, lo 
más normal es que se vuelva a 
enganchar, los chavales son 
de un circulo determinado 
donde si no consumes éxtasis 
eres el bobo de la pandilla y 
tienes que consumirlo, y entre 
eso y que los efectos en la ma
yoría de los casos son agrada
bles, la gente se tira por el éx
tasis. Pero se puede tratar per
fectamente, sobre todo cogién
dolo a tiempo, porque el éxta
sis produce rápidamente lo 
que se denomina la clínica psi
cosocial, porque ves que el in
dividuo cambia en el compor
tamiento, y esa clínica seria 
primordial para que todo el 
mundo la conociera para una 
detención precoz de este tipo 
de trastornos. Conociendo esa 
clínica los detectas rápida
mente y tienen tratamiento, 
sobre todo antes de que em
pleen la sustancia para todo 
aquello que les resulte dificil 
en la vída cotidiana. 

- ¿Pero es necesaria la uti
lización de fármacos? 

- Casi siempre, lo que pasa 
es que el pronóstico es muy 
bueno y en dos o tres meses 

entre unos fármacos que ha
cen que la sustancia no sea 
tan placentera y luego con una 
psicoterapia breve e indivídua
lizada lo dejan. Pero estamos 
en lo de siempre, si a ese cha
val no le cambias de barrio o 
las amistades, puede volver a 
caer. 

- Otro de los problemas ac
tuales que principalmente se 
da en las jóvenes es la ano
reld.a, ¿qué se sabe de ella? 

- En la anorexia nerviosa la 
relación mujer hombre es de 
90 a 10. Lo último que sabe
mos de la conducta alimenta
ria, entre ellos la anorexia ner
víosa o la bulimia nervíosa,-es 
que no son primarios, es decir, 
que detrás de ellas siempre te 
vas a encontrar o un trastorno 
de la personalidad o una psi
cosis incipiente o trastornos 
de ansiedad o del estado de 
ánimo. Y qué es lo que ocurre, 
que tratas ese trastorno y cu
ras la anorexia o la bulimia, 
según el caso. Pero como en
fermedad psiquiátrica prima
ria en sí, en el último congreso 
que estuve, se decía que no, 
que no era primario, que está 
demostrado que siempre está 
ligado a padecer otra enferme
dad psiquiátrica. Cogidos a 
tiempo antes de que hayan he
cho daños irreparables en el 
sistema central, porque al 
igual que pierdes sustancia de 
todo el organismo, llegado a 
un nivel de desnutrición, tam
bién se pierde sustancia gris 
del cerebro, y de hecho hay 
técnicas de neuroimagen en 
las que se ve que los ventrícu
los laterales del cerebro están 
ensanchados, o sea, que se ha 
perdido tejido cerebral. Y 
cuando ya se produce eso el 
pronóstico es malo, aunque si 
no se llega a ese estado, son 
dificiles de solucionar, porque 
tienes que tratar el trastorno 
primario de donde deriva, pero 
se consiguen mejorar. 

Sin embargo, la sociedad 
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está un poco confundida, por
que a las chicas jóvenes no 
tiene por qué darles por no co
mer por ver a las modelos, son 
enfermedades que aparecen y 
no sabemos por qué, secunda
rias a las patologías que he di
cho, pero las causas siguen 
siendo desconocidas. 

- Para terminar, ¿cómo 
animaría a las personas con 
problemas a que acudieran a 
una consulta psiquiátrica? 

- Me gustaría desmitificar, 
de hecho hemos puesto en el 
letrero consulta médico-psi
quiátrica para quitar ese tabú 
que existe todavía con los psi
quiatras, de que ir al psiquia
tra es porque uno está loco. La 
locura en sí no existe, quizá el 
prototipo de locura seria la es
quizofrenia y otros trastornos 
psicóticos que hay, pero en 
psiquiatría todo tiene nombre 
y apellidos e ir a un psiquiatra 
es la cosa más normal del 
mundo, porque incluso si una 
persona tiene problemas inter
personales y no puede afron
tarlos sola ¿qué hace? Si por 
ejemplo los amigos no le dan 
soluciones y sus padres tam
poco, o es muy religioso y se 
va a ver al sacerdote o va a ver 
al psiquiatra, que además de 
la experiencia del sacerdote 
tiene numerosos conocimien
tos de la vida en general. Lo 
que está claro es que es im
pensable concebir la salud fi
sica sin salud mental, porque 
si la salud mental está estro
peada por una depresión, por 
un trastorno de ánimo o lo que 
sea, la salud fisica se resiente. 
Y desde aqui animar a la gen
te que tienen síntomas atípi
cos, que no son para ir al mé
dico de cabecera, que acudan 
al psiquiatra, o que acudan a 
ese médico de cabecera, que él 
ya sabrá que tiene que remitir 
a una persona al psiquiatra, 
pero sin mayor importancia. 

PUERTA de Madrid 

EDICTO 
Habiéndose aprobado por Decreto de la Alcaldía el Padrón correspondiente 

al TERCER TRIMESTRE DE 2002, de la Tasa por abastecimiento domiciliario 
de AGUA, DEPURACIÓN y tasa de RECOGIDA DE BASURA, se comunica 
para general conocimiento, lo siguiente: 

Se establece como plazo de pago en período voluntario, del 15 de octubre 
de 2002 al 20 de diciembre de 2002, o inmediato día hábil posterior si el últi
mo día es inhábil. 

Los citados recibos podrán abonarse en los plazos señalados, en la oficina 
del Servicio de Gestión de Abonados SERAGUA, C/ Nebrija nº 3, en horario 
normal de atención al público. 

Haciéndose constar que se notificarán colectivamente los respectivos reci
bos mediante la publicación de anuncio en el Boletín Oficial de la Comunidad 
de Madrid, así como a través de edictos que lo adviertan, todo ello, a tenor de 
lo dispuesto en el art. 124,3 de la vigente Ley General Tributaria. 

Recursos: Los interesados, una vez realizada la exposición pública del pa
drón correspondiente y durante el período voluntario de p~go, podrán optar 
por cualquiera de los dos sistemas siguientes: '· 

En el plazo de un mes, a contar desde el día siguiente al de la finalización 
del período de exposición pública del padrón, podrán interponer recurso de 
reposición ante el limo. Sr. Alcalde, y si ésta se desestima, en el plazo de dos 
meses a contar desde la notificación expresa de la resolución del recurso, po
drán interponer el correspondiente recurso contencioso administrativo ante el 
Juzgado de lo Contencioso Administrativo de Madrid, o 

Durante el período voluntario de pago, respecto a la tasa de agua, podrán 
presentar la reclamación que a su derecho estimen oportuna, frente a la em
presa adjudicataria, que dispondrá del plazo de un mes para resolverla, y diez 
días más para notificar la resolución que corresponda, mediante certificado 
del Servicio de Correos con acuse de recibo. A partir de ese momento, si per
siste la disconformidad, y siempre que el interesado tenga la consideración de 
"persona física o jurídica considerada consumidor final", en el plazo de tres 
meses, a contar desde la notificación de la resolución de la reclamación, se 
podrán acoger al Sistema Arbitral ante la Junta Arbitral de Consumo de la Co
munidad de Madrid, presentando el correspondiente escrito. Dicha oficina ci
tará a las partes, siendo su decisión vinculante y ante la que no cabe recurso 
alguno, todo ello, según lo dispuesto en la Ley 36/1988 de Régimen Jurídico 
del Arbitraje y el Real Decreto 636/1993 que regula el Sistema Arbitral de Con
sumo. 

Dicho padrón se expondrá al público, por un plazo de quince días, a contar 
desde el siguiente al de su publicación en el Boletín Oficial de la Comunidad 
de Madrid, a los efectos de reclamaciones por las personas interesadas. 

Alcalá de Henares, a 2 de octubre de 2002 
EL ALCALDE 

Fdo.: Manuel Peinado Lorca 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 
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María Jesús Gascón, 
jefa de prevención y promoción de la salud del Área 3 

Hasta final de mes se han habilitado servicios especiales en todos 
los centros de salud para la vacunación de los grupos de riesgo 

Hasta nnales de octubre los centros de salud han habilhldo un senicio especial 

Ya está en marcha la campaña 
de vacunación contra la gripe 
Desde el pasado día 7 de octubre hasta el final del mes todos los centros de salud pública 
de Alcalá de Henares han habilitado un servicio especial para llevar a cabo la campaña de 
vacunación contra la gripe. Desde PUERTA DE MADRID Maria Jesús Gascón hace un llama
miento a todos aquellos ciudadanos que se encuentren dentro de la población de riesgo y 
que por lo tanto deberían vacunarse. 

"La gripe es una enfermedad 
aguda, infectocontagiosa pro
ducida por el virus "influenza", 
que suele presentarse de for
ma estacional". Es lo que nos 
cuenta María Jesús Gascón, 
jefa de la sección de preven
ción y promoción de la salud 
del Area 3. Generalmente se 
suele confundir con otros pro
cesos de enfriamiento como 
los catarros, sin embargo, és
tos últimos son producidos 
por bacterias no por virus, por 
lo que suelen ser menos gra-

ves. Es importante recalcar 
que la vacuna contra la gripe 
no evita la aparición de los ca
tarros, sólo evita la aparición o 
complicación de los procesos 
gripales: "Hay muchas perso
nas que se quejan de que des
pués de vacunarse contra la 
gripe la han sufrido ese mismo 
año, el problema es que hay 
muchas enfermedades que 
coinciden en sintomas y que 
no son causadas por el virus 
de la gripe. De todas formas, 
en caso de contraer la gripe, la 

CAMPAÑA DE VACUNACION ANTIGRIPAL 2002 

COMIENZO EL DIA 7 DE OCTUBRE 

Los pacientes que tengan el médico en TURNO DE MAÑANA 
podrán citarse en el mostrador y recoger su tiket de 8.30 h. a 14.30 h. 

Los pacientes que tengan el médico en TURNO DE TARDE 
podrán citarse en el mostrador y recoger su tiket de 14.30 h. a 20.30 h. 

vacuna evita complicaciones". 
El problema es un virus que 

tiene mutaciones y cambios 
antigénicos, por lo cual la va
cuna debe aplicarse cada año. 
Además es una enfermedad 
que en personas sanas habi
tualmente es leve. Por esto, la 
vacuna está indicada para 
unos grupos de población que 
generalmente conocemos 
como grupos de riesgo. 

La incidencia de la enferme
dad en la Comunidad de Ma
drid ha sido de media a baja 

en los últimos dos años, sin 
embargo Maria Jesús advierte: 
"No sabemos cómo va a ser 
este año, por eso es importan
te no relajarse y que todas 
aquellas personas que se en
cuentran dentro de los grupos 
de riesgo vayan a vacunarse". 

¿Quiénes están dentro 
de la población 
de riesgo? 
.Es importante que todas 

aquellas personas que se en
cuentren dentro de la pobla
ción de riesgo se vacunen: "La 
vacuna contra la gripe no vale 
de un año para otro". Esto es 
porque a lo largo del año el vi
rus cambia de morfología y 
por lo tanto la composición de 
la vacuna es diferente de un 
año al siguiente. 

La población de riesgo se di
vide en varios grupos: 

- Las personas mayores de 
65 años. 

- Personas con una patología 
crónica de base, como enfer-

Cartel anunciador de turnos y horarios Vacuna empleada en esta campaña 
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medades respiratorias (bron
quitis, efisema ... ), cardiovas
culares y metabólicas (diabe
tes) crónicas, y aquellas perso
nas que padezcan depresión 
del sistema inmunitario. 

- Personal sanitario, para 
impedir que se conviertan en 
un vehículo de transmisión de 
la enfermedad. 

- Personal de servicios socia
les: bomberos, policía ... 

- También se recomienda la 
vacunación en grandes empre
sas. 

La salud pública sólo se en
carga de vacunar de forma 
gratuita a las personas que se 
encuentren dentro de estos 
grupos de riesgo, pero si al
guien no perteneciente a estos 
grupos de población se quiere 
vacunar puede intentarlo con
sultando siempre a su médico 
de cabecera. 

¿Dónde hay 
que vacunarse? 
Aquellas personas pertene

cientes a los grupos de riesgo 
pueden vacunarse desde el dia 
7 de octubre hasta finales de 
mes, en cualquiera de los diez 
centros de salud existentes en 
Alcalá de Henares y con cita 
previa. La cita previa se podrá 
solicitar por vía telefónica en 
los centros de salud en un ho
rario de 8:30 a 14:30 para el 
turno de mañana, y de 14:30 a 
20:30 para el turno de tarde. 

Tipo de gripe y vacuna 
para la temporada 
2002/2003 
Las cepas que constituyen la 

vacuna son de dos tipos, tipo 
A y tipo B. que se eligen me
diante un sistema de vigilan
cia que tiene la Organización 
Mundial de la Salud (OMS). 
Este sistema de vigilancia con
trola las epidemias o brotes de 
gripe que se producen en el 
hemisferio sur, determinándo
se los virus que circularán en 
el hemisferio norte. 

El seguimiento del proceso 
mutante del virus de la gripe 
es lo que ayuda a elegir cuáles 
son las cepas que se incluirán 
en la vacuna. 

El laboratorio de vigilancia 
en Madrid se encuentra en el 
Instituto Carlos III. 

Síntomas 
Los síntomas son muy pare

cidos a los de otras enferme
dades, en un primer momento 
los síntomas generales son de 
quebrantamiento: cansancio, 
malestar y dolor muscular. 
Después de este proceso de in
cubación, aparecen dos tipos 
de síntomas: "Síntomas respi
ratorios y sjntomas de enfer
medad general, como fiebre 
elevada, escalofríos , dolor 
fuerte de cabeza y muscular 

PUERTA de Madrid 
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la enfermedad: "Entre el 70% 
y el 80% de las personas vacu
nadas evitan la enfermedad, el 
resto lo que evitan son las 
complicaciones que suele te
ner la enfermedad". 

Epidemiología 
en años anteriores 
Los estudios realizados por 

lo que se denomina Red de 
Médicos Centinelas, que esco
gen una muestra representati
va de la población que acude a 
consulta, es lo que nos permi
te determinar cuántos casos y 
con qué gravedad se han pre
sentado en un período de 
tiempo determinado. 

La incidencia de esta enfer
medad en la población varia 
mucho de un año para otro. El 
año pasado, la incidencia del 
brote epidémico fue de media 
a baja: "Apenas hubo entre 
cinco y seis casos por cada mil 
habitantes la temporada ante
rior todavía fue más baja". 
Exactamente 9.845 personas 
enfermaron de gripe el año pa
sado en Alcalá de Henares. 

María Jesús Gascón: 

Este comportamiento es 
completamente atípico, "lo 
normal es, en caso de epide
mias, que incluso el 20% de la 
población se vea afectada por 
la enfermedad". 

"La única forma de prevenir la gripe en este momento es la vacuna" 

generalizado y accesos de tos". 
Aunque también puede cursar 
con otros síntomas, éstos son 
los más básicos. Es además 
una enfermedad altamente 
contagiosa, se contagia por via 
aérea. 

Prevención 
Según nos informa Maria 

Jesús, "la única forma de pre-

venir la gripe en este momento 
es la vacuna. La vacuna con
tra la gripe no previene al cien 
por cien la posibilidad de con
traer la enfermedad pero sí 
que previene las posibles com
plicaciones". Al parecer la pro
babilidad de que una persona 
vacunada contraiga la gripe es 
aproximadamente del 30%, 
sin embargo se evitarán las 
consecuencias más graves de 

Además la gripe afecta de 
forma relevante a la vida so
cial y laboral: "Entre la gripe y 
otras enfermedades respirato
rias se calcula que, desde el 
punto de vista laboral, afecta 
al 40% de la población, y de 
promedio hay una pérdida de 
siete días laborales por traba
jador que se puede atribuir al 
proceso gripal". 

Sumérgete en un 
11ar de sensaciones 

Primer gesto de belleza 

EXFOLIAR+ HIDRATAR 

Clínica San Nicolás 
Avda. Guadalajara, 34 - Tlfs.: 91 889 20 45 - 91 881 24 93 

Fax: 91 881 24 93 - ALCALA DE HENARES 
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Celebraron sus bodas de oro en la ermna del Val 
Juan Ocaña v Dolores Escribano renovaron su alianza mauimonial 
La familia Ocaña Escribano, que regenta en Alcalá la cadena de joyerías Ocaña, celebró por todo lo alto el 
sábado 12 de octubre la ceremonia de bodas de oro de sus progenitores, Juan Ocaña Bucero y Dolores Es
cribano López, quienes cumplieron cincuenta años de matrimonio renovando su alianza en una ceremonia 
celebrada ante sus familiares en la ermita del Val. El acto fue presidido por el sacerdote don José María, 
amigo de la familia, quien en su homilía destacó la importancia de la institución matrimonial y puso como 
ejemplo el de Juan Ocaña y Dolores Escribano, quienes contrajeron nupcias el lejano 11 de octubre de 1952 
en la iglesia parroquial de Santa María, en la calle Libreros. 

Dolores Escribano entró en la 
ermita acompañada del brazo de 
quien hizo el papel de padrino en 
la ceremonia, su sobrino Antonio 
Escribano. A continuación entró 
en la ermita su marido, Juan Oca
ña, quien lo hizo acompañado del 

La pareja formada por Javier 
Borjabad Pérez y Elena Espinosa 
Villanueva, ambos de 30 años de 
edad, contraía matrimonio el pa
sado sábado 12 de octubre en la 
iglesia de Santa María de Alcalá 
de Henares. La novia llegaba has
ta al altar acompañada de su pa
dre y padrino para la ocasión, 
José Espinosa, mientras que el 
novio bacía lo propio del brazo de 
su madre y madrina, Justina Pé
rez. Así, Javier y Elena, formali
zaban su relación tras siete años 
de noviazgo. 
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brazo de la madrina de la ceremo
nia, su cuñada María Escribano. 

En la ceremonia estuvieron pre
sentes los cuatro hijos del matri
monio, los cuales regentan las jo
yerías Ocaña de la ciudad com
plutense. Pedro Luis, Carlos, José 

Antonio y Loli asistieron a la ce
remonia con sus respectivos cón
yuges, novia en el caso de José 
Antonio. Respectivamente son 
Nieves, Beatriz, Mónica y Carlos, 
así como los cinco nietos que han 
alegrado la vida de Juan Ocaña y 

una boda con banda musical incluida 
Enlace Boriabad Pérez · Espinosa Villanueva 

Pero la boda de esta pareja con
tó con la presencia especial de la 
Banda Sinfónica Complutense di
rigida por Luis A. Sepúlveda. La 
banda alcalaína quiso sorprender 
a Javier, miembro de la misma, y 
se plantó a la salida de la iglesia 
para tocar las primeras piezas 
musicales a los recién casados. Y 
como no podía ser de otra mane-

ra, Javier y Elena bailaban el pri
mer vals al son de los instrumen
tos de la Sinfónica Complutense, 
ante la mirada de familiares, ami
gos y numerosos viandantes que 
en esos momentos pasaban por la 
céntrica calle Libreros. 

Una bonita manera con la que 
la banda dirigida por Sepúlveda 
quiso dar la enhorabuena al pri-

Dolores Escribano en estos últi
mos años, Sheila, Javier, Ana, 
Carlos y Marta. 

También vivieron con felicidad 
la ceremonia las dos hermanas de 
Dolores, Soledad y María, quien 
como ya ha quedado dicho hizo 
de madrina. 

Al término de una ceremonia 
tan feliz en la que no faltó la emo
ción por parte de todos mostrando 
todo su cariño al matrimonio que 
celebró sus bodas de oro, Juan 
Ocaña y Dolores Escribano invi
taron a familiares y amigos a un 
banquete que tuvo lugar en un 
céntrico restaurante complutense. 

mero de sus compañeros que ha 
contraído matrimonio desde que 
naciera esta formación musical. 

Tras la música y las felicitacio
nes, la pareja y sus 100 invitados 
celebraron el convite nupcial en 
el restaurante La Cúpula. 

La pareja disfruta de un inolvi
dable viaje de novios en la ro
mántica ciudad de París. A su re
greso, Javier, maestro de música, 
y Elena, dependienta en la cono
cida perfumería Darnieves, esta
blecerán su domicilio en el paseo 
del Val de la ciudad complutense. 

PUERTA de Madrid 
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YIUSY J NOVIAS 
MADRINAS, FIESTA 
Y COMPLEMENTOS 
e/ Mayor, 27 - PRIMER PISO 

TLF.: 91 889 36 66 

• • ov1am • TRAJE CEREMONIA 
• CHAOUÉ 
•SMOKING 
•CAMISERÍA 
• COMPLEMENTOS 

SASTRER A 
A MEDIDA 

HOMBRES 

e/ Diego de Torres, 2 
11f.: 91 880 97 22 

Hombre 

e/ Teniente Ruiz, 2 
Tifs.: 91 880 27 55 - Fax: 91 882 79 66 

Alcalá de Henares 

l~~uJERI 
e/ Alienza, 2 

11f .: 91 889 40 07 

doña concha 
CORTINAS, ESTORES, TAPIZADOS, 

ALFOMBRAS ... 

VESTIMOS TU MOCAR 
e/ De las Flores, 5 bis - Telf. y Fax: 91 888 24 53 

CALIDAD, SERVICIO Y MODA AL ALCANCE DE TODOS 

RECALOS DE 
COMUNIÓN 

Y BODA 
RELOJES - CALCULADORAS 

RADIO -TV - ETC. 

CENTRO COMERCIAL EL VAL Teléf. : 91 882 77 83 
WCAL 114 (planta baja) ALCAIÁ DE HENARES 

RESTAURANTE - CAFETERIA ~~ 

LOS HUEROS (Villalbilla) 

Telf.: 91 879 21 98 

Paseo 
de la Estación, 2 

Teléf.: 91 881 47 88 

AllANZAS IOro 18 Kts.J, ARRAS ... 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 - Tlf.: 91880 16 85 

REPORTAJES DICITALES 
FOTO· VÍDEO 

! INVITACIONES CON FOTOGRAFIA 1 

R>TQ3 PASEO DE LOS CURAS, 14 
Tléf.: 91 882 24 25 

ALCALÁ DE HENARES 

MUEBlES Y DECORACIOft 

31 dos CIE.11118 llGlll Ell llCIU 
el Miguel de Moneada, 4 
Uunto Galerías Juan de Austria) 
Telf. y Fax: 91 880 26 67 

el Miguel de Unamuno, sin 
EL ENSANCHE 

TELF.: 91 802 72 21 
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Se celebró una misa en la Magistral Catedral cantada por la casa de Aragón 

la Guardia Civil celebró la festividad 
de su patrona, la Virgen del Pilar 
Con la alegria propia de una fiesta con carácter anual pero también con la rabia por el aten
tado terrorista que se produjo ese mismo día 12 de octubre contra la casa cuartel de la lo
calidad navarra de Urdax en el que resultaron heridos varios agentes de la Benemérita, la 
Guardia Civil de Alcalá celebró la festividad de su patrona, la Virgen del Pilar. La celebra
ción, a mediodía del sábado 12 de octubre, consistió en una misa en la Magistral Catedral 
que fue oficiada por el vicario general de la diócesis, monseñor Juan Sánchez. 

En la misa estuvo presen- cía Local, Jesús Asenjo, el portavoz y presidente del 
te el capitán de la Guardia concejal de Obras y Serví- Partido Popular, Bartolomé 
Civil en Alcalá, Felicísimo cios, Eduardo Calderón, re- González, quien asistió 
Hernán, quien dio la bien- presentantes de la comisa- acompañado de varios con
venida como anfitrión en la ria de Policía Nacional y de cejales de su partido, entre 
fiesta al alcalde de la ciu- los tres ejércitos: el de Tie- quienes se encontraban Ja
dad complutense, Manuel rra, el del Aire y la Armada. vier Fernández Abad, Jesús 
Peinado. Entre las autori- La ausencia de protocolo Domínguez Picazo y Marce
dades asistentes estuvo el permitió que quedara fuera lo Isoldi. También quedaron 
jefe en funciones de la Poli- de la zona presidencial el fuera de la zona presiden-

La misa fue cantada por los 
componentes del coro 
de la Casa de Aragón 

al ser la Virgen del Pilar 
también su patrona. 

cial los representantes de la 
Armada, un capitán de fra
gata y un capitán de corbe
ta. 

La misa fue cantada por 
la casa de Aragón, quien 
también se unió a la festivi
dad por ser también propia. 

El mejor clima para su hogar 

e 
Agustín Sánchez 

1 SOLUCIONES DE VANGUARDIA EN CALEFACCIÓN 1 

• CALDERAS MURALES 
• CALDERAS DE GASÓLEO 
•TERMOS 

San José, sin., 

• CALENTADORES 
• HOGAR CHIMENEA 
• ESTUFAS, ETC. 

SANEAMIENTO Y 
C,QNSTRUCCION~ S.A. 

28806 ALCALA DE HENARES 
Tlf.: 91 882 69 58 

Pº de lps Curas, 25-29 
ALCALA DE HENARES 

Tels.: 91 888 05 15 I 91 888 45 11 
Fax: 91 888 00 90 
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Bartolomé Gonzalez y el capitán de la Guardia Civil, Felicísimo 
Hernán, se saludan en la puerta de la Magistral Catedral. 

La Virgen del Pilar es lapa
trona de Zaragoza y de la 
casa de Aragón. Por eso 
también asistieron a la fies
ta los miembros de su jun
ta directiva. 

Después del c ierre del 
puesto de Alcalá, la Guar
dia Civil celebró de manera 
testimonial en Alcalá esta 
festividad de la patrona al 
mantenerse en la ciudad 
complutense la plana ma
yor. Por esta razón ya no se 
celebró como en años ante
riores el vino español al que 
asistían autoridades civiles 
y militares, así como repre
sentantes de entidades y 
asociaciones, y por supues
to los guardias civiles y sus 
familias. 

La Guardia Civil se sintió 
arropada en la celebración 
en la Magistral Catedral en 
la que el vicario de la dióce
sis tuvo palabras de cariño 
para la Benemérita. El tem
plo estuvo completamente 
lleno de personas que no 
dej aron de reconocer con 
su presencia la abnegación 
y el sacrificio del beneméri
to cuerpo armado. 

Francisco Núñez, S.A. 
Avda. de Madrid, 32 
(Antigua N-11, km. 29) 
28802 Alcalá de Henares 
Tfno.: 91 889 01 25 
Fax.: 91 889 06 13 

PUERTA de Madrid 

Delegación: Avda. de Madrid, 13-15 
(Antigua Ctra. de Valencia, km. 25,500) 
28500 Arganda del Rey 
Tfno.: 91 871 02 25 
Fax: 91 875 70 65 

Agentes de la Benemérita durante la misa celebrada por el 
vicario general de la diócesis don Juan Sánchez 

Su especialista 
en Martillos Bosch 

BOSCH 
Internet: www.francisconunez.es 
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Este nn de semana en el e.e. la Dehesa los 
complutenses podrán conocer el nuevo modelo 
de este completo vehículo 

Autocarne presenta el 
nuevo Renault Meuane 
Renault ha lanzado al mercado un nuevo modelo de su 
ya conocido Megane. Un nuevo y revolucionarlo modelo 
que rompe moldes y que llega al mercado español con 
cinco motorizaciones. tres en versión gasolina y dos en 
versión diesel. Hoy viernes 18 de octubre se presenta a 
nivel nacional. por lo que Autocarpe. concesionario ofi
cial de Renault en Alcalá de Henares. quiere dar a cono
cer a todos los complutenses este renovado modelo. 

Los días 18, 19, y 21 de oc- El nuevo Renault Megane 
tubre, las instalaciones del llega al mercado con un am
Centro Comercial La Dehesa plio equipamiento, convirtién
se convertirán en improvisado dose en el líder de su segmen
concesionario de vehículos to, sin olvidar ni un momento 
para acoger la presentación la seguridad. Hasta ocho air
del nuevo Renault Megane. De bags de serie, más numerosos 
esta manera el concesionario sistemas de seguridad, pre
alcalaíno Autocarpe quiere senta este nuevo modelo que 
mostrar de primera mano a to- incorpora otras grandes nove
dos sus vecinos el cambiado y dades de la marca Renault 
mejorado modelo de este ya como es la tarjeta de arranque 
conocido vehículo durante es- ya incorporada al Renault La-
tas tres jornadas. guna. 

Un vehículo que aparece Este nuevo modelo del Me-
nuevamente con fuerzas reno- gane llega al mercado con 
vadas en el sector automovilís- nuevos motores, tres versio
tico con una línea vanguardis- nes en gasolina, 1.4 16 V 100 
ta y deportiva, que atraerá a cv, 1.6 16 V 115 cv y 2.0 16 V 
los amantes del mundo del 140 cv; y dos versiones en die
motor con su moderna estéti- sel, 1.5 dCi 80 cv y 1.9 dCi 
ca. 120 cv. 

PUERTA de Madrid 

BANDO 
A través del presente, se comunica que 

a partir del día 15 de octubre y hasta el 
31 de diciembre, se podrá solicitar la re
novación de las tarjetas de RESIDEN
TES. 

Las solicitudes se realizarán por escrito 
en el Registro General del Ayuntamiento 
adjuntando la siguiente documentación: 

•Fotocopia del DNI o el permiso de 
residencia para los extranjeros. 

• Certificado de empadronamiento 
en caso de que en el DNI no 
venga el domicilio actual. 

• Fotocopia del permiso de 
circulación, en el que deberá 
figurar el domicilio para el que se 
solicita la tarjeta de residente. 

• Fotocopia del último recibo 
pagado del impuesto municipal 
de circulación. 

• Fotocopia de la tarjeta de 
residente. 

El Alcalde 
Manuel Peinado Lorca 

Ayuntamiento de 

ALCALA de HENARES 
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luis Vargas: "11 se sienta con terroristas" 

El pleno acabó con tensos incidentes 
El martes día 15 de octubre a las siete de la tarde hubo pleno municipal ordinario. Durante hora y media se tra
taron los 32 puntos del orden del día y cuatro mociones de urgencia, aunque el punto 28, una proposición del PP, 
se retiró. A mitad de la sesión el alcalde se fue y el primer teniente de alcalde ocupó su lugar. La reunión terminó 
con escenas de tensión en los pasillos después de que el PP denunciara ''las relaciones de IU con ruoterroristas". 

Los parlamentos empezaron en el 
undécimo punto, un dictamen de la 
comisión de Urbanismo y Vivienda 
para declarar desiertos los concur
sos de construcción y explotación 
de ocho aparcamientos subterráne
os y para modificar sus pliegos de 
condiciones. El secretario general 
del PP, Jesús Domínguez Picazo, 
dijo: "Votaremos sí a ese dictamen 
para dar una vez más otro margen 
de confianza al concejal de Urba
nismo en su plan estrella: los apar
camientos. Se puso medallas y cri
ticó al anterior gobierno municipal 
del PP por no hacer aparcamientos, 
pero lo cierto es que esta legislatu
ra pasará sin. que se haga ningún 
aparcamiento. Esperemos que den
tro de tres o cuatro meses no nos 
venga con nuevas modificaciones." 

El edil de Urbanismo y Vivienda, 
Javier Ocaña Rodríguez (PDNI), 
contestó: "Nosotros al menos 
hemos traído al pleno el debate 
sobre los aparcamientos, algo que 
ustedes no hicieron cuando gober
naron. Aunque ahora se rían, no tra
jeron ninguna propuesta. Efectiva
mente nuestro margen de confianza 
es cada vez más creciente. Ustedes 
primero votaron en contra de todos 
los aparcamientos, después se abs
tuvieron en el séptimo y luego 
votaron el octavo. Yendo al fondo, 
estos pliegos salen tras quedar seis 
aparcamientos sin concurrencia y 
otros dos en los que nadie cumplió 
las condiciones de las asociaciones 
de vecinos. El gobierno tuvo una 
excesiva pretensión urbanizadora 
con los aparcamientos y ha disuadi
do de construirlos. No podemos dar 
garantías de que tendremos los 
ocho aparcamientos, pero en los 
más demandados por los vecinos sí 
se resolverán sus problemas, aun
que sea en fases sucesivas." 

"Como dice la canción .•. 
¡Sin aparcamientos!" 
Domínguez replicó: "Esto me 

recuerda a la famosa canción 'Paro
le, parole', hablar, hablar ... Espere
mos que sus palabras no se las lleve 
el viento". El dictamen se aprobó 
por unanimidad entre las risas de 
todos, aunque ya en el pleno de 
junio se trató la modificación de 
esos pliegos a petición del promo
tor urbanístico Rafael García Pove
da, compañero y amigo del conce
jal de Urbanismo. 

Con el decimoctavo punto se 
aprobó el reglamento municipal de 
abastecimiento de agua potable. El 
concejal de Ciudad Sostenible, el 
socialista Femando Marín, dijo: 
"Sólo quiero hacer constar que 

PUERTA de Madrid 

Suárez y Peinado se repartieron en esta ocasión la presidencia del pleno. 

nuestra propuesta ha tenido cuatro 
cambios en su redacción. Donde 
dice 'liquidación' dirá 'factura', 
donde dice 'reglamentado por el 
ayuntamiento' se añadirá 'o entidad 
suministradora' y en dos ocasiones 
se sustituirá 'servicio de gestión de 
abonados' por 'ayuntamiento'. 

A continuación vino una moción 
de urgencia de Urbanismo en la que 
el secretario general del ayunta
miento anunció que éste aportará 
70 millones de pesetas al Consorcio 
de Espartales Norte, a cuenta del de 
Espartales Sur. 

La plaza de San Diego 
Los siguientes puntos se aproba

ron por unanimidad y sin discusio
nes hasta llegar a las proposiciones 
de los grupos políticos. En el punto 
22 el presidente de la delegación 
municipal del distrito Centro, Fran
cisco Bemáldez García (PP), dijo: 
"La plaza de San Diego, a los pocos 
meses de su remodelación, es un 
esperpento del descontrol del 
gobierno municipal en gestión y 
mantenimiento. La plaza está sucia, 
con cadenas rotas y otras molestias 
para los vecinos que no menciona
ré. Sólo diré al señor alcalde que 
visite la plaza, pasee por ella y 
saque sus propias conclusiones." 

Ocaña respondió: "No el señor 
alcalde, sino miles de alcalaínos 
pasearon en el último fin de sema
na por la plaza de San Diego, que 
gracias a la reforma ya es parte del 
escenario urbano, no como antes. 
Esto también es mérito del PP, que 
cuando gobernó propuso la reforma 
de la plaza. Expusimos pública
mente el proyecto final para la 
plaza de San Diego, que lógica-

mente no ha contentado a todos, ni 
a la Universidad de Alcalá ni a los 
vecinos que querían quitar todos 
los árboles. Todos los visitantes han 
comprobado los resultados de la 
reforma de la plaza. Los problemas 
en la terminación de las obras 
deben resolverlos los adjudicata
rios, pero debe exigírselo la Comu
nidad de Madrid, que es la que 
encargó las obras, aunque nosotros 
también lo reclamaremos a la 
Comunidad de Madrid. No entra
mos en los gustos de cada cual 
sobre la reforma de la plaza y 
recordamos que fue una iniciativa 
de su gobierno. El ayuntamiento 
exigirá a la empresa jardinera, que 
no es la misma adjudicataria que la 
del resto de la obra, que termine 
bien su labor. Ustedes simplemente 
se suman al último carro que pasa 
por la plaza: 'Es que a mí no me 
gusta' ." 

El portavoz municipal del PP, 
Bartolomé González Jiménez, res
pondió al concejal de Urbanismo: 
"Usted no se ha leído la moción o 
no ha entendido a Bemáldez. No 
hemos hablado de gustos y sabe
mos quién pagó esas obras. El 
ayuntamiento es un perjudicado 
más por las obras de la plaza de San 
Diego. Conocemos el origen del 
proyecto, su exposición y su inclu
sión en el programa electoral. Pero 
el mantenimiento de la plaza es 
muy deficiente, con focos hundi
dos, basura en las fuentes y nueve 
días sin luz por no funcionar las 
farolas. Quizá esto no tiene gran 
importancia, pero indica la inepti
tud de su gobierno. Si quiere vamos 
ahora a ver la plaza de San Diego y 
a cambio le invito a cenar. En el 
último fin de semana todas esas 
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carencias de la plaza pasaron des
apercibidas por la gran Semana 
Cervantina que organizó Suárez 
Machota, que no nos duelen pren
das por reconocerlo. Esperamos 
que él haga lo mismo con nos
otros." 

Ocaña concluyó: "Agradezco su 
invitación, pero en un debate como 
este de la plaza de San Diego 
hemos oído todo tipo de opiniones 
y gustos, por lo que cuesta trabajo 
centrarse en su moción. No es un 
tema menor la funcionalidad de la 
plaza, que Ja hemos recuperado, 
pese a esos problemas que usted 
menciona y que arreglaremos. Con
cédame que su moción es oportu
nista. El debate no es de luces hun
didas, jardinería en mal estado o 
cadenas rotas. El debate es de otra 
naturaleza. Intentaremos dar a la 
plaza de San Diego el uso adecua
do y cumpliremos nuestros com
promisos en la plaza, algo suficien
te para solucionar todos los proble
mas." PSOE e IU rechazaron la 
proposición. 

La calle Octavio Paz 
El concejal del PP Javier Femán

dez Abad expuso la siguiente 
moción del PP: "La calle Octavio 
Paz sufre un intenso y veloz tráfico, 
por lo que los vecinos de El Ensan
che reclaman medidas de seguri
dad. Pedimos que les hagan caso y 
en no más de 30 días erradiquen 
esos problemas." 

El concejal de Obras y Servicios, 
el socialista Eduardo Calderón 
Letón, contestó: "Votaremos no 
porque no es sólo Octavio Paz, sino 
todo El Ensanche, donde ya esta
mos trabajando para solucionar los 
problemas de ese intenso tráfico, 
que es culpa de Ja comunidad de 
Madrid y del estado, que no dan 
infraestructuras a Alcalá. Esto es 
una típica moción oportunista de 
las suyas, que se podía haber visto 
en la comisión." 

Femández Abad replicó: "Efecti
vamente, el problema es en todo El 
Ensanche; si quiere, extendemos Ja 
moción a todo el barrio para que 
ustedes voten a favor." Calderón 
dijo: "No me ha entendido. Esta
mos ya actuando en El Ensanche, 
en las calles Miguel de Unamuno, 
Alejo Carpentier y otras. Tomare
mos más medidas en consenso con 
los vecinos." El gobierno municipal 
rechazó la proposición. 

En el punto 24 el concejal popu
lar Gustavo Severién Tigeras, tras 
dar el pésame al primer teniente de 
alcalde por el fallecimiento de su 
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Francisco Bernáldez llamó la atención sobre las obras en la casa de los García y Bartolomé González denunció el estado de la plaza de San Diego. 
padre, dijo: "Este ayuntamiento es 
uno de los tres de toda la región que 
no ha logrado renovar el convenio 
con la comunidad de Madrid para 
apoyar nuestras bibliotecas. Expli
quen por qué." 

"Hablemos con propiedad" 
El concejal de Cultura, Luis Suá

rez Machota (JU), dijo: "Agradezco 
las condolencias. No tenemos pre
supuesto para un corrector de esti
lo, pero utilicemos el castellano 
con propiedad, que estamos en la 
ciudad de Nebrija. 'Erradicar pro
blemas de tráfico' es un lenguaje 
inapropiado para esa cuestión, no 
vamos a erradicar los coches. Esto 
me da pie porque hoy el PP está 
generoso, halagador y hasta poéti
co, como Domínguez." 

Tras las risas de todos, Suárez 
dijo: "Al grano. Queremos llegar a 
acuerdos con el Servicio de Biblio
tecas y Archivos adaptando textos 
legales 'dificultosos'. Se ha prea
cordado una concentración de 
bibliotecas y salas culturales para 
cumplir las condiciones en infor
mática y personal. En el pleno de 
mayo esto quedó sobre la mesa por 
problemas de presupuesto y perso
nal. Acepto la voluntad del PP de 
llevar adelante este convenio. Esta
mos pendientes de los informes de 
los departamentos municipales de 
patrimonio, personal e informática. 
A petición de la comunidad de 
Madrid pusimos servicio informáti
co en las bibliotecas y ahora nos 
pide que lo cambiemos. Pero espe
ramos lograr el convenio y en con
junto somos el ayuntamiento con 
mejor servicio proporcional de 
bibliotecas de la región." 

Severién replicó: "Yo taipbién 
puedo irme por los cerros de Ubeda 
para no responder. Todos los gru
pos apostamos por este convenio y 
Alcalá fue la única población que 
no lo logró, junto con otras dos que 
no menciono porque la compara
ción nos dejaría fatal. El PSOE pre
guntó a la comunidad de Madrid 
por qué no subvenciona las biblio
tecas de Alcalá y le respondieron 
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Teresa Bachs, concejal responsable de Educación e Infancia, acusó al Par
tido Popular de despreciar la enseñanza. 

que porque nuestra concejalía de 
Cultura no hace los deberes desde 
que cesó a Pilar Femández. Le apo
yaremos en lo que haga bien, pero 
no olvidaremos sus errores, aunque 
sea usted pluscuamperfecto." 

Suárez se defendió: "Cuando los 
criterios no se llevan a la asamblea 
autonómica y no se 'convenían' 
con la federación de municipios, 
entonces no podemos renovar las 
bibliotecas ni la informática. Acep
to la propuesta del PP de agilizar !!1 
convenio, pero un convenio que sea 
sustancioso, no el que nos ofrecie
ron de 140.000 pesetas." La pro
puesta se aprobó unánimemente. 

Más policías 
En el siguiente punto la edil del 

PP Marta Viñuelas Prado dijo: 
"Hace tiempo que la policía local 
no puede funcionar al 100% por 
falta de plantilla. Ahora que están 
negociando el presupuesto munici
pal del próximo año, aumenten la 
plantilla en dos cabos y doce poli
cías." El concejal de Seguridad 
Ciudadana, el socialista Francisco 

Collado Aresté, respondió: "No 
podemos votar sí porque efectiva
mente estamos negociando el pre
supuesto con los sindicatos. Las 
negociaciones son similares a las 
del año pasado y la policía aumen
tará su plantilla en un 20%." Viñue
las insistió: "Estamos en la misma 
línea de aumentar la plantilla. 
Voten a favor y luego en la comi
sión nos pondremos de acuerdo en 
el número." Collado replicó: "No 
hace falta votar sí porque ese 
aumento hay que negociarlo con 
los sindicatos. Esta moción no obe
dece a un interés del PP en solucio
nar problemas." La mayoría PSOE 
-IU rechazó la proposición. 

En el punto 26 Femández Abad 
dijo: "Los sistemas de seguridad en 
el acceso al ayuntamiento llevan 
semanas o basta seis meses sin fun
cionar. Alguno nunca lo ha hecho. 
Soluciónenlo." Collado contestó: 
"Uno de los sistemas no funciona 
no porque esté averiado, sino por
que se cerró la entrada de enfrente 
del mercado por razones de seguri
dad. Hay otro sistema que está ave-

riado y el proveedor ha dicho que 
quizá mañana por la mañana lo 
arreglen." 

Femández Abad replicó: "Sor
prende que no culpe de esto tam
bién a la comunidad de Madrid. 
Esos sistemas no funcionan por su 
desidia, no porque tengan proble
mas." Collado afirmó: "Ojalá 
pudiera yo repararlos, pero sólo 
personal cualificado puede hacerlo. 
No es gracias al delegado del 
gobierno que hemos conseguido 
esos aparatos." El portavoz munici
pal del PSOE, el socialista Pablo 
González García, intervino: "En 
agosto pagamos la factura de 
60.000 euros al proveedor de esos 
aparatos, por lo que no es cierto 
que no vengan a repararlos porque 
tengamos deudas con ellos, como 
ustedes estaban insinuando ahora." 
La moción fue rechazada. 

El nuevo oficial de policía 
En la siguiente proposición 

Viñuelas pidió que el gobierno 
municipal aclarase las funciones 
del nuevo oficial en prácticas de la 
policía local. Collado contestó: "No 
es un cargo ejecutivo y no hay nin
gún reglamento que diga cuáles son 
sus funciones. Si ustedes conocen 
alguna ley que lo diga, estaremos 
encantados de verla." Viñuelas rea
firmó: "Queremos un informe que 
plasme las obligaciones de ese ofi
cial." Collado concluyó: "Hemos 
debatido esto en comisión y ya 
saben que sus competencias son de 
organización y coordinación." Esta 
proposición del PP tampoco pros
peró. 

La última moc10n del PP, que 
exigía al alcalde "paralizar la perse
cución a miembros de la policía 
local", fue retirada y después el 
concejal de Economía, Empleo y 
Turismo, Francisco Calles Ropero 
(JU), expuso una moción de urgen
cia del gobierno municipal: "Tras el 
11 de septiembre estamos en un 
estado prebélico. Según el salvador 
mundial y caudillo del universo, 
señor Busb, cualquier estado puede 
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-
albergar terroristas y después de 
Afganistán va a por Irak, que ha 
dejado entrar a los inspectores. 
Estamos a expensas de los deseos 
de Bush, con su desprecio al dere
cho internacional y su disposición a 
atacar cualquier país sin el permiso 
de la ONU. Y esto no es lo más 
grave." 

"Sargento y lacayo Aznar" 
Calles cargó contra el gobierno 

nacional: "El sargento y lacayo 
Azoar da a Bush todo tipo de apo
yos con nuestras bases militares y 
sin consultar al parlamento, igual 
que Bush. Esto es gravísimo aun
que ustedes se rían. Veremos si nos 
reímos cuando ataque a otros países 
violando la paz y la estabilidad en 
oriente próximo. Rechazamos 
ceder nuestras bases o nuestro terri
torio para apoyar los ataques de 
EEUU y pedimos a Azoar que con
sulte al parlamento y que espere a 

La intervención de Luis Vargas sobre las relaciones de IU en el País Vasco 
no hizo felices a los miembros de la coalición, como muestra Joaquín Arias. 

No te conformes 

Grandes Pequeñas Caídas 

¡ ¡Tú te mereces 
conseguir tu sueño!! 

¡Llámanos! 1ª CONSULTA CRATUITA 
Teléf.: 91 883 44 55 
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que la ONU debata sunto. / 
Enviaremos esta moción a Aznar_y 
a todos los grupos parlamentarios." 

Fernández Abad anunció que el 
PP no votaría las tres mociones del 
gobierno municipal, pero Suárez 
Machota, ya como alcalde, dio paso 
a la siguiente moción: "Pese a que 
oír al gobierno no entra en los pre
supuestos democráticos del PP, 
ustedes tienen derecho a intervenir." 

La edil de Educación e Infancia, 
la socialista María Teresa Bachs, 
leyó las otras dos mociones urgen
tes del PSOE e IU, en las que recla
maron a la comunidad de Madrid 
más casas de niños y escuelas 
infantiles y pidieron la retirada de 
la ley de calidad de la educación. 

Bachs, Suárez y Pablo González 
acusaron al PP de despreciar la 
enseñanza, a lo que el concejal 
popular Luis Vargas Méndez res
pondió: "Respetamos al máximo 
sus mociones, son ustedes los que 
no las respetan al traerlas aquí. Esto 
es una institución municipal y aquí 
debemos traer mociones de nuestra 
competencia, como la plaza de San 
Diego o la calle Octavio Paz, donde 
por lo que se ve no hay ningún pro
blema y ustedes lo van a solucionar 
todo. Tiene gracia que usted llame 
sargento lacayo a Aznar cuando 
ustedes se sientan con terroristas." 

"Que bombardeen 
el País Vasco" 
Tras los aplausos del público, 

Calles buscó de nuevo el sarcasmo: 
"Que Bush y Azoar bombardeen el 
País Vasco". Pablo González tam
bién habló: "La educación es com
petencia de la comunidad de 
Madrid y por tanto afecta a Alcalá." 
Calles pidió de nuevo la palabra 
por "alusiones" de Vargas que éste 
negó. Finalmente Suárez cedió la 
palabra a Calles y éste dijo: "IU ni 
en el País Vasco ni en ningún sitio 
se sienta con terroristas y condena 
todos los atentados terroristas, no 
como otros. Gobernamos con dos 
partidos democráticos como el 
PNVy EA." 

Vargas puntualizó: "Yo no he 
dicho que gobiernen con terroris
J:as, pero sí que se sientan con ellos. 
Lo de Irak y la educación no lo trai
gan por urgencia porque esas cues
tiones nos sobrepasan." En ese 
momento miembros de IU encabe
zados por Joaquín Arias Abengózar 
interrumpieron la sesión con gritos 
desde los bancos del público: 
"¡Mentiroso, con terroristas te sen
tarás tú! ¡Tenéis presidentes auto
nómicos del régimen anterior! ¡Un 
niño iraquí muere cada diez minu
tos por el embargo. Eso sí que es 
terrorismo de estado!" Suárez 
Machota dijo: "En la anterior legis
latura el PNV apoyó al PP y estuvo 
con él en la internacional popular." 

Tras un ruego de Bernáldez en el 
que denunciaba el estado de la casa 
de los García en la calle Santiago, 
se levantó la sesión. Después se 
reavivarían en los pasillos los 
enfrentamientos entre el PP e IU 
con mayor tensión aún. 
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El pequeño comercio permaneció cerrado el día 9 La tienda de Alcalá expuso en la calle productos Cervantinos 

la uenda de Alcalá sacó productos cervanunos a la calle 

El comercio no abrió el día de Cervantes 
v sí lo hicieron los centros comerciales 
La declaración de fiesta de interés turístico el día 9 de octubre en Alcalá permitió la 
apertura comercial, pero ésta fue aprovechada por las grandes superficies comerciales 
y no por el pequeño comercio, que por otra parte podría haber abierto sin que hubiera 
declaración de fiesta de interés turístico por parte de la comunidad de Madrid. 

La realidad es que el pe
queño comercio no abrió el 
día de la fiesta local salvo al
gunas excepciones. La mayor 
parte de los comercios de la 
ciudad permanecieron cerra
dos, no así las grandes su
perficies comerciales, que sí 

aprovecharon la declaración 
de fiesta de interés turístico 
y abrieron sus puertas regis
trándose una gran afluencia 
de clientes. 

Una de las excepciones 
más curiosas en la ciudad 
complutense fue la de 'la 

tienda de Alcalá' el estableci
miento que regentan en la 
calle Mayor Vicente Fernán
dez y Antonio Graván y que 
se dedica a la venta de rega
los y recuerdos alcalaínos. 
Pues bien, 'la tienda de Alca
lá' no sólo abrió sino que 

El puito para el depósito de escombros de la Esgaravita, 
abieno también en teslivos 

El Punto para el depósito 
de escombros procedentes 
de pequeñas obras domici
liarias existente en el Cami
no de la Esgaravita (zona 
previa a la entrada del anti
guo Matadero Municipal) , 
se encuentra a disposición 
de los vecinos del munici
pio, de forma gratuita, de 
8'00 a 20'00 horas y ahora 
también los domingos y fes
tivos de 8'00 a 15'00 horas. 

Como se recordará, el pa
sado mes de mayo la conce
jalía de Ciudad Sostenible 
puso a disposición de los 
vecinos de Alcalá este pun
to para el depósito de es
combros procedentes de pe
queñas obras domiciliarias, 
con el fin de mantener la 
ciudad limpia. A partir de 
ahora, los usuarios podrán 
depositar los escombros 
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también los domingos y fes
tivos. 

En dicho punto única
mente se podrá depositar el 
escombro producido en pe
queñas obras realizadas en 
los domicilios, excluyendo 
productos tóxicos y peligro
sos, como pinturas y disol
ventes. Además, queda ter
minantemente prohibido el 
vertido de muebles y ense
res, como electrodomésti
cos, televisores o equipos 
informáticos. A este último 
fin ya existe un Servicio 
Municipal de recogida de 
dichos muebles y enseres, 
para lo cual los particulares 
pueden ponerse en contac
to con la empresa URBA
SER (91 883 57 98). 

Los residuos autorizados 
habrán de verterse en los 
contenedores con el debido 

cuidado, impidiendo que se 
ensucie la zona que los ro
dea. Hay que recordar que 
el vertido de escombros o 
cualquier otro residuo en 
lugar no autorizado para 
ello comportará la imposi
ción de multas de hasta 
30.050'61 € (5.000.000 pe
setas). Cuando se trate de 
vertidos de productos tóxi
cos o peligrosos, la multa 
podrá ser superior a dicha 
cantidad. 

La intención de la conce
jalía de Ciudad Sostenible 
con la ampliación del hora
rio de este punto de vertido 
de escombros es lograr en
tre todos una ciudad más 
limpia y acogedora y fomen
tar una conducta ecológica 
que nos permita disfrutar 
del entorno. 

además sacó sus productos 
cervantinos a la calle, insta
lando una mesa bajo los so
portales de la calle Mayor en 
la que se exhibían publica
ciones relacionadas con Cer
vantes y todo tipo de regalos 
y recuerdos en los que el pro
tagonismo era del autor del 
Quijote en la fiesta en la que 
se conmemora su bautismo 
en Alcalá. La idea de la 'tien
da de Alcalá' es repetir la ex
periencia el sábado y domin
go 12 y 13 de octubre y en 
próximos años. 

Por otra parte el mismo es
tablecimiento ha sacado a la 
venta las figuras de los anti
guos estudiantes de la uni
versidad con los trajes de 
cada uno de los colegios uni
versitarios. Se trata de figu
ras realizadas en resina y en 
una primera edición han 
sido once aunque se preten
de llegar a las veintidós. 

Para presentar esta colec
ción el establecimiento cuen
ta con la universidad de Al
calá. En su salón de actos 
del colegio mayor de San 11-
defonso estaba prevista la 
presentación el dia 1 7 de oc
tubre a partir de las ocho de 
la tarde de esta colección de 
figuras en la que participaría 
incluso el rector, Manuel 
Gala. 
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Para celebrar la tiesta de la Hispanidad plantó e hizo ondear 
en el monte una enseña de 54 metros cuadrados 

Democracia Nacional colocó una bandera 
de España en lo ano del cerro Malvecino 
Un grupo de militantes de Democracia Nacional, al frente de los cuales estaba su delegado en Al
calá, Rafael Ripoll, desplegó una bandera de España de 54 metros cuadrados en lo alto del cerro 
Malvecino el día 12 de octubre, fiesta nacional y Día de la Hispanidad. Con ello, Democracia Na
cional celebró la festividad con un homenaje a la bandera de España. Para ello, unos 25 afiliados 
de la organización hicieron el recorrido por el parque de los Cerros hasta llegar a lo alto del monte 
donde colocaron la enseña que pudo verse desde muchos puntos de la ciudad complutense. 

La iniciativa ya fue realizada 
el año pasado con motivo de la 
fiesta de la Hispanidad por 
parte de Democracia Nacional, 
pero en opinión de Rafael Ri
poll este año tiene un mayor 
significado habida cuenta de 
la polémica que ha originado 
recientemente la colocación de 
una bandera de España en los 
Jardines del Descubrimiento 
de Madrid, en la plaza de 
Colón, y de su homenaje men
sual. 

Según Rafael Ripoll "nos
otros hemos querido contri
buir a la celebración de la fies
ta de la Hispanidad colocando 
una enseña nacional en el 
punto más alto y visible de 
nuestra ciudad. Es nuestro 
particular homenaje a nuestra 
bandera", afirmó Ripoll que 
reconoció que la que ondeó en 
lo alto del Malvecino "es la 
más grande que hemos podido 
poner; tiene 54 metros cua
drados de superficie". 

La bandera nacional coloca
da por el ayuntamiento de Ma
drid en la plaza de Colón tiene 
unas dimeñsiones de 21 por 
14 metros. El ministro de De
fensa, Federico Trillo Figueroa 
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y el alcalde de Madrid, José 
Maria Álvarez del Manzano, 
izaron por primera vez esta 
bandera el miércoles 2 de oc-

tubre. Esta izada de la enseña 
nacional abrió el ciclo de una 
serie de actos que tendrán 
lugar todos los últimos miér-
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Rafael Ripoll, delegado en Al
calá de Democracia Nacional. 

coles de mes, a las 12 de la 
mañana, en la plaza de Colón 
para homenajear a la bandera. 
Efectivos de los tres ejércitos 
participarán por riguroso 
turno en esta ceremonia, que 
estará precedida por un con
cierto de la banda de cada 
cuer¡}o del ejército. 

El homenaje a la bandera 
por parte del gobierno de la 
nación fue criticado por la iz
quierda y por los partidos na
cionalistas: "Nosotros desde 
Democracia Nacional nos sen
timos muy orgullosos de nues
tra enseña y por eso hemos 
querido rendirla homenaje en 
el día de la Hispanidad , en 
nuestra fiesta nacional", con
cluyó Rafael Ripoll. 
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Fran Pérez, Francisco Calles y Luis Suárez se congratulan por su victoria. 

la asamblea ratiftca a Francisco Calles como candidato a la alcaldía 

las nluralistas de 11 celebran "la derrata 
canlndente 1 merecida de Pilar Fernándet 
Francisco Calles fue ratificado candidato de IU a la alcaldía complutense en una asamblea de mi
litantes celebrada a puerta cerrada, sin la presencia de periodistas como ha sido habitual en IU. 
La reunión del jueves día 10 de octubre supuso, según el grupo mayoritario de la organización en 
Alcalá, "un fuerte varapalo político para Pilar Femández". La concejala cesada por Manuel Pei
nado al frente de Cultura no logró que triunfara su posición en la asamblea; sus rivales en la or
ganización dicen que ha sufrido un desastre político traducido en un porcentaje de votos muy in
ferior al que consiguieron los pluralistas de Francisco Calles, Luis Suárez Machota y Fran Pérez, 
quienes esta vez no necesitaron de la Plataforma de Izquierdas para derrotar a Pilar Femández. 

Las posiciones en la asam
blea de IU celebrada en el cen
tro municipal de salud el jue
ves día 1 O de octubre habían 
quedado bien definidas de an
temano. La Plataforma de Iz
quierdas decidió retirar a su 
candidato, Salvador Guardiá, 
y no participar en el proceso 
por no estar de acuerdo con el 
mismo. La Plataforma decidió 
también salir de los órganos 
de dirección local de IU. Mien
tras tanto el grupo de Pilar 
Fernández impugnó como la 
Plataforma de Izquierdas la 
asamblea aduciendo que no se 
les había permitido presentar 
candidato o candidata. Pilar 
Fernández manifestó horas 
antes que asistirían a la asam
blea para votar en contra de 
Francisco Calles como candi
dato. Los pluralistas defendie
ron a Francisco Calles para 
encabezar la candidatura de 
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IU en las elecciones municipa
les del día 28 de mayo de 
2003. Por tanto sólo había 
una papeleta, la que tenía el 
nombre de Francisco Calles. 
El grupo de Pilar Fernández 
puso 'no' junto al nombre de 
Calles, por lo que realmente 
propugnaron el voto nulo, si 
se atiende a la normativa elec
toral, un voto nulo que era en 
el fondo un rechazo a los plu
ralistas. El pulso era claro. 

Resultados 
Sobre un censo de 657 mili

tantes, los votos emitidos en la 
asamblea fueron 337, un 51 
por ciento. La única candida
tura, la de Francisco Calles, 
recibió 21 7 votos, es decir, el 
65 por ciento. Los votos nulos, 
y por tanto de rechazo a la 
candidatura de Calles propug
nado por el grupo de Pilar Fer-

nández fueron 119, un 35 por 
ciento aproximadamente. Así, 
Francisco Calles fue respalda
do por la mayoría de los mili
tantes de la organización. Para 
ello los pluralistas no necesi
taron en esta ocasión el apoyo 
de la Plataforma de Izquier
das. El grupo de Pilar Fernán
dez aspiraba a que en el deba
te interno de IU se produjera 
el equilibrio de fuerzas entre 
ese sector y los pluralistas. 
Sin embargo, en la confronta
ción electoral del día 10 de oc
tubre no hubo tal equilibrio y 
los pluralistas vencieron con 
rotundidad y, según afrrma
ron, sin necesidad de movili
zar a todos sus militantes. 

Según el coordinador políti
co de IU, Fran Pérez, "la com
pañera Pilar Fernández, pese 
a que había anunciado que se 
presentaba y le había sido 
aceptado el 20 por ciento de 

firmas requeridas para ello, fi
nalmente no se presentó. No 
es verdad que no se permitiera 
al grupo de Pilar Fernández 
que presentaran candidato o 
candidata. La comisión electo
ral aceptó la mayor parte de 
sus firmas y cumplían el 20 
por ciento, por lo que podrían 
haberse presentado con todas 
las garantías. Es más, en la 
propia asamblea yo ofrecí al 
grupo de Pilar Fernández en la 
misma asamblea que presen
taran candidatura. Dijeron 
claramente que no, pero que 
iban a intentar derrotar en la 
votación a nuestro candidato". 

Derrota contundente 
Fran Pérez, Luis Suárez Ma

chota y Francisco Calles afir
maron a PUERTA DE MA
DRID: "En esta contienda elec
toral hemos ido en solitario, 
sin el apoyo de la Plataforma 
de Izquierdas. La derrota polí
tica que ha sufrido Pilar Fer
nández es un varapalo impor
tante que ha dado por primera 
vez en solitario el sector plura
lista. Prácticamente hemos 
doblado en votos al grupo de 
Pilar. Si la Plataforma de Iz
quierdas hubiera participado 
también posiblemente se hu
biesen superado los 300 votos 
y la derrota de Pilar Fernández 
hubiera sido mucho mayor". 
Los pluralistas valoraron: 
"Estos resultados significan 
que Pilar Fernández ni siquie
ra ha podido convencer a los 
suyos para ir a respaldarla en 
una candidatura. Ése es un 
dato que demuestra la debili
dad política en la que se en
cuentra la compañera Pilar 
Fernández. Yo creo que no po
dría ser de otra manera por
que, aunque sea triste decirlo, 
una persona que ha cometido 
irregularidades económicas en 
su gestión como concejala de 
Cultura, y a la que la dirección 
regional de Madrid ha pedido 
que devuelva el acta de conce
jal negándose ella a entregar
la, de dificil manera puede 
conseguir mayor credibilidad 
dentro de nuestra organiza
ción". Según Fran Pérez, "a 
pesar de todo esta compañera 
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se ha empenado en convocar 
asambleas extraordinarias 
que no ha conseguido, se ha 
empeñado en decir que tenía 
mayoría absoluta, pero cuan
do la realidad se impone con 
los votos no nos valen ni im
pugnaciones ni incidencias. Lo 
que vale es la realidad de los 
votos y ésta dice que Pilar Fer
nández ha sufrido una derrota 
contundente y merecida". 

Según Fran Pérez y Francis
co Calles, "Pilar Fernández 
había emprendido una carrera 
de af1liaciones con las que 
planteaba desde enero de 
2002 que quería recuperar el 
control de la asamblea de Al
calá y que quería ser no sólo 
coordinadora de IU, sino tam
bién dijo claramente que iba a 
dar la batalla política por con
seguir ser la candidata de IU a 
la alcaldía de Alcalá. La com
pañera Pilar Fernández ha su
frido una fuerte derrota". 

Delegados 
para la conferencia 
de ro-Madrid 
Pero la victoria de los plura

listas no sólo fue contundente 
en la elección del candidato de 
IU en las elecciones municipa
les, sino también en la elec
ción de delegados para la con
ferencia política y de programa 
electoral que celebrará !U-Ma
drid los días 26 y 27 de octu
bre. A la asamblea de Alcalá le 
correspondía elegir 37 delega
dos complutenses para esa 
conferencia. En esa elección sí 
se presentó el grupo de Pilar 
Fernández con una candida
tura encabezada por ella 
misma: "Eso demuestra que se 
podía haber presentado como 
candidata a la alcaldía, que 
nadie le puso ninguna obje
ción y que incluso se lo animó 
a que lo hiciera". 

La lista del grupo de Pilar 
Fernández consiguió 116 
votos. El sector pluralista pre
sentó una candidatura enca
bezada por Luis Suárez Ma
chota y con Francisco Calles 
como número dos. Fran Pérez 
participará en esa conferencia 
política como miembro nato 
por formar parte de la direc
ción regional de IU. La lista 
pluralista obtuvo 209 votos. 
Hubo 9 votos en blanco. El 
grupo de Pilar Fernández con
siguió el 35 por ciento de los 
votos, lo que le da 13 delega
dos y la lista de los pluralistas 
consiguió el 64 por ciento, lo 
que les da 24 delegados. 

"Pedimos a Pilar 
Femández que entregue 
el acta de concejal" 
Fran Pérez reclamó de nuevo 

a Pilar Fernández "que entre
gue el acta de concejal, que 

PUERTA de Madrid 

Francisco Calles fue refrendado como cabecera de lista de IU. 
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presente la dimisión y se dedi
que a otra cosa. IU no tiene 
por qué asumir los errores po
líticos de esta compañera. Por 
su situación política personal, 
Pilar Fernández está resultan
do un lastre para nuestra or
ganización. Esperemos que 
esta situación se resuelva 
para que no acabe siendo un 
obstáculo para el futuro políti
co de IU en Alcalá". 

Sobre Francisco Calles, el 
coordinador político de IU afir
mó que "obtuvo un aplauso 
importante al final de la asam
blea. Yo creo que es un candi-

dato que nos va a situar en in
mejorables condiciones de 
afrontar una confrontación 
electoral. Su gestión en el 
ayuntamiento está siendo ex
celente. En él destacan algu
nas cualidades como la hones
tidad, el trabajo por los ciuda
danos y su ciudad a la que ha 
demostrado una sensibilidad y 
un amor muy especiales. Ade
más va a simbolizar en IU la 
persona que va a dar continui
dad al gobierno municipal 
después de Luis Suárez Ma
chota. Cuando los ciudadanos 
le vean, van a tener ante sí a 
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un candidato que ya es gobier
no municipal. Nuestra apues
ta es de continuidad y de go
bierno". 

"W va a determinar 
el próximo alcalde" 
Fran Pérez aún fue más con

tundente: "IU va a determinar 
el próximo alcalde de Alcalá. 
Estamos convencidos de ello 
porque en nuestra ciudad se 
han acabado las mayorías ab
solutas y estamos convencidos 
de que el PP va a 8er derrota
do. Para eso va a ser impres
cindible que IU llegue a un 
acuerdo de gobierno con el 
PSOE en mejores condiciones 
que las actuales. Por eso cree
mos que vamos a mejorar 
nuestros resultados electora
les". 

El coordinador político de IU 
añadió que "en Alcalá somos el 
único partido político que ha 
celebrado primarias. Otra cosa 
es que una persona que pidió 
presentarse no le haya dado la 
gana hacerlo y otros compañe
ros que habían presentado la 
candidatura, por motivos que 
pueden ser respetables, la re
tiraron. Ha habido primarias 
como las ha habido siempre. 
Todavia estamos esperando 
que Bartolomé González con
voque una asamblea de afilia
dos del PP para medirse con 
otros posibles candidatos. El 
PSOE, que en otras ocasiones 
lo ha hecho, esta vez ha deci
dido no hacerlo". 

Francisco Calles manifestó 
su satisfacción por el hecho de 
haber sido elegido de forma 
mayoritaria: "Me han respal
dado dos terceras partes de 
los militantes que asistieron a 
la asamblea. Estoy contento y 
se lo agradezco. Cuando una 
parte de nuestra organización 
decidió no participar en la 
asamblea es dificil conseguir 
que votaran casi el 52 por 
ciento de nuestros afiliados. 
Ese es un éxito muy importan
te. Al haber conseguido el 65 
por ciento de los votos me 
hace sentirme el candidato de 
toda la organización". 

Calles añadió que "ahora 
pido la colaboración de todos 
ellos, de los que me apoyaron 
y de los que no lo hicieron". 

Fran Pérez concluyó dicien
do que "no ha habido impug
nación de la asamblea como 
pedía el grupo de Pilar Fer
nández. El secretario de orga
nización de IU Madrid, que es 
del grupo de Pilar Fernández 
en Madrid, no nos envió un 
fax desautorizando la asam
blea. Es más , envió un delega
do de la dirección regional 
para que vigilara el proceso y 
ha sido dado por bueno. Ese 
delegado era también miem
bro del grupo al que pertenece 
Pilar Fernández en Madrid". 

t9 de octubre de 2002 



Mariano Sánchez Isabel, Marlsa Saiz y Félix Núñez, miembros de la Plataforma de Izquierdas. 

"Redramos el 11010 1olftico al sector 11uralista" 

la Plataforma de Izquierda no asistió 
a la asamblea en la que fUe elegido Calles 
La Plataforma de Izquierda cierra una relación política de seis años con el sector plurallsta de W. 
El grupo al que pertenecen el secretarlo general del PCE, Mariano Sánchez Isabel, y el concejal 
Salvador Guardiá no participó en la asamblea del jueves día 10 de octubre, en la cual fue elegido 
candidato a la alcaldía por W Francisco Calles Ropero. 

En un comunicado que hi
cieron público a la entrada de 
la asamblea los miembros de 
la Plataforma de Izquierda ex
plicaron su posición: "Nos
otros entendemos que antes 
de entrar en ningún proceso 
electoral debe clarificarse la 
resolución de la presidencia de 
IU comunidad de Madrid res
pecto a la devolución del acta 
de concejal, o su expulsión de 
IU, de Pilar Fernández". Según 
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el comunicado de la Platafor
ma de Izquierda "como la di
rección de IU comunidad de 
Madrid no resuelve, entende
mos que es la dirección local 
la que debe resolver a través 
del consejo político, posición 
que no comparte el sector plu
ralista". 

La Plataforma de Izquierda 
se desvinculó por tanto del 
proceso de ratificación del 
candidato a la alcaldía de Al-
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calá. En el comunicado que 
hicieron público desvelaron 
los motivos: "La línea política 
de IU Alcalá siempre ha sido 
que nuestro cabeza de lista 
fuera el coordinador general. 
De no ser así, los compañeros 
pluralistas deberían haber ex
plicado los motivos". Además 
la Plataforma de Izquierda 
aseguró que "hemos defendido 
siempre el sistema de prima
rias entendiendo que los otros 
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métodos son sistemas presi
dencialistas y que sólo benefi
cian a las mayorías". 

Los miembros de la Platafor
ma de Izquierda decidieron 
impugnar la convocatoria de 
la asamblea de elección del 
candidato "porque esta deci
sión ha sido tomada unilate
ralmente por el sector plura
lista, sin aprobación de nor
mas y método para dicha 
asamblea, ni la constitución 
de la comisión electoral, a es
paldas del órgano de dirección 
pertinente, que es el consejo 
político local". Mariano Sán
chez Isabel y Félix Núñez ase
guraron a PUERTA DE MA
DRID: "Pensamos que se trata 
de un proceso fraudulento. 
Por eso hemos decidido la rup
tura de relación política con 
los pluralistas después de más 
de seis años. Pero que nadie 
olvide que el nudo gordiano de 
esta ruptura ha sido Pilar Fer
nández". 

Ahora queda la elección del 
resto de la lista que Izquierda 
Unida presentará ante los al
calaínos en las municipales de 
2003: "Nosotros no estamos 
dispuestos a dar un paso con 
Pilar Fernández. Por eso si 
esta circunstancia se produje
ra nos replantearíamos nues
tro futuro en IU. No vamos a 
hacer como los pluralistas, 
que dicen que no van con 
Angel Pérez y tanto en la co
munidad de Madrid como en 
el ayuntamiento de Madrid 
van con él. Incluso hasta el 
propio Luis Suárez Machota, 
que dice que no tiene tiempo 
en Alcalá, va en una lista para 
la comunidad de Madrid con 
la gente de Ángel Pérez. Para 
nosotros la política es mucho 
más seria que ir en una lista a 
ocupar cargos". 
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Luis Suárez aprovechó para cambiar impresiones con el halcón medieval. ¿Quiere sugerir que se 
comportará como águila feroz de cara al próximo pacto de gobierno municipal ... si hay lugar a él? 

luis Suírez Machota dice que Francisco Calles 
es el único candidato que no ha sido elegido a dedo 

·aanolomé v Peinado son candidatos digltales" 
El portavoz de Izquierda Unida en el ayuntamiento de Alcalá, Luis Suárez Machota, manifestó a 
PUERTA DE MADRID su satisfacción por el proceso de elección del candidato de IU a la alcaldia 
en las municipales de mayo de 2003. Según Suárez Machota "Francisco Calles es el mejor candi
dato que podemos presentar puesto que a la experiencia en la gestión que ya tiene, une la ho
nestidad y un magnífico bagaje al frente de las concejalías de Desarrollo Económico y Turismo". 
Con respecto a los contrincantes que tendrá Calles en mayo de 2003, Suárez Machota manifestó 
que "Bartolomé y Peinado son candidatos digitales", y añadió que tanto el PP como el PSOE han 
determinado 'a dedo' quién encabezará sus respectivas listas". 
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Luis Suárez Machota afirmó 

que Izquierda Unida va a se
guir teniendo vocación de go
bierno en el próximo mandato 
municipal: "Estamos conven
cidos de que Alcalá seguirá te
niendo un alcalde de izquier
das, pero para eso el PSOE va 
a seguir teniendo que contar 
con el a poyo de IU. La expe
riencia de este acuerdo de go
bierno es muy satisfactoria y 
va a volver a serlo los próxi
mos cuatro años". 

Pero más satisfecho es tá el 
portavoz municipal de IU con 
el candidato elegido por su or
ganización: "Francisco Calles 
es el único que ha sido elegido 
en un proceso de primarias en 
Alcalá, es decir, que está ava
lado por una confrontación 
democrática y un debate ideo
lógico previo. Ésa es una ga
rantía clara" . 

Según Suárez Machota, "el 
candidato del PSOE, Manuel 
Peinado, ha sido determinado 
directamente por el comité fe
deral socialista y no ha sido 
apoyado por la dirección local 
del PSOE ni votado por los mi
litantes del PSOE. Los compa
ñeros socialista s han presu
mido de primarias, pero los 
que en realidad siempre las 
hemos celebrado hemos sido 
nosotros". Y a juicio de Suárez 
Machota es peor lo ocurrido en 
el PP: "Bartolomé González ha 
sido designado a dedo desde 
Madrid, por su presidente re
gional y por el propio Aznar, 
que son quienes deciden los 
candidatos. Los afiliados del 
PP no tienen oportunidad de 
elegir candidato ni de confron
tar ideas". 

Así las cosas, el portavoz 
municipal de IU afirmó: "Bar
tolomé y Peinado son candida
tos digitales, elegidos a dedo, 
uno por su presidente regional 
y el otro por el comité federal . 
Eso no ocurre en IU. donde 
nuestro candidato ha sido ele
gido democráticamente en un 
verdadero proceso de prima
rias". 

Suárez Machota concluyó: 
"Estoy contento con la elec
ción de Francisco Calles por
que deja clara la situación in
terna en IU después de haber 
oído las frases insidiosas de 
alguien a quien yo ya conside
ro excompañera". 

'19 de octubre de 2002 



Juan Ramón Cuadrado, Diego Luzón, José Morilla y Virgilio Zapatero aspiran a regir la Universidad de Alcalá. 

23.082 personas podrán elegir el día 24 de octubre al sucesor 
de Manuel Gala al trente de la Universidad de Alcalá 

cuatro candidatos se disputan el rectorado 
Un total de 23.082 personas entre alumnos, profesores y personal de administración y servicios podrán 
votar el jueves día 24 de octubre en las primeras elecciones a rector del siglo XXI. Serán unas eleccio
nes muy distintas a las que ha habido hasta el momento por la normativa específica que emana de la 
nueva ley universitaria. Son elecciones por sufragio universal y pueden votar todos y cada uno de los 
miembros de la comunidad universitaria, desde un veterano catedrático hasta un estudiante de primer 
curso. Pero es un sufragio universal ponderado: el voto de un catedrático tiene un valor muy superior 
al de un estudiante. Serán, en fin, las elecciones en las que cuatro hombres intentarán convertirse en 
sucesores de Manuel Gala, cuatro hombres que curiosamente proceden de dos facultades, la de Dere
cho y la de Económicas y Empresariales: Diego Luzón (Derecho), Virgilio Zapatero (Derecho). Juan 
Ramón Cuadrado Roura (Económicas y Empresariales), José Morilla (Económicas y Empresariales). 

El calendario electoral estable
ce que el día 24 de octubre, de 
diez de la mañana a siete de la 
tarde, se abran las mesas electora
les, un total de 21, para que en 
ellas puedan ejercer su derecho a 
voto las 23.082 personas que for
man la comunidad universitaria, 
que, eso sí, no son iguales, puesto 
que el peso de sus votos es muy 
diferente en función de que sean 
catedráticos, profesores, peones o 
administrativos y estudiantes. 

La comunidad universitaria se 
compone de los siguientes secto
res. A cada uno de ellos se le ha 
asignado un porcentaje que será 
válido a la hora de ponderar el 
voto de sus miembros integrantes. 

La primera categoría es la de 
los catedráticos de universidad 
(CU), titulares de universidad 
(TU), catedráticos de escuela uni
versitaria (CEU) y titulares de 
escuela universitaria (TEU), 
todos ellos doctores. A ellos se les 
ha asignado un porcentaje del 54 
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por ciento que se divide de la 
siguiente forma: CU: 11 por 
ciento; TU: 34 por ciento; CEU: 
2 por ciento y TEU: 7 por ciento. 

La siguiente categoría es la de 
otros profesores (CEU no docto
res, TEU no doctores, Asociados, 
Ayudantes y Becarios no alum
nos). A ellos se les ha asignado un 
porcentaje del 11 por ciento, 
repartido en 4 subgrupos, que son 
los CEU no doctores (5 por cien
to), los asociados ( 4 por ciento), 
los ayudantes (1 ,5 por ciento) y 
los becarios no alumnos y contra
tados para la investigación (0,5 
por ciento). 

El tercer grupo es el del Perso
nal de Administración y Servicios 
(PAS), a quien se le ha asignado 
un porcentaje del 9 por ciento, y 
el cuarto grupo es el de alumnos, 
que tiene un valor porcentual del 
26 por ciento. 

Cada voto tendrá el valor que 
resulte de dividir el porcentaje 
asignado al sector a que pertenece 

entre el número total de votos 
válidamente emitidos en ese sec
tor o grupo. Sólo se excluirán del 
cómputo, por tanto, los votos 
nulos y en blanco. 

La junta electoral está com
puesta por José Enrique Bustos 
como presidente en su calidad de 
secretario general de la universi
dad, por el doctor Martín Bassols 
Coma como secretario y por el 
doctor José María Espinar Vicen
te, Marino Seco Martín-Romo y 
José Manuel García Prieto como 
vocales. La junta electoral tiene 
competencia para resolver todos 
los trámites, recursos o incidentes 
relacionados con el proceso elec
toral. Sus decisiones agotan la vía 
administrativa y vinculan a las 
mesas electorales y a los demás 
intervinientes en el proceso. La 
junta electoral ha incorporado de 
oficio al censo de estudiantes a 
los matriculados en la universi
dad para el primer curso del año 
2002/2003. 

Derecho al voto 
El derecho de sufragio se ejer

cerá exclusivamente de manera 
personal, previa acreditación de 
identidad ante el presidente de la 
mesa electoral mediante la pre
sentación del D.N.I. en el caso de 
nacionalidad española del votan
te, o del Pasaporte en el caso de 
nacionalidad extranjera del 
votante, o cualquier otro docu
mento que acredite su identidad a 
juicio de la mesa electoral. En 
ambos casos, el nombre del 
votante deberá encontrarse en el 
censo correspondiente, cuyo 
ejemplar certificado habrá sido 
remitido a la mesa por la junta 
electoral. 

En las mesas electorales, cada 
candidatura podrá nombrar uno o 
dos interventores como represen
tantes en las operaciones electo
rales, los cuales podrán exigir 
copia del acta de constitución y 
de los resultados del escrutinio, 
así como hacer constar en ésta las 
observaciones que estimen perti
nentes a los efectos de ulteriores 
recursos. Ningún candidato podrá 
ser interventor. En este caso la 
candidatura de José Morilla pare
ce llevar alguna ventaja puesto 
que tiene dos interventores acre
ditados por mesa. 

Mesas electorales 
Para las elecciones a rector se 

dispondrá de 21 mesas electora
les, dos de las cuales estarán en el 
Politécnico, una en enfermería y 
fisioterapia, una en medicina, una 
en ciencias ambientales, tres en 
farmacia, una en ciencias y gené
tica, una en derecho, una en cien
cias económicas y empresariales, 
una en filosofía y letras, una en la 
facultad de documentación, dos 
en el rectorado, una en el edificio 
multidepartamental de Guadala
jara, una en la escuela universita
ria Cardenal Cisneros, una en el 
CEU Luis Vives, una en el Insa
lud de Guadalajara, una en el 
Hospital Ramón y Cajal y una en 
el hospital de Guadalajara. 

Las mesas electorales deberán 
constituirse a las 9 horas del día 
fijado en el calendario para las 
votaciones, es decir, los días 24 
de octubre para la primera vuelta 
y 31 de octubre para la segunda, 
y continuarán sin interrupción 
hasta las 18 horas del mismo día. 
Las votaciones se efectuarán de 
10 a 19 horas del mismo día. La 
votación se efectuará mediante 
papeleta suministrada por la junta 
electoral, en la que constarán 
debidamente relacionados por 
orden alfabético los nombres 
impresos de los candidatos defi
nitivos, de suerte que el elector 
señalará con una cruz la casilla 
correspondiente al candidato al 
que vota. 

Serán nulas las papeletas que 
contengan más de un candidato 
votado, presenten signos o seña
les incompatibles con el ejercicio 
serio del derecho de voto, o sean 
distintas del modelo oficial. 

PUERTA de Madrid 



Juan Ramón Cuadrado Roura 

Los perfiles 
de los candidatos 

Juan Ramón Cuadrado 
Roura ( 63 años) 
Juan Ramón Cuadrado Roura 

es catedrático de Economía Apli
cada de la universidad de Alcalá 
desde 1986. Con anterioridad lo 
fue de la Universidad de Málaga, 
donde también desempeñó cargos 
de Vicerrector de Ordenación 
Académica y Profesorado y 
Decano en funciones. Entre 1982 
y 1986 fue Secretario General 
Técnico del Ministerio de Trans
portes, Turismo y Comunicacio
nes. Premio de Investigación de 
la Universidad de Alcalá en 1994. 
Presidente de la European Regio
nal Science Association (1995-
2001) y miembro del Consejo de 
la RSAI y otras asociaciones. Ha 
actuado como experto y asesor de 
la Comisión Europea, la OCDE, 
el Banco Mundial y otros organis
mos. Es miembro de los consejos 
de redacción de varias revistas 
nacionales e internacionales, y ha 
publicado un gran número de 
libros, artículos y colaboraciones. 
Visiting Professor en Berkeley 
(US) ( 1992-93 y 1996), ha impar
tido conferencias, seminarios y 
cursos en diversas universidades 
del mundo. 

Diego Manuel Luzón 
Peña (52 años) 
Nacido en Murcia el 3 de 

noviembre de 1949, está casado y 
es padre de dos hijos. Se licenció 
en Derecho por la Universidad 
Complutense de Madrid en 1971, 
concediéndosele el Premio 
Extraordinario de Licenciatura. 
Es Doctor en Derecho por la Uni
versidad Complutense de Madrid 
desde 1975, con una Tesis Docto
ral sobre Legítima Defensa. 

Becado por el DAAD y la Fun
dación Juan March, realizó una 
estancia en - el Instituto Max
Planck de Derecho Penal de Frei
burg (Alemania) durante los cur
sos académicos 1971-1973, lle-
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Diego Luzón Peña 

vando a cabo trabajos de investi
gación. Posteriormente, ha reali
zado estancias postdoctorales, be
cado por la Fundación A. von 
Humboldt, en el Instituto de Cien
cias Penales de Munich Gunio 
1976/octubre 1977 y julio/sep
tiembre 1988). 

El profesor Luzón ha realizado 
una actividad docente ininterrum
pida, en régimen de dedicación a 
tiempo completo, en clases teóri
cas, prácticas y seminarios de pri
mer y segundo ciclo de Licencia
tura, así como de Doctorado en 
Derecho, en las siguientes Uni
versidades: Universidad Complu
tense (Profesor Ayudante de 
Derecho Penal, octubre 1971/sep
tiembre 1978); Universidad Autó
noma de Madrid (Profesor Adjun
to, octubre 1978/febrero 1980); 
Universidad de Salamanca (Pro
fesor Agregado de Derecho 
Penal, marzo 1980/abril 1981); 
Universidad de León (Catedrático 
de Derecho Penal, mayo 1981/ 
septiembre 1988); Universidad de 
Alcalá (Catedrático de Derecho 
Penal, desde septiembre de 
1988). En 1999 le fue concedido 
el Premio a la docencia de los 
Alumnos de la Facultad de Dere
cho de nuestra Universidad. 

Tiene reconocidos seis quinque
nios de docencia y ha participado 
como experto del Grupo X (Dere
cho, C. Políticas, Trabajo Social) 

José Morilla Critz 

de la Ponencia del Consejo de 
Universidades para la Reforma de 
las Enseñanzas Universitarias 
(1986/1987). Asimismo, fue coor
dinador de la comisión para la 
reforma del Plan de Estudios de 
Derecho de la Facultad de la Uni
versidad de Alcalá (1998/1999). 

José Morilla Critz 
(55 años) 
Nacido el 18 de Julio de 1947 

en Fuentevaqueros (Granada). Es 
doctor en Ciencias Económicas 
por la Univeridad de Málaga 
(1975) y catedrático de Historia e 
Instituciones Económicas en la 
Universidad de Alcalá 

Anteriormente fue profesor en 
las Universidades de Málaga 
(1972-1975), Complutense de 
Madrid (1975-1977) y, desde 
entonces de la de Alcalá. 

En la Universidad de Alcalá ha 
ocupado los puestos de Vicedeca
no de la Facultad de CC. Econó
micas (1983-1984 ), Vicerrector 
de Infraestructura (1984-1986), 
Vicerrector de Extensión Univer
sitaria y Relaciones Internaciona
les (1986-1989) y Director del 
Centro de Estudios Norteameri
canos (1990-1998). En este últi
mo cargo destaca la creación de la 
Biblioteca de Estudios Norteame
ricanos tras la recuperación de los 

LA ESTÉTICA DEL FUTURO 
*Tratamientos termales: 

Fangos, Algas, Termas 
y Ducha Escocesa. 

* Terapias Anti-Estrés 

Virgilio Zapatero Gómez 

Fondos del Centro Cultural Was
hington lrving y de las bibliotecas 
de la Base de Torrejón. 

Fue miembro de la Comisión de 
la Asamblea de Madrid de puesta 
en funcionamiento de la Univer
sidad Carlos m. 

Es Director del Seminario Per
manente de Historia Económica y 
Social del Corredor del Henares. 

Ha realizado largas estancias en 
universidades extranjeras como 
Profesor invitado, o investigador, 
entre las que destacan las siguien
tes: S. Anthony 's College, Uni
versity of Oxford (G.B.); Univer
sidad de Szeged (Hungría); Uni
versidad Nacional de Colombia, 
Bogotá; Florida International 
University (USA); University of 
California, Davis (USA), desta
cando la estancia como "Visiting 
Research Associate" en la Uni
versidad de California, Berkeley, 
con una Beca Fulbright entre 
Agosto de 1989 y Octubre de 
1990. 

Virgilio Zapatero Gómez 
(56 años) 
Nacido el 26 de junio de 1946 

en Cisneros (Palencia), Virgilio 
Zapatero realizó sus estudios en 
la Facultad de Derecho de la Uni
versidad Complutense de Madrid; 
centro por el que fue licenciado y 
es doctor. En 1970 inició su carre
ra de profesor como ayudante de 
Joaquín Ruiz Giménez y de Elías 
Díez en el Departamento de Filo
sofía del Derecho, junto con los 
profesores Gregorio Peces Barba 
y Luis García San Miguel. Hizo 
oposiciones al cuerpo de Profeso
res Adjuntos y, en esta condición, 
desempeñó funciones docentes en 
la Universidad Autónoma de 
Madrid y de Almería. En 1996 
obtuvo la cátedra de Filosofía del 
Derecho de esta última Universi
dad. En 1999 se trasladó en comi
sión de servicios a la Universidad 
de Alcalá, donde ha sucedido en 
la cátedra al profesor emérito 
Luis García San Miguel. Virgilio 
Zapatero tiene reconocidos 6 
quinquenios de docencia y 4 
sexenios de investigación. 
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'Ilusionar, innovar, integrar', obieUvos del equipo de luzón 

"Eliminaremos el límite de seis convocatorias" 
La candidatura al rectorado del decano de Derecho, Diego Manuel Luzón Peña, propone sustan
ciales mejoras en todos los aspectos de la universidad de Alcalá basándose en el diálogo y sin 
cambios traumáticos, siguiendo su lema 'Ilusionar, innovar, integrar'. El catedrático de Derecho 
Penal afirma que es el único candidato de los cuatro que nunca ha sido político y que su candi
datura es la única que no pone sólo carteles del aspirante a rector. En esta entrevista Luzón 
muestra su preocupación por el futuro del alumnado, para el que desea salidas laborales y acabar 
con una de sus peores inquietudes: el limite de seis exámenes por asignatura. 

-¿Cómo mejoraría la do
cencia de la universidad de Al
calá? 

-En primer lugar tenemos 
que apoyar y perfeccionar la 
estructura y los medios de los 
títulos oficiales y de los no ofi
ciales, como las especializacio
nes y los masters. Unas titula
ciones tienen más profesorado 
y recursos que otras, pero in
cluso ésas hay que mejorarlas 
para que la universidad sea 
más competitiva en nuestra 
región. Debemos lograr que 
los alumnos estudien en gru
pos más reducidos para que 
cada uno pueda recibir mayor 
atención. También hay que 
dotar más medios para las cla
ses prácticas (informática, sa
lida al campo, laboratorios, 
material fungible ... ) 

En definitiva, hay que lograr 
que las titulaciones den sali
das profesionales y laborales a 
los alumnos. Algunas carreras 
están sobrecargadas de asig
naturas y los planes de estu
dio deben ser revisados, no 
sólo por expertos internos sino 
también por externos y por en
tidades profesionales y anti-
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guos alumnos, que éstos sí 
que tienen experiencia real en 
la cuestión. Otras titulaciones 
tienen estas mismas carencias 
pero además tienen deficien
cias en profesorado y en los 
propios edificio. En este caso 
lo más urgente es dar suficien
te profesorado para que los 
alumnos puedan recibir sus 
clases. En cuanto a las titula
ciones no oficiales o propias, 
hay que realizar un plan coor
dinado - no simplemente ini
ciativas privadas - para ver 
qué estudios propios tiene. la 
universidad de Alcalá y cuáles 
le faltan y serian de interés 
por ser demandados por las 
empresas y las administracio
nes públicas. Estos estudios 
de postgrado deben estar 
mejor regulados para atraer 
estudiantes que compensen la 
caída de la natalidad. 

-¿Cómo mejoraría la inves
tigación? 

-Hay que distinguir dos si
tuaciones. Por un lado están 
los grupos de investigación po
tentes que tienen buenos con
tratos y proyectos. Hay que 

apoyarlos para que sigan te
niendo esas posibilidades y 
darles una adecuada gestión 
económica para que no tengan 
que demorar varios meses los 
pagos a sus proveedores. 
También es necesario crear 
institutos de investigación im
portantes. En la universidad 
de Alcalá sólo existe uno, el de 
Ciencias Económicas. En 
ciencias experimentales no 
hay ninguno, algo insólito en 
el mundo universitario. Esos 
institutos podrían mejorar las 
relaciones con investigadores 
de otras universidades o del 
Consejo Superior de Investiga
ciones Científicas. Nosotros 
defendemos un programa ex
cepcional de fichaje de profe
sores e investigadores desta
cados, a petición de los depar
tamentos. 

Por otro lado hay otros gru
pos de investigación que no 
tienen esos recursos. La uni
versidad de Alcalá también 
debe apoyarlos y no sólo sub
sidiariamente para que se 
unan a otros grupos más im
portantes. Debe proporcionar
les medios y financiación para 

sus proyectos, recordando que 
el profesor universitario no 
sólo debe ser docente, sino 
también investigador. Para be
neficiar a todos los investiga
dores proponemos una políti
ca de bolsas de viaje para faci
litar la asistencia a otros cen
tros y congresos. En esto, que 
es fundamental, estamos a 
años luz de las buenas univer
sidades que facilitan una 
mayor coordinación entre los 
departamentos y el personal 
de administración y servicios. 

Los centros de apoyo a la in
vestigación son importantes, 
aunque pueda parecer que no 
porque su rentabilidad no es 
monetaria. Apoyan a muchos 
departamentos: rayos X. vi
drio ... No sólo hay que mante
ner los centros de apoyo a la 
investigación, sino también 
darles personal estable. Tie
nen trabajadores que llevan 
ocho o diez años de becarios y 
eso es vergonzoso. Hay que 
contratar a esas personas 
para favorecer el funciona
miento de los centros de apoyo 
a la investigación. 

-¿Se puede saldar la deuda 
de la Universidad de Alcalá? 

-Es posible solucionar el 
problema de la deuda si se re
conoce su gravedad y no se 
oculta. Hay que examinar la 
cuantía de la deuda y ver si es 
incluso mayor que la reconoci
da hasta ahora. Este será el 
primer paso para negociar con 
nuestro principal fuente de fi
nanciación pública, la comu
nidad de Madrid, que nos ayu
dará y confiará en nosotros si 
ve que le damos datos reales y 
claros. Otra fuente de finan
ciación pública debe ser la de
claración de Alcalá y su uni
versidad como Patrimonio de 
la Humanidad, algo que hasta 
ahora no se ha aprovechado y 
sólo ha traído a nuestra uni
versidad gastos mayores que 
otras que no tienen que man
tener edificios históricos. La 
universidad de Alcalá debería 
sacar partido de este patrimo
nio obteniendo financiación de 
organismos culturales nacio
nales e internacionales. 

También es posible lograr fi
nanciación privada y de hecho 
nuestra candidatura propone 
un vicerrectorado dedicado 
sólo y exclusivamente a las re
laciones externas con las em
presas y las administraciones 
públicas. Es posible lograr 
más contratos y convenios no 
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sólo con empresas individua
les sino con las asociaciones 
empresariales, tanto las loca
les como las nacionales. Hay 
que negociar sistemáticamen
te con estos grupos y en esto 
puede ser muy útil nuestro 
Consejo Social, en el que hay 
representantes de las patrona
les locales y éstos deberian co
laborar con la universidad. 
Por otra parte, la universidad 
apenas ha distinguido entre 
contratos de apoyo a la inves
tigación y contratos de presta
ción de servicios. Éstos benefi
cian mucho más a las empre
sas y la universidad deberla 
cobrarles mucho más, aun sin 
llegar al precio de mercado. 
También los estudios propios 
pueden aportar mucho más 
con una politica unitaria de 
estimación de costes, benefi
cios y porcentajes que deberi
an revertir a la universidad. 

En cuanto a los gastos, hay 
que redistribuirlos dedicando 
mucho menos al manteni
miento secundario de edificios 
e instalaciones y más a la do
cencia y a la investigación. 
Hay que eliminar los gastos 
superfluos, que son tantos 
que una parte de ellos se 
puede dedicar a la docencia y 
a la investigación en vez de a 
amortizar la deuda. Así, en el 
plazo de un mandato se puede 
alcanzar el déficit cero, que 
desde luego debe ser el objeti
vo para poder operar. 

-¿Es posible hacer algo 
más con los edificios viejos y 
en ruinas? 

-Hay que dar un uso ade
cuado a estos edificios, que no 
deben seguir incrementando 
el gasto corriente. Podrian 
aprovecharse para crear una 
residencia universitaria o un 
colegio mayor dentro de la ciu
dad, algo que no tenemos y 
que podria ser gestionado por 
un ente privado que a cambio 
aportara un canon o ingreso 
adicional a la universidad. 
Otra cuestión más preocupan
te es buscar una utilidad a 
todo el patrimonio adquirido 
en Guadalajara, como el pala
cio de Pastrana o la casa del 
Doncel. Un buen gerente debe 
lograr que al menos no cues
ten nada. En cualquier caso, 
es muy dificil encontrar un 
comprador para esos palacios. 

Es cierto que algunos edifi
cios están en ruinas, como el 
de Basilios, pero al menos 
mientras no se rehabilitan no 
cuestan más dinero. Para que 
los edificios sean útiles hay 
que mejorar su mobiliario y 
reestructurar los servicios in
formáticos, que están en una 
grave situación. Internet es el 
medio de difusión más rápido 
y hay que aprovecharlo con 
convenios, ·que en esto vamos 
fatal. Lo cierto es que ya han 
renovado la página web de la 
universidad y parece que 
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Diego Luzón es consciente del papel de la universidad en Alcalá. 

ahora intentan hacer lo que no 
hicieron en más de 18 años. 
De todas formas hay que acla
rar que los edificios no son lo 

único que ha contribuido al 
déficit, también los gastos 
suntuarios y las subvenciones 
a ciertas fundaciones. 

HONDA 
The Powerof Dreams 

Nuevo Civic Diesel CTDi. 
Acortar distancias cada vez cuesta menos. 
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-¿Qué otras medidas pue
den aumentar el prestigio de 
la universidad? 

-Es necesario mejorar la 
imagen interna y externa. 
Para aumentar el prestigio in
terno entre nuestros propios 
miembros hay que lograr 
transparencia y puntualidad 
en la información, así como 
un trato igual y no discrimina
torio que reconozc.a los méri
tos de cada cual. En cuanto al 
prestigio externo, hay que 
tener en cuenta que dentro de 
dos años nos evaluarán exter
namente nuestras titulaciones 
y cualquiera podrá saber exac
tamente cómo está cada una, 
independientemente de lo que 
diga el rector. Por tanto, de 
cara al exterior hay que mejo
rar nuestra docencia e investi
gación. 

También hay que realizar 
una publicidad y una promo
ción de imagen eficaz, algo que 
nuestra universidad no ha 
hecho a diferencia de otras. 
Esto daria a la universidad de 
Alcalá un sello de prestigio y la 
diferenciarla de las demás. Po
demos conseguir que la uni
versidad de Alcalá sea única y 
prestigiosa, que atraiga estu
diantes de todas partes que se 
sientan orgullosos de ella. En 
un plazo de cinco o seis años 
se puede lograr que nuestra 
universidad esté entre las 
cinco mejores de España y la 
ciudad de Alcalá tiene condi
ciones para ello. La inversión 
en imagen mejorará el funcio
namiento de las titulaciones, 
que atenderán mejor las nece
sidades sociales. Hay que re
conocer esta labor, que es ca
llada, muy dura y no sale en 
las fotos. 

La universidad de Alcalá 
también debe ser más flexible 
y adaptable a cada caso, elimi
nando rigideces que existen en 
todos los sectores y especial
mente en el alumnado con el 
límite de seis convocatorias 
por asignatura, cuatro más 
dos de gracia. Esto pone al 
alumno en una situación des
esperada si se le atraganta 
una sola asignatura, porque si 
no aprueba a la sexta tiene 
que dejar toda la carrera. Nos
otros siempre hemos defendi
do unas normas de perma
nencia más flexibles y eficaces 
en función de los créditos, con 
lo que al empezar la carrera el 
alumno ya ve si le conviene se
guir o estudiar otra carrera. 
También hemos propuesto 
topes de años para que los 
alumnos no se eternicen, pero 
nosotros rechazamos el limite 
de seis convocatorias por 
alumno y asignatura, no le 
vemos sentido y los profesores 
no deseamos cargar en nues
tras conciencias con la expul
sión de un alumno sólo por
que se examinó por sexta vez. 
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José Morilla se presenta •para renovar' 

"la Universidad de Alcalá debe recuperar 
el estado de derecho" 
El catedrático de Historia Económica José Morilla Critz y su equipo llevan un año y medio pre
parando su candidatura al rectorado. Durante todo ese tiempo han tenido que realizar una ardua 
labor para a duras penas conseguir unas elecciones libres, con campaña y debates. Ante esta falta 
de democracia en la universidad de Alcalá, Morilla propone recuperar el estado de derecho y aca
bar con bastantes arbitrariedades que han llevado a multitud de usos indebidos del presupuesto 
universitario. No es extraño que su lema sea 'Para renovar'. 

-¿Cómo mejoraría la do
cencia? 

-Mejorando las condiciones 
de trabajo de los docentes y 
aprovechando la reducción del 
número de alumnos para in
troducir en la carga docente 
conceptos considerados hasta 
ahora no docentes: tutorías, 
tutorías de carrera (una nove
dad) , dirección de tesis, tesi
nas, prácticas en empresas ... 
Dotando las aulas de instru
mentos modernos de transmi
sión de datos. Introduciendo 
docencia no presencial con 
medios modernos. Formando 
a los profesores jóvenes, cosa 
que no se ha hecho, dando po
sibilidades de formación per
manente al resto de profeso
res, facilitando los periodos de 
aprendizaje y reciclaje de todo 
nuestro profesorado en otras 
universidades y facilitando la 
docencia en nuestra universi
dad de profesores visitantes. 

-¿Cómo mejoraría la inves
tigación? 

-Haciendo posible que la 
universidad tenga sus propios 
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fondos apreciables de investi
gación. Para ello hay que 
orientar la fundación general 
de la universidad de Alcalá y 
la oficina de transmisión de 
resultados de investigación. 
Ambas deben ser instrumen
tos eficaces de búsqueda de 
fondos y no de gestión de acti-

vidades irrelevantes o que se 
pueden realizar con la gestión 
general de la universidad. 

Exigiendo al Consejo Social 
que cumpla su obligación de 
lograr fondos para la investi
gación. Creando y promovien
do institutos universitarios y 
que multitud de centros irre-

Ahora aún más cerca de usted, 
Nuevo Centro de Bronceado en e/ Era Honda, 27 

EN CENTROS DE BRONCEADO 

· DE SOL~A SOL. / 
• Sin espera. 
• Abierto de 9 a 22 horas 

Sábados, 9 a 15 horas. 3 , S €/ SESIÓN DE 
8 MINUTOS 

• Cabinas verticales y Gran Cabina facial. 
- ESTÉTICA PARA HOMBRE Y MUJER -

Vía Complutense, 65 - Telf.: 91 889 68 25 •el Era Honda, 27 - Tlf.: 91 280 46 70 
ALCALÁ DE HENARES 

gulares se conviertan en insti
tutos universitarios. Revisión 
profunda de los centros de 
apoyo a la investigación, que 
tienen medios obsoletos. Do
tando a todo el personal do
cente e investigador estable de 
una cantidad mínima anual 
para que puedan iniciar sus 
investigaciones. 

Hay que incrementar las 
ayudas a la constitución de 
grupos precompetitivos, gru
pos que estén en condiciones 
de ser competitivos. Se trata 
de grupos que han tenido difi
cultades para acceder a la in
vestigación y la universidad 
debe ayudarles para que se 
conviertan en grupos con ca
pacidad de solicitar proyectos 
de investigación europeos, es
pañoles o autonómicos. En re
sumidas cuentas, vamos a fo
mentar la investigación preo
cupándonos por el investiga
dor. Hay que romper el circulo 
vicioso por el que no es posible 
acceder a la investigación sin 
currículum y si no se investiga 
no se logra un currículum. 

-¿Se puede saldar la deuda 
de la Universidad de Alcalá? 

-En principio la deuda está 
condonada por la Comunidad 
de Madrid y lo que hay que 
hacer es cumplir el compromi
so de no generar déficit en los 
próximos cuatro años, siem
pre que las demás universida
des tampoco generen déficit. 
Cumpliremos el déficit cero si 
se impone el mismo rigor pre
supuestario a todas las uni
versidades y tendremos que 
utilizar bien los fondos de in
versión y de otro tipo que nos 
corresponden para estos pró
ximos años. La deuda se ha 
generado principalmente por 
dos actuaciones muy señala
das y estelares: la construc
ción del Politécnico y la adqui
sición del palacio de Pastrana 
y la casa del Doncel, para la 
que estaban previstos unos 
fondos FEDER pero al final no 
se obtuvieron y hubo que re
currir al presupuesto corrien
te. Hay que evitar esto e invo
lucrarse en inversiones de ca
rácter universitario con rigor 
en su financiación. Es necesa
rio eliminar dispendios por 
malos contratos y se requiere 
un riguroso control de los 
nombramientos eventuales en 
la alta dirección. 

La Fundación General de la 
Universidad de Alcalá debe 
cumplir su fin , que es obtener 
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fondos adicionales con activi
dades, sobre todo en investi
gación. Actualmente se ha 
desviado de esta función y 
gasta parte del presupuesto 
universitario en actividades de 
extensión universitaria que 
gestionarla mejor la universi
dad. La fundación se ha espe
cializado tanto en eso que a 
menos que se cambien sus es
tructuras de gobierno y el per
sonal que la dirige, no saldrá 
de ese círculo vicioso. 

-¿Qué hacer con los edifi
cios viejos y en ruinas? 

-Prácticamente el único 
edificio ruinoso que queda en 
manos de la universidad es La 
Galera. Alli hay que hacer un 
colegio mayor, que era el obje
tivo original. Seria una resi
dencia de estudiantes con ac
tividades culturales para ellos 
y donde se podrían impartír 
cursos por profesores adscri
tos. Para ello hay que buscar 
una asociación con empresas 
privadas en régimen de conce
sión, como se ha hecho en casi 
todos los colegios mayores. Se 
cedería la explotación del cole
gio mayor a la empresa conce
sionaria por 50 años por ejem
plo. A cambio la empresa pa
garla la concesión a la univer
sidad, que no tendría que in
vertir nada en construcción ni 
rehabilitación. 

Otra cuestión importante es 
la de los cuarteles, con cuya 
propiedad no hay que obsesio
narse y se podría ceder la 
mitad al ayuntamiento. Así 
saldría más barato y se mejo
rarian las relaciones entre la 
universidad y el ayuntamien
to, que serian de igual a igual. 
En los cuarteles se podría 
construír la facultad de Docu
mentación y la de Psicopeda
gogía, que ahora están mal 
ubicadas en el centro Maria de 
Guzmán. También se podría 
establecer allí la Escuela de 
Arquitectura, el depósito cen
tral de bibliotecas, el centro de 
estudiantes y la ampliación 
del servicio central adminis
trativo, que ya no cabe en San 
Pedro y San Pablo. 

La universidad, el ayunta
miento y la comunidad de Ma
drid pueden obtener los fon
dos para remodelar los cuarte
les a través del consorcio de 
Ciudad Patrimonio. Para cons
trucciones la comunidad de 
Madrid nos ha dado un presu
puesto de 8.000 millones de 
pesetas para los próximos 
cuatro años. Para el funciona
miento ordinario anual la uni
versidad tiene unos 18.000 
millones de pesetas de presu
puesto. Lo grave es que este 
último se ha utilizado también 
para pagar los excesos inmo
biliarios de Guadalajara. 

Nosotros decimos sí a Gua
dalajara, pero con inversiones 
puramente universitarias, 
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José Morilla parece tener clara su oferta: él mismo. 

como en el campus. Guadala
jara está considerada corno 
Zona 1 y tiene más facilidades 
para obtener fondos de la 

Unión Europea. En Guadala
jara debemos invertir con la 
misma seriedad que en Alcalá 
y para fines universitarios. 

" ? 
'i 

Guadalajara no debe 'ser nues
tro patio trasero para e(espar-, 
cimiento. -:>, .' _ 

-¿Cómo aumentar el presti
gio de esta universidad? 

-El prestigio se obtiene por 
la calidad de nuestras funcio
nes. Conseguírernos prestigio 
si lograrnos una educación 
mejor y más moderna que la 
media, si obtenernos avances 
investigadores y patentes, si 
logramos sacar intelectuales 
conocidos internacionalmente 
y una gran difusión cultural y 
extensión universitaria. Esto 
sólo se puede conseguir con 
una penetración lenta, corno 
una mancha de aceite que se 
extiende. Las operaciones de 
propaganda y difusión aumen
tarán el prestigio de la univer
sidad si paralelamente ocu
rren todas esas mejoras men
cionadas. Si no, producirán 
desprestigio por crear decep
ción y falsas expectativas. Algo 
de esto ha ocurrido cuando se 
ha hablado de Alcalá corno 'la 
ciudad del saber y de la cien
cia' y luego quienes nos han 
visitado han visto que aquí no 
todo es oro. 

Si se logran avances reales 
en la universidad de Alcalá, 
habrá que difundirlos aprove
chando las nuevas tecnologí
as. Todos los departamentos 
deben tener página web que 
dé información y servicios. 
Hay que fomentar el patrimo
nio, así corno la calidad y difu
sión de las actividades cultu
rales y científicas en congre
sos. También conviene estar 
presentes en todos los foros, 
muestras y ferias sobre pro
ductos educativos de la ense
ñanza superior, desarrollando 
nuestras propias aplicaciones 
para mejorar la docencia. 

Por otro lado, otra forma de 
ganar prestigio es recuperar el 
estado de derecho en la uni
versidad de Alcalá. Actual
mente hay una degradación de 
derechos individuales, no hay 
información veraz e igualitaria 
y no funcionan los órganos de 
representación. A lo largo de 
año y medio ha habido que 
conquistar con un gran des
gaste unas elecciones libres, 
pese a que el rectorado y la 
junta electoral han tratado de 
impedirlo como fuera. Hemos 
tenido que conquistar la de
mocracia y los debates en 
campaf1a y nos han puesto 
trabas con los estudiantes. No 
nos han dejado enviarles co
rrespondencia y tratan de evi
tar su participación. Una ins
titución pública, sobre todo si 
es educativa, debe tener unos 
valores y principios opuestos a 
todo esto que se está hacien
do. Debernos acabar con esta 
situación y para ello propone
rnos nuestra candidatura, que 
es una esperanza de renova
ción. 

19 de octubre de 2002 
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·11 tutoro está en las aulas', lema de Zapatero 

"Alrevechemos nuestra privilegiada ubicación" 
El catedrático de Derecho Virgilio Zapatero Gómez se presenta a rector con un objetivo claro: for
mar buenos profesionales especialistas que también sean ciudadanos con sólidos valores morales 
y humanos. Todo su programa gira en tomo a este fin y para lograrlo propone mejorar la docen
cia, la investigación y la extensión cultural. Otro medio muy importante para Zapatero es el dii
logo sin discriminaciones. El ex ministro de Relaciones con las Cortes propone asociar la uni
versidad de Alcali con su entorno industrial para lograr beneficios mutuos y facilitar salidas la
borales a los alumnos. La campaña de Zapatero empezó el 27 de septiembre y ha sido la mis 
corta, ya que este candidato ha predicado con el ejemplo sus propuestas de austeridad y rendi
ción de cuentas para la Universidad de Alcali. 

-¿Cómo mejorarla la do
cencia? 

-Evaluándola. Para poder 
mejorar la docencia primero 
hay que valorarla objetiva
mente, algo que no se ha 
hecho. Hay que revisar el sis
tema de quinquenios que si
guen concediéndose automáti
camente, lo que significa que a 
los profesores nos renuevan 
en nuestros cargos por otros 
cinco años sin más considera
ciones. Pero en cualquier caso 
esto va a cambiar. La nueva 
Ley de Ordenación Universita
ria evaluará la docencia y 
nuestras titulaciones deberán 
superar este reto de la acredi
tación, porque si no lo consi
guen la universidad de Alcalá 
quedará condenada a ser de 
segunda categoría. Por tanto, 
tendremos que prestar mayor 
atención a nuestra docencia 
para mejorarla. Este es el ob
jetivo que expresamos con 
nuestro eslogan: 'El futuro 
está en las aulas'. 

-¿Cómo mejorarla la inves
tigación? 

t9 de octubre de 2002 

-Incrementando la inver
sión en ella. La universidad de 
Alcalá dedica un presupuesto 
muy pequeño a la investiga
ción. Por tanto, es necesario 
aumentar las dotaciones a las 
partidas presupuestarias de 
investigación, de modo que se 
facilite a nuestros investigado
res el acceso a las grandes 
redes de investigación y se 
puedan constituir institutos 
universitarios. Para todo esto 
hay que buscar financiación 
en las administraciones públi
cas locales, autonómicas y na
cionales, así como en Bruse
las. Tenemos que lograr meter 
la cabeza en los grandes pro
gramas de investigación. 

También debemos tratar de lo
grar financiación de las em
presas privadas. Tenemos la 
suerte de estar en una zona de 
expansión industrial como es 
el corredor del Henares, con 
muchas empresas a las que 
debemos atraer para que con
sideren la universidad de Al
calá como suya. Si soy rector 
intentaré conseguir este acer
camiento a las industrias de 
nuestros alrededores. que será 
beneficioso para ellas y para la 
universidad de Alcalá. 

El 80% del presupuesto de 
la universidad de Alcalá se fi
nancia con fondos públicos y 
actualmente será dificil que la 
administración nos los au-
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mente. Es prioritario diversifi
car nuestra financiación bus
cando alternativas como el 
sector privado. A ciertas em
presas les puede interesar im
plicarse en institutos universi
tarios y participar en funda
ciones. Las aportaciones al ca
pital de éstas desgravan fiscal
mente. Colaborando con la 
universidad de Alcalá las em
presas pueden obtener benefi
cios materiales e inmateriales, 
como patentes en procesos de 
investigación y desarrollo o el 
prestigio y la publicidad de 
que su nombre aparezca en 
nuestros edificios e instalacio
nes. 

-¿Qué otras medidas se 
pueden tomar para atajar la 
deuda? 

-La deuda de la Universi
dad de Alcalá tiene dos partes. 
Consta por un lado de los 
7.900 millones de pesetas ya 
reconocidos. Esta parte está 
bien enfocada hacia su sanea
miento, ya que la comunidad 
autónoma de Madrid nos pro
porcionará esos 7 .900 millo
nes para que podamos pagar 
la deuda, con la condición de 
que no tengamos ya más défi
cits presupuestarios. Por lo 
tanto, esta parte de la deuda 
no dará problemas si somos 
serios. 

Otra cuestión es la deuda no 
autorizada, cuya cifra no ha 
facilitado el rectorado. Es la 
deuda contraída por nuestra 
universidad y que la comuni
dad de Madrid no financia 
porque afloró después del con
venio entre la universidad de 
Alcalá y la comunidad autóno
ma. Se han pagado casi 1.000 
millones de pesetas en com
plementos a profesores, lo que 
supone un reconocimiento de 
la existencia de esta deuda. 

Primero debemos averiguar 
la cuantía de la deuda no au
torizada, que según las esti
maciones de la comunidad de 
Madrid y nuestros propios cál
culos está en torno a los 2 .000 
millones de pesetas. Para este 
débito se requiere un plan de 
deuda que permita negociarla 
a diez años. En ese tiempo se 
podrá saldar y no habrá pro
blemas de financiación. 

El dia 1 O de noviembre to
mará posesión el nuevo rector 
y ya al día siguiente debe po-
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nerse a aclarar cuál es la 
deuda exacta de la universi
dad de Alcalá, que sumando la 
parte reconocida y la no auto
rizada ronda los 10.000 millo
nes de pesetas en total. 

-¿Qué hacer con los edifi
cios universitarios? 

-En cuanto a los edificios e 
instalaciones, lo más urgente 
es arreglar el problema de la 
Escuela de Arquitectura y del 
Politécnico, que tiene más de 
5.000 alumnos que ya se salen 
por las ventanas porque no 
caben. También es necesario 
arreglar la facultad de Cien
cias Químicas y la de Ciencias 
Biológicas. En general, hay 
que humanizar el campus con 
mejores instalaciones y equi
parlo con las nuevas tecnolo
gías. 

Por otra parte, hay otro tipo 
de edificios como los de Gua
dalajara. Al palacio de Pastra
na y a la casa del Doncel en 
Sigüenza hay que encontrarles 
utilidad porque el coste de 
mantenerlos es muy alto: lim
pieza, iluminación, seguri
dad ... Estos edificios no deben 
suponer una carga para la 
universidad de Alcalá y cree
mos que hay dos posibilidades 
de aprovecharlos. Por un lado, 
pueden constituir un fondo de 
negocio para la universidad, 
ya que se pueden alquilar o 
ceder a las grandes empresas 
para que organicen semina
rios, fundaciones o grandes 
eventos. Por otro lado, se 
puede negociar con la comuni
dad autónoma de Castilla La 
Mancha para ofrecerle organi
zar actividades educativas y 
universitarias. 

-¿Cómo se puede mejorar 
el prestigio de la Universidad 
de Alcalá? 

-Para aumentar el prestigío 
de nuestra universidad hay 
que realizar dos operaciones. 
Una de fondo que sirva para, 
insistimos, conseguir una 
educación de calidad y que la 
universidad de Alcalá brille 
por su docencia e investiga
ción. También se requiere otra 
operación de imagen, ya que 
en la vida pública las cosas 
son lo que parecen. Por tanto, 
no sólo hay que ser bueno, 
también hay que parecerlo. 
Debemos acometer un esfuer
zo adecuado en comunicación 
interna y externa que nos per
mita alcanzar y cuidar una 
imagen corporativa. 

La universidad de Alcalá 
tiene una cierta imagen inter
nacional en lugares como 
Sudamérica, donde se conoce 
nuestro patrimonio y nuestros 
edificios. Pero nosotros quere
mos que la universidad de Al
calá, además de por su histo
ria, sea conocida y admirada 
por la calidad de sus titulacio
nes. Pero nuestra universidad 
no hace campañas de publici
dad, a diferencia de otras uni-
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8eCán Vlrgtllo 
Zapate:ro, 

a la Unlvenddad 
de AlcalA .. le falta 

puecer buena 
adem•• de serlo" 
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versidades privadas e incluso 
públicas, como la Carlos III . 
Nosotros tenemos algunas ti
tulaciones mejores que las de 
esa universidad, pero no las 
divulgamos. A la Universidad 
de Alcalá le falta parecer 
buena además de serlo. 

Por otro lado, para el presti
gio de nuestra universidad es 
fundamental acabar con los 
graves enfrentamientos inter
nos que hemos tenido en los 
últimos años. Está bien que 
haya diversidad de opiniones y 
criterios, pero ese tipo de dis
putas no tienen sentido, como 
tampoco lo tienen las absur
das discriminaciones contra 
sectores que podrían haber 
beneficiado a la universidad. 
No podemos ser hostiles a 
nadie si queremos que la Uni
versidad de Alcalá salga ade
lante. 

Habiéndose aprobado por Decreto de la Alcaldía Padrón correspondiente al Im
puesto sobre Bienes Inmuebles de Naturaleza Rústica de 2002. 

Se establece como plazo de pago en período voluntario, del 18 de octubre de 
2002 al 19 de diciembre de 2002 (ambos inclusive) o inmediato día hábil poste
rior si el último día es inhábil. 

Los citados recibos podrán abonarse en los plazos señalados, en cualquiera de 
las entidades colaboradoras que figuran en los propios recibos, en su horario de 
apertura al público. 

Haciéndose constar que se notificarán colectivamente los respectivos recibos 
mediante la publicación de anuncio en el Boletín Oficial de la Comunidad de Ma
drid, así como a través de edictos que lo adviertan, todo ello, a tenor de lo dis
puesto en el art. 124,3 de la vigente Ley General Tributaria. 

Contra dichos recibos se podrá interponer recurso de reposición en el plazo de 
un mes, contando desde el día siguiente al de la finalizacion del periodo de ex
posición pública del padrón. 

Dicho padrón se expondrá al público, por un plazo de quince días, a contar 
desde el siguiente al de su publicación en el Boletín Oficial de la Comunidad de 
Madrid, a los efectos de reclamaciones por las personas interesadas. 

Se advierte que transcurrido el plazo de ingreso, las deudas serán exigidas por 
el procedimiento de apremio y devengarán el recargo correspondiente, los inte
reses de demora, y en su caso, las costas que se produzcan. 

Alcalá de Henares, a 11 de octubre de 2002 
EL ALCALDE 

Fdo.: Manuel Peinado Lorca 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

,9 de octubre de 2002 



Juan Ramón Cuadrado Roura v su equipo 'Vienen a cumplir' 

Para 1 acilitar la inserción laboral: "Montaremos 
una oficina de empleo para nuestros alumnos" 
El catedrático de Economía Aplicada Juan Ramón Cuadrado Roura y su equipo acuden a las elec
ciones al rectorado con el lema 'Vamos a cumplir'. Para este economista lo principal son los alum
nos, pero no sólo durante sus estudios, sino también después. Por eso propone facilitar su inser
ción laboral creando una oficina de empleo. Cuadrado no entiende los gastos que ha realizado la 
Universidad de Alcalá en actividades de dudosa utilidad cuando algunos centros carecen de lo 
más elemental para sus estudiantes. La presente entrevista fue realizada en la facultad de Medi
cina en la mañana del miércoles día 16, justo antes del debate entre los cuatro candidatos. Por 
eso, un concentrado Cuadrado tuvo que dar respuestas breves, aunque precisas. 

Asistentes al debate entre los candidatos a rectores que tuvo lugar en la facultad de Medicina el 
miércoles día 16 de octubre, antes del cual hicimos esta entrevista a Juan Ramón Cuadrado Roura. 

19 de octubre de 2002 

-¿Cómo mejoraría la 
docencia? 

-Básicamente, impulsando la 
mejora del profesorado. En esta 
universidad tenemos un profe
sorado joven y un profesorado 
maduro. Los profesores, sobre 
todo los jóvenes, están muy des
amparados y han sido poco 
asistidos de cerca por el equipo 
rectoral. Por tanto, no han sido 
ayudados ni animados a dar 
una buena docencia. Nosotros 
llevamos en nuestro programa 
varias medidas favorables al 
profesorado, especialmente al 
joven, tanto de becas poslicen
ciatura como de apoyo a la con
secución del primer y segundo 
sexenios, así como ayudas para 
las rehabilitaciones y otras pro
puestas. 

Por supuesto, no se puede 
mejorar la docencia sólo con 
eso. También hacen falta más 
prácticas y a mí en particular 
me preocupa un asunto. Hay 
quien dice que el futuro está en 
las aulas y nosotros decimos 
que por supuesto hay que pasar 
por las aulas. Pero el futuro está 
en lo que haga esta universidad 
después de las aulas. Estamos 
soltando a los estudiantes con 
un titulo y sin ninguna prepara
ción ni ayuda para encontrar 
empleo. Nuestra candidatura no 
va a tolerar esto y va a montar 
una oficina de prospección de 
empleo y una actividad de 
ayuda para encontrar empleo. 

-¿Cómo mejoraría la inves
tigación? 

-Lamentablemente esta uni
versidad cuenta con un solo ins
tituto universitario, mientras 
que otras universidades más 
jóvenes que la nuestra cuentan 
con ocho o diez. Nosotros pen
samos que la investigación 
necesita medios. Es lamentable 
que sólo se distribuyan cincuen
ta millones de pesetas para 
ayuda a la investigación entre 
los más de cuarenta departa
mentos de la universidad y es 
igualmente lamentable que se 
gasten ese dinero y mucho más 
en otros gastos que quizá no son 
tan necesarios. 

Por tanto, nosotros propone
mos la creación de institutos 
universitarios y dedicar más 
dinero a la investigación. Nues
tro propósito ya para el primer 
año es por lo menos doblar el 
presupuesto dedica do a la 
investigación. 

PUERTA de Madrid 



Cuadrado Roura afirma que, aunque esta universidad ha inver
tido mucho en edificios, ahora mismo hay facultades y escue

las que tienen graves problemas de aulas. 

-¿Cómo saldar la deuda de 
la Universidad de Alcalá? 

-Ésa es una buena pregunta. 
Con los datos actualizados de la 
Universidad de Alcalá he ido a 
ver a la comunidad autónoma 
de Madrid. Me estoy preparando 
para ser el próximo rector y no 
aceptaré que la comunidad de 
Madrid se desentienda de la 
deuda que nos deja el equipo 
saliente. Se trata de una deuda 
que no está del todo reconocida 
ni aceptada para el año 2001 ni 
para el año 2002. Incluso hay 
gastos ya realizados para el año 
2003. Sumando sólo estas tres 
cifras obtenemos ya más de 
3.000 millones de pesetas de 
deuda. Esta cantidad es capaz 
de bloquear cualquier acción 
universitaria. Esto se lo he plan
teado a la comunidad de Madrid 
y he recibido lo que yo llamarla 
una respuesta por lo menos de 
confianza en que ellos van a 
resolver este tema si yo salgo 
elegido rector. 

-¿Qué hacer con los edifi
cios viejos y en ruinas? 

-Esta pregunta es muy larga 
de contestar. Esta universidad 
ha invertido mucho en edificios 
en estos años y sin embargo hay 
facultades y escuelas que tienen 
ahora mismo graves problemas. 
Pensemos en la Escuela Supe
rior de Arquitectura, que para el 
cuarto curso casi no tiene aulas 
y no está disponible para el 
quinto. Pensemos también en 
cómo están muchos despachos 
de profesores. Por lo tanto nues
tra atención en inversiones va a 
ser priorizar las inversiones 
dedicadas al profesorado y a la 
investigación. Y nada más. Por 
tanto, en todo lo demás que 
tenemos vamos a pensar muy 
despacio cuál es la utilización 
que va a tener, pero desde luego 
no vamos a acumular patrimo-
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nio que no sea útil a la propia 
universidad. 

-¿Cómo mejorar el presti
gio de la universidad? 

-Éste es un punto crucial, 
pero sobre todo tenemos que 
procurar que no se nos caiga 
encima más desprestigio. Por 
algunas causas, algunas escue
las y centros de esta universi
dad en los últimos tiempos 
están peor calificados de lo que 
deberían. Quizá la vía es mejo
rar en todo lo que es la gestión 
diaria, estar el equipo rectoral 
muy cerca de los decanos y de 
los directores de centros, corri
giendo realmente los problemas 
que tienen. El prestigio no se 
gana en un día ni en dos. Se 
gana con mucho esfuerzo, que es 
lo que nosotros vamos a poner. 

Debate enue los 
cuauo candidatos 
a Rector dirigido 
a estudiantes 

El Consejo de Estudiantes de 
la U.A.H. organiza el próximo 
día 21 de octubre un debate 
electoral entre los cuatro candi
datos a Rector (José Morilla 
Critz, Diego Luzón Peña, Juan 
Ramón Cuadrado Roura y Vir
gilio Zapatero Gómez) . Los 
candidatos responderán a las 
preguntas elaboradas por los 
estudiantes. Con este debate se 
pretende informar sobre el pro
grama electoral de los distintos 
candidatos. El acto tendrá lugar 
en el Aula Magna de la Facultad 
de Medicina a las 11 '30 horas. 

oraanizada por la Fundación del Real Madrid>· h<JJ 
el Decanato de la Facultad de Derecho 
v la Delegación de Alumnos 

Mesa redonda sobre "Fútbol 
v iusticia deportiva" 
El día 22 de octubre, a las 12'30 horas, en el salón de gra
dos de la Facultad de Derecho de la Universidad de Alcalá 
tendrá lugar una mesa redonda sobre "Fútbol y justicia 
deportiva", organizada por la Fundación del Real Madrid, 
el Decanato de la Facultad de Derecho y la Delegación de 
Alumnos de la Universidad de Alcalá. 

Diversos expertos trata
rán en Alcalá sobre un tema 
que afecta a miles de profe
sionales y a millones de afi
cionados: fútbol y justicia 
deportiva. Intervendrán las 
siguientes personas: 

- Miguel Ángel Arroyo, 
presidente de la Mesa. 
Director General de la Fun
dación Real Madrid. 

- Prof. Dr. D. José Manuel 
Otero Lastre. Moderador. 
Catedrático de Derecho Mer
cantil. Directivo del Real 
Madrid. 

- Excmo. Sr. D. Abelardo 
Rodríguez Merino. Presiden-

te del Comité Superior de 
Disciplina Deportiva. 

- Ilmo. Sr. D. Diego
Manuel Luzón Peña. Cate
drático de Derecho Penal. 
Decano de la Facultad de 
Derecho. 

- Sr. D . Manuel Sanchis. 
Ex futbolista del Real 
Madrid C.F. 

- Sr. D. Víctor Esquinas 
Torres. Árbitro internacional 
de Fútbol. 

- Sr. D. lñaki Cano. Perio
dista R1VE y RNE. 

Después de la interven
ción de los ponentes tendrá 
lugar un debate coloquio. 
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• PSOE e IU han empeorado la 

calidad de vida en el distrito 
• En 3 años no se ha arreglado n 

sola acera ni un tramo de asfal 
• No han hecho el prometido 

centro cívico para el distrito 
• El club de jubilados y pensioni 

está muy deteriorado 
• No hay autobuses directos con 

Hospital de Alcalá desde el dis 
• La ciudad deportiva está en m 

condiciones pero PSOE e IU no 
• ¿Cuando van a terminar de arr 

la piscina cubierta del Val? ~~~if~!M~!Si& 
• Lo único que han hecho en Memo'Alld 

ha sido tirar los árboles de las e !!!!!11 
Burgos, León y alrededores 

• ¿Dónde están las promesas sobre 
la isla del Colegio, el antiguo molino 
y los márgenes del río? 

• Pedimos que se impida el transporte 
de camiones por el distrito V 

Peinado: 

- ----..i!ii 

Ayuntamiento de 

ALCALA de HENARES 
Grupo de Concejales 
del Partido Popular 

Partido Popular 

El distrito V también está en Alcalá 



El parque de la Juventud es un auténtico barrizal 

El PP asegura que en tres años la izquierda ha empeorado la calidad de vida del Val 

"PSOE e 11 tienen olvidado el distrito V'' 
El vocal del Partido Popular en la delegación municipal del distrito V, José Manuel Costero, ma
nifestó a PUERTA DE MADRID que "el PSOE e IU tienen olvidado el distrito V. Los problemas que 
hay en el barrio son cada vez mayores pero desde el equipo de gobierno no se resuelven, sino que 
se incrementan. La izquierda siempre ha presumido de la participación ciudadana desde los dis
tritos. Pues bien, esto no está ocurriendo en Alcalá y muy especialmente en el distrito V, en el 
cual existe una clara sensación de abandono. Por el distrito V han pasado en este mandato mu
nicipal dos concejales y los dos han sido de IU. Tanto uno como otro se supone que se han dedi
cado a sus respectivas tareas municipales". Costero especificó que la anterior presidenta de la de
legación municipal, Pilar Femández, "se dedicó a la concejalía de Cultura y las veces que venía 
al distrito lo hacía a mantener reuniones con su grupo de afiliados. De hecho, el nuevo concejal, 
Francisco Calles, le retiró la llave para que no pudiera hacer allí las reuniones". 

Según Costero con Francis
co Calles no van mucho mejor 
las cosas en el distrito: "Como 
antes hizo Pilar Fernández, 
Calles se supone que se está 
dedicando más a sus respon
sabilidades en el gobierno mu
nicipal, concretamente Des
arrollo Económico y Turismo. 

Pero por lo visto ahora se está 
dedicando a autopromocionar
se puesto que va a ser candi
dato de IU a la alcaldia. El 
caso es que por una cosa u 
otra el distrito V siempre está 
completamente abandonado. 
De todos modos es justo reco
nocer que este concejal viene 

una vez por semana al distrito, 
cosa que no hacía Pilar Fer
nández". Pero José Manuel 
Costero no cree que esto sea 
suficiente: 'Venir una vez por 
semana al distrito es insufi
ciente. Desde que ha sido ele
gido candidato de IU no se de
dica al distrito y lo poco que se 
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ha dedicado a la economía al
calaina ha sido para incre
mentar el paro y a deshacer la 
economía de la ciudad". 

Urbanismo 
El vocal del PP en la delega

ción municipal del distrito V 
afirmó a PUERTA DE MADRID 
que "en tres años de gobiernos 
de izquierda es un hecho 
constatable por todos los veci
nos que ha empeorado la cali
dad de vida en el Val y en to
dos los demás barrios que for
man nuestro distrito. Ahí es
tán las aceras deterioradas y 
sin arreglar, las calles con un 
asfaltado pésimo, etc". 

El empeoramiento de la cali
dad de vida es evidente, según 
Costero, en el área de urbanis
mo: "Urbanísticamente el Val 
ha sido siempre uno de los 
mejores barrios de Alcalá. Sin 
embargo el hecho de que por 
aquí no vengan los concejales 
del equipo de gobierno va ge
nerando que no se arreglen los 
desperfectos, que no haya in
versiones". 

Según Costero "este es el go
bierno de los parches. No han 
hecho ni un tramo de acera 
nueva, ni un solo tramo de as
falto . Sólo han puesto par
ches. Lo último que se asfaltó 
o se aceró en el distrito V fue 
siendo alcalde Bartolomé Gon
zález. Así ocurre, que las ca
lles están destrozadas". 

Junto al ambulatorio del Val son necesarias obras urgentes para acondicionar aceras, asfaltado y saneamiento 
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José Manuel Costero aseguró que no se ha hecho un solo tramo de asfaltado en tres años. A la derecha, estado de deterioro del caz 

Asuntos sociales 
y transporte 
Otro ejemplo es el del área 

de asuntos sociales: "En el 
distrito V el club de jubilados 
está en una situación lamen
table; el local se cae a cachos 
como vulgarmente se dice. Las 
peticiones que realizan los ju
bilados y pensionistas no son 
atendidas por el gobierno mu
nicipal y llevan años detrás de 
ellas. Por ejemplo han pedido 
en infinidad de ocasiones que 
les instalen un semáforo en la 
calle Juan de Soto para poder 
cruzar ya que por allí se circu
la a mucha velocidad. La peti
ción lleva hecha desde hace 
dos años. Sin embargo el al
calde se ha instalado un se
máforo en menos de seis me
ses al lado de su casa". 

Pero no han quedado ahí las 
reivindicaciones. "Desde hace 
un par de años s~ ha venido 
solicitando que la linea 6 de 
autobuses urbanos llegue al 
hospital de Alcalá. Pues llevan 
dos años estudiando el reco
rrido porque no han hecho ni 
caso. Desde el distrito hasta el 
hospital no hay ni dos kilóme
tros. El problema es que para 
ir en autobús tienes que ir a la 
plaza de Cervantes y coger allí 
el autobús correspondiente". 

Otra histórica reivindicación 
es la de hacer un centro cívico: 
"Llevamos reclamándolo desde 
hace mucho tiempo. PSOE e 
IU lo prometieron; incluso di
jeron que iban a hacerlo en los 
locales de Valparaíso. PSOE e 
IU siguen al pie de la letra lo 
que decía el que fue alcalde de 
Madrid, Enrique Tierno Gal
ván, cuando dijo que los pro
gramas están hechos para no 
cumplirlos. Este gobierno mu
nicipal no ha hecho nada de lo 
que prometieron". 

Las eternas obras 
de la piscina cubierta 
José Manuel Costero afirmó 

que el distrito V siempre se ha 
podido identificar con el de-
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porte: "Llevamos 25 años con 
la Ciudad Deportiva Municipal 
así es que el distrito puede 
identificarse plenamente con 
el deporte. Pero esto parece ol
vidarlo el gobierno municipal 
ya que sólo eso puede explicar 
que la Ciudad Deportiva Mu
nicipal esté en las condiciones 
en las que está. En esta legis
latura se ha prometido del 
plan PRISMA una inversión 
considerable para el arreglo de 
la Ciudad Deportiva, pero has
ta la fecha no se ha hecho 
nada. No sabemos si piensan 
cumplir o lo van a dejar para 
cuando gobernemos nosotros, 
que va a ser muy pronto". 

El vocal del PP explicó los 
principales problemas que tie
ne la Ciudad Deportiva: "Hay 
grietas por todos los sitios, en 
las pistas sale musgo y hierba, 
las aceras están destrozadas 
por las raíces de los árboles". 

Y todo ello sin contar el pro-

blema de la piscina cubierta: 
"Es un símbolo de cómo fun
ciona este equipo de gobierno. 
Sólo para arreglarla ya han 
pasado tres años y esto no tie
ne visos de terminar. Lo que sí 
es cierto es que mientras tan
to los clubes de jubilados ya 
han reducido a menos de la 
mitad el número de asistentes 
que van a natación por proble
mas de espalda. El caso es que 
muchos no pueden coger un 
autobús para desplazarse al 
Jui;lcal. En la historia de Alca
lá no ha habido obra de un 
simple arreglo que haya tarda
do más tiempo y todavia no ha 
terminado". 

Medio ambiente 
Según José Manuel Costero 

"la Alcalá en verde y azul de 
Manuel Peinado ha sido espe
cialmente agresiva con el dis
trito V. El mejor ejemplo es lo 
ocurrido en las calles Burgos, 

León, etc. El gobierno munici
pal llegó y tiró los árboles por
que destrozaban las aceras. 
Pues bien, al día de hoy ni se 
han arreglado aceras, ni se 
han repuesto árboles y las ca
lles han quedado como un pá
ramo sin sombra". 

Costero no duda de que ha 
empeorado la calidad de vida 
en el distrito V desde que la iz
quierda gobierna en el ayunta
miento de Alcalá: "Eso es algo 
que se nota en la calle. El dis
trito V siempre ha sido consi
derado por la ciudad como 
uno de los de mayor nivel y ca
lidad de vida, pero va decre
ciendo, es decir, empeorando". 

Costero aún manifestó que 
"crucemos los dedos para-que 
en las elecciones municipales 
del año 2003 gane el PP por
que sinceramente que es la 
única solución para el distrito 
V. Los vecinos necesitan que 
los políticos estén con ellos y 

José Manuel Costero afirmó que el gobierno municipal tiene olvidado el distrito V 
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En las calles Burgos, León y alrededores no se han plantado todavía árboles y las aceras continúan destrozadas 

para eso tienen que estar en la 
calle y no en un despacho en
cerrados. Desde alli no se so
lucionan los problemas que 
hay. Al presidente de la dele
gación municipal, Francisco 
Calles, que ha sido vecino del 
distrito, no lo conoce el 90 por 
ciento de los vecinos. Por el 
hecho de haber sido vecino se 
tenia que preocupar más y no 
solamente de la concejalía en 
la que a mi entender está ha
ciendo una labor muy corta". 

El vocal del distrito V afirmó: 
"Nos hemos hartado de oír las 
promesas del alcalde sobre la 
isla del Colegio y el maravillo
so albergue en el antiguo mo
lino. También ha dicho mu
chas veces que iba a arreglar 
los márgenes del rio. Yo no he 
visto que haya hecho nada, ni 
en la isla, ni en el molino, ni 
en los márgenes del rio que 
son un auténtico vertedero". 

Inseguridad 
Costero aseguró que donde 

también se nota la pérdida de 
calidad de vida es en la inse
guridad ciudadana: "Son mu
chos los vecinos que se quejan 
de que han aumentado los ro
bos, los delitos, así como el 
vandalismo en determinados 
parques y jardines. La gente 
no se siente segura y ese es un 
hecho muy claro". 

El vocal de la delegación mu
nicipal del distrito pidió que se 
impida el paso a camiones: 
"Llevamos tres años detrás de 
eso. Ahora que tanto se habla 
de bolardos yo me pregunto 
por qué no se ponen p~a im
pedir que pasen los camiones 
de gran tonelaje. La única vez 
que el alcalde vino al distrito a 
mí me prometió que se insta
larla un sistema para impedir 
que entraran a la zona urbana 
los Cfil!Úones por el cruce de la 
calle Avila debido a que hay 
una ordenanza que impide a 
camiones de determinado to
nelaje que circulen por el cas
co urbano. Pues bien, en las 
calles Toledo, Zaragoza y San-
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tander, así como en otras, se 
suelen ver camiones de gran 
tonelaje muy a menudo. Esta-

mos hablando de calles con 
colegios y parques. Si algún 
día hay alguna desgracia 

echaremos mano de actas 
para que este alcalde asuma 
su responsabilidad". 

PROCOSTA AP1rt1m1nto1 • Ch1l1t1 • lun11low1 
!N l.A COITA M!DIT!RRAN!A LEVANTE si 

A artamentos de '1, 
Tenemos P •torios. 

2 y 3 dorm1 
, l\VE EN MANO 

L'-"" · · c\na. con Y sin pis ·pados 
Urbano. Equi 

En casco ·e opc\ona\ 
y con gara1 

RESIDENCIAL MARINA PARK 
Apartamentos de 
2 dormitorios 
con piscina y garaje (opcional), 
a 150 m. del Puerto Deportivo 
y a 200 m. de la Playa. 
En pleno Casco Urbano. 

EDIFICIO LAURA 
Apartamentos de 
1, 2 y 3 dormitorios. Piscina. 
Totalmente amueblados. 
En casco urbano. 
Garaje opcional 

RESIDENCIAL LO l\1ARABU 
Chalets de 2 y 3 dormitorios 
con piscina y zonas comunes. 
Entre Torrevieja y Guardamar, 
a 1 Km. del campo de golf. 
Junto a 300.000 m 2 

INFORMACIÓN Y 
Pº de la Alameda 5. Alcalá de H. 

91 879 63 02 
TELÉFONO GRATUITO: 900 505 506 

www.procostalevante.com 
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los vecinos cenaron el Uálico durante media hora 
v pintaron su propio paso de peatones 

la calle Octavio Paz sigue reclamando soluciones 
No es la primera vez que los vecinos de la calle Octavio Paz, situada en El Ensanche, salen 
a las puertas de sus viviendas para protestar por la falta de señalización en esta amplia ave
nida, lo que facilita a los conductores coger unas elevadas velocidades que dificultan y po
nen en peligro a los residentes de la zona. Por ello y tras ya haber mandado varios escritos 
al ayuntamiento y haber mostrado su descontento en este semanario, sin respuesta alguna 
por parte del consistorio, los vecinos volvían a salir a la calle el pasado sábado 12 de octu
bre cortando la avenida durante casi media hora y pintando, ya que no lo hacen las autori
dades competentes, su propio paso de peatones de una manera simbólica. 

Ya PUERTA DE MADRID 
mostraba en un número ante
rior a sus lectores, el enfado y 
la preocupación existente en
tre los vecinos de la calle Oc
tavio Paz, que ven cómo cada 
día su calle se convierte en un 
foco de peligro por la excesiva 
velocidad de los vehículos así 

como por la gran densidad de 
tráfico existente en esta zona 
de la ciudad complutense. 
Causas que empeoran viendo 
la falta de señalización exis
tente en la calle, en la que hay 
escasos pasos de peatones 
dada la longitud de la misma, 
casi un kilómetro, y que no 

existe ningún tipo de semáforo 
para facilitar su cruce. 

Por todo ello e intentando 
evitar desgracias mayores, los 
vecinos ya han mostrado en 
varias ocasiones su descon
tento. Pero de momento el 
ayuntamiento no ha tomado 
cartas en el asunto y por eso 

-· 
los vecinos han decidido dar 
un paso más en la búsqueda 
de soluciones. 

El pasado sábado, vecinos 
de Octavio Paz se reunían y 
decidian cortar el tráfico para 
dar cuenta de su indignación y 
preocupación por un tema que 
con el paso del tiempo empeo
ra, ya que el volumen de vehí
culos que pasa por esta zona 
es cada vez mayor. Durante 
casi media hora bloquearon la 
carretera, explicando a los 
conductores que hasta allí lle
gaban el motivo por el cual es
taban realizando la protesta. A 
todo ello unieron la pintura 
simbólica realizada sobre el 
asfalto, simulando a la perfec
ción un paso de peatones, una 
de las soluciones, que junto a 
los lomos de mula disuasorios 
de altas velocidades, recla
man. 

Esta situación de cortes de 
tráfico se repetirá durante to
dos los sábados a la espera de 
que el ayuntamiento complu
tense, con su alcalde Manuel 
Peinado a la cabeza, dé solu
ciones para estos indignados 
vecinos. "Más que cansados, 
estamos hartos, porque han 
pintado el paso en la glorieta 
de ancianos, han repasado los 
pasos de peatones que ya exis
tían, y aquí ní han pintado ni 
han señalado ni han hecho 
nada. Por eso hemos pintado 
un paso de cebra simbólico y 

Momento en el que los vecinos interrumpieron el tráfico y pintaron el simbólico paso de cebra 
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estamos esperando para ver si 
viene la policía y así el señor 
alcalde se entera de lo que te
nemos aquí, que por lo visto 
ha dicho que por aquí pasa 
una linea de autobuses y que 
no puede hacer los lomos de 
mula para evitar el exceso de 
velocidad. Por aquí no pasa 
ninguna linea de autobús, y 
está bastante mal informado 
de por dónde pasan las lineas 
de autobuses", comentó una 
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de las vecinas. Pero ni linea de 
autobuses ni policía, ya que 
durante la media hora que 
duró el corte, y a pesar de que 
en algunos momentos se pro
ducían pequeños atascos con 
los vehículos que se veían obli
gados a dar la vuelta, los 
agentes municipales no hicie
ron acto de presencia en el lu
gar. 

Los vecinos están cansados 
de ver cómo en otras zonas 

complutenses sí se hacen todo 
tipo de arreglos, mientras que 
a ellos, según dicen, los tienen 
abandonados. "Nos tienen 
abandonados, que vayan a ver 
lo de El Corte Inglés para ver 
cómo está, y cómo nos tienen 
a nosotros. Tenemos muchas 
obligaciones y derechos nin
guno. Esto es una vergüenza, 
mucha contribución para qué, 
de lujo, para qué, ni un semá
foro, que venga la mujer del al-

calde y el alcalde para ver lo 
que pasa. Estamos indigna
dos, y vamos a ir a la puerta 
del ayuntamiento y hasta que 
nos pongan aquí pasos de ce
bra y semáforos, no nos vamos 
a mover". 

Los vecinos concluyeron: "A 
partir de ahora vamos a pintar 
pasos de peatones, pondremos 
señales, cortaremos la calle, lo 
que sea hasta que se solucio
ne". 

~TOYOTA 

Avda. de la Constitución, 1 O - Tlf.: 91 675 37 37 
TORREJON DE ARDOZ 

Avda. Juan carios 1. s/n. <-Frente a HIPERCOR> 
- ALCALA DE HENARES -
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Javier Fernández Abad, presidente de la delegación del Distrito VII 

la Situación en las Eras empeora a pasos agigantados can la llegada de la HUvia 

"las Iras del Silo es una de las zonas oMdadas de lléalá" 
La rápida y fuerte llegada de las lluvias otoñales ha provocado que uno de los ya clásicos 
problemas del distrito VII de la ciudad complutense haya empeorado a pasos agigantados. Y 
no es otro que la acuciante situación de las Eras del Silo, en las que se forma un enorme ba
rrizal cada vez que caen "cuatro gotas", como así explicó el presidente de la delegación del 
Distrito VII, el concejal popular Javier Fernández Abad. El barrizal y los enormes charcos 
impiden que los vecinos puedan utilizar esta zona como vienen haciendo habitualmente, lo 
que provoca una gran indignación entre todos ellos. 

Los charcos, los grandes so
cavones, las zonas embarra
das, todo ello se empeora muy 
notablemente con la llegada 
de la lluvia. Este no es un pro
blema nuevo en el distrito VII, 
pero todavía no se le ha pues
to solución alguna, lo que los 
vecinos y la delegación del 
Distrito VII presidida por Ja
vier Fernández Abad recla
man. "La situación como se 
puede ver por las fotos es caó
tica, en el momento en el que 
caen cuatro gotas de agua en 
la temporada de otoño, nos 
ocurre lo que nos está ocu
rriendo, y es que se forman la
gunas y unos baches tremen
dos que impiden que los veci
nos puedan aparcar como vie
ne siendo habitual desde hace 
varios años. Nosotros espera
mos que el equipo de gobierno 
se conciencie del problema 
que tenemos en el distrito VII, 
que está muy bien el hacer 
muchas fiestas, muchas se
manas cervantinas, pero hay 
que mirar hacia los distritos, 
no se puede estar pensando 
exclusivamente en el centro. 
Hay que mirar a los distritos y 
h ay que ver los problemas que 
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los distritos tenemos", mani
festó el presidente del Distrito 
VII. 

Según Fernández Abad el 
"problema de las Eras del Silo 
es un problema que se viene 
arrastrando desde hace varios 
años y que creemos que es fal
ta de voluntad del equipo de 
gobierno. Con un poco de vo
luntad hasta que se solucione 
la titularidad de las Eras, per
fectamente se puede meter 
una máquina, echar unos ca
miones de zahorra, y dejarla 
lista para que los vecinos pue
dan aparcar sin ningún incon
veniente y sin problemas, cosa 
que ahora es imposible". 

Pero la situación está empe
orando, ya que los comercian
tes de la zona ven cómo sus 
negocios pueden peligrar por 
el estado de la zona, embarra
da y peligrosa para los camio
nes y transportistas, e incluso 
clientes que acuden a sus es
tablecimientos. "Además está 
entorpeciendo el negocio de 
aquellas empresas que están 
radicadas en la zona próxima 
de las Eras y esto evidente
mente pone en peligro la viabi
lidad de estas empresas", 
apuntó el presidente. 

"No es una 
inversión grande, es 
cuestión de voluntad" 
La delegación sabe que para 

una solución defmitiva aún 
falta algún tiempo, pero hasta 
que llegue ese momento_ se 
puede tomar una solución 
preventiva. "Somos conscien
tes desde la delegación del 
Distrito, que la solución defi-
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nitiva vendrá en el momento 
en el que se conozca la titula
ridad de las Eras y se llegue a 
un acuerdo con el propietario 
del terreno o el Consejo de Es
tado dictamine al respecto so
bre lo que se le ha propuesto, 
pero aparte, la cuestión es te
ner un poco de buena volun
tad por parte del equipo de go
bierno, si sólo es meter una 
máquina, nivelarlo, y echarle 
un poco de zahorra, que eso 
no significa una inversión im
portante, además el hacer una 
pequeña inversión que puede 
ser utilizada por los vecinos 
durante dos o tres años, cree
mos que no es un desembolso 
para el ayuntamiento". 

Fernández Abad aseguró 
que "todos los vecinos de la 
zona están indignados. En es
tos momentos los problemas 
más acuciantes que atende
mos en la delegación del Dis
trito es el tráfico y la situación 
del aparcamiento en las Eras 
del Silo, con un agravante 
más, que desde la concejalía 
de Urbanismo a bombo y pla
tillo se anunció un plan de 
aparcamientos, concretamen
te para este distrito se pensó 
en dos aparcamientos, que ni 
siquiera han salido a concur
so, se han quedado en el cajón 
de los despistes, y eso eviden
temente los vecinos del VII lo 
estamos sufriendo. Vemos que 
las expectativas que se habían 
creado de un aparcamiento, 
en este momento no han sali
do a concurso y encima las 
Eras cada vez van a peor". 

Si el equipo de gobierno no 
pone ningún tipo de solución 
para arreglar el estado de las 
Eras eventualmente. el distrito 
tomará medidas. "Evidente
mente desde la delegación, 
aparte de llevar mociones a 
pleno, que ya hemos llevado, 
tendremos que reunirnos con 
los vecinos para que vean que 
la delegación está atendiendo 
todos sus problemas. Esta es 
una de las zonas olvidadas de 
Alcalá, porque la reivindica
ción del distrito VII sobre las 
Eras del Silo se remonta a 
hace bastantes años, no es un 
problema de ahora. En la le
gislatura pasada prácticamen
te quedó el tema resuelto con 
el propietario, lo que no sabe
mos es lo que ha inducido a 
someter los acuerdos con los 
que se llegó con el propietario 
sobre los terrenos al veredicto 
del Consejo de Estado, lo des
conocemos en estos momen
tos. Nosotros creíamos que se 
podía haber solucionado antes 
este problema, y que ya ten
dría que existir una solución". 

Esta sería la solución defini
tiva a un problema que ya se 
extiende demasiado en el 
tiempo. "Desde la delegación 
del Distrito VII entendemos 
que lo mejor es una zona ver
de y un aparcamiento subte-
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rráneo, esa sería una solu
ción, evidentemente respetan
do la parte de edificabilidad 

que se le diera al propietario 
en la parte más próxima a la 
calle Torrelaguna y esta zona 

.:.:.-:-:i • 
comunicarla con el P%que • 
O'Donnell, como una continqi- .;;..""" 
dad de este parque, pero para ·' 
esta continuación evidente
mente no sirve cualquier agu-
jero para pasar, hay que hacer 
un paso en condiciones que no 
sea un foco de inseguridad, 
porque todos sabemos los pro
blemas de inseguridad que te
nemos. El final del parque es 
un fondo de saco con las vías 
del ferrocarril y evidentemente 
la conexión debe ser una zona 
amplia e iluminada y que dé 
otra salida al parque O'Don-
nell". 

Javier Fernández Abad con
cluyó: "Pero sobre todo que lo 
que es el aparcamiento, que es 
lo que estamos pidiendo en es
tos momentos, que se solucio
ne, que no es una inversión 
grande, que es cuestión de vo
luntad". 

nuestras 
consu\ta oES 
G1t~1~S 
Of \onesde 
en 'º~ sa Menares 
~\ca\a de 
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Por sumarse a las mannestaciones contra el conceial 
de Seguñdad Ciudadana 

varios agentes de 
Policía Local tueron 
"castigados" 
Tras la última manifestación del pasado 5 de octubre, el 
concejal de Seguridad Ciudadana y la jefatura de policía 
"castigaron" a varios agentes a realizar las "tareas sucias". 
De nuevo, policía local, Comisiones Obreras y UGT, se 
reunieron para protestar por las medidas tomadas por el 
concejal de Seguridad Ciudadana. Esta vez la reunión fue 
frente a la puerta del despacho del alcalde. 

El pasado sábado 5 de octu
bre, como ya informó PUERTA 
DE MADRID, el Colectivo Profe
sional de Policía Municipal 
(CPPM) , Comisiones Obreras y 
UGT se reunieron en una mul
titudinaria manifestación frente 
al cuartel policial para protestar 
contra la decisión tomada por 
Francisco Collado, concejal de 
Seguridad y Personal, consis
tente en la disposición de agen
tes policiales de forma obligato-

ria para realizar refuerzos. 
Según Policía Local y sindica

tos, esta medida atenta contra 
el convenio colectivo y supone 
la imposición de horas extras 
de forma sistemática. Además, 
parece ser que a nadie le agra
da la política que se sigue des
de que ha entrado el nuevo ofi
cial. 

En la mañana del viernes dia 
11 de octubre, se volvieron a 
reunir, esta vez de frente a la 

TERCER ANIVERSARIO 

Dª Presentación 
Salas Tieso 

Falleció en Alcalá de Henares 
el día 27 de Octubre de 1999 

D.E.P. 
La misa funeral por su eterno descan
so se celebrará el próximo día 27 de 
octubre, domingo, a las 7 de la tarde 
en la Parroquia de San Diego (calle 
Luis de Torres, 3) de Alcalá de Henares. 

PUERTA de Madrid 

puerta del despacho del alcalde, 
que no les quiso recibir, para 
protestar por la medida tomada 
desde la jefatura de policía: 
"Muchos compañeros se en
cuentran ahora trabajando en 
los peores puestos por haberse 
sumado a la manifestación del 
sábado", explica Fernando Ji
ménez, delegado de CC.00. 

Los manifestantes estuvieron 
veinte minutos esperando a que 
los recibiera el alcalde, cuya 

puerta permanecia cerrada a 
cal y canto. Más tarde comen
zaron los vitares como "alcalde 
sal, queremos dialogar" y los 
silbatos. 

Finalmente, los sindicalistas 
y agentes se fueron a sacar de 
los "puestos castigo" a todos los 
compañeros que se encontra
ban trabajando aquella mañana 
en servicios que no les corres
pondian. 

PRIMER ANIVERSARIO 

D. Manuel 
Pascual Guillot 

Falleció en Alcalá de Henares 
el día 25 de Octubre de 2001 

D.E.P. 
Su esposa, hijos y demás familia, 

ruegan una oración por su alma. 

La misa funeral se celebrará el próxi
mo día 25 de octubre, viernes, a las 
7'30 de la tarde en la Parroquia de 
Santiago Apóstol (calle Torrelaguna) 
de Alcalá de Henares. 
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C1Had111 a1iS8 hablar de 1a 1edci61 de SI dimisión o cese 11r 1ane de los sindicatos 

"No ha habido castigo a ningún 
policía, sino un senicio especial" 
El concejal de Seguridad Ciudadana, el socialista Francisco Collado, manifestó que el viernes 11 de octubre no hubo castigo para ningún agente de la Policía Local por las protestas que han venido realizando ante la situación creada en el cuartel con la llegada del nuevo oficial. Ese día los agentes policiales que habían participado en las medidas de protestas, como asistir con cinco minutos de ret raso a la lectura del servicio el día 9 de octubre, fueron destinados a una rotonda o cruce de Alcalá en solitario desde las ocho de la mañana basta las doce y media del mediodía. Sin embargo Collado aseguró que no se trató de un castigo o represalia: "Fue una decisión que se tomó en fun
ción del día en que se trataba. Se trata de una víspera de festivo y consideramos que el día 11 de octubre se utilizaría el coche de una manera muy superior al resto de los días". 

Francisco Collado manifestó 
que "también se valoró que como 
en los días anteriores hubo atas
cos en la ciudad debido a la lluvia 
había que tomar decisiones al 
respecto. Por eso decidimos ubi
car policías en lugares estratégi
cos para que regularan el tráfico. 
Al no tener parejas de policías su
ficientes para toda la ciudad deci
dimos que en lugar de ir de dos en 
dos, podía haber algunos puntos 
en que estuvieran de uno en uno. 
Ese servicio se estableció de esa 
manera y se ha visto la influencia 
que ha tenido en el tráfico. Con
cretamente hemos comprobado 
que ha disminuido y por eso se ha 
levantado el servicio". 

El concejal de Seguridad explicó 
que "los sindicatos han manifes
tado que consideraban que ese 
servicio se debía a una venganza 
o persecución pero nada de eso es 
cierto. El servicio se ha terminado 
y los policías siguen haciendo su 
trabajo, ahora en patrulla de dos 
en dos, de tal manera que los sin
dicatos se han marchado". 

Collado añadió que "no ha habi
do ninguna lista negra que pueda 
hacer pensar en cualquier tipo de 
venganza. El jefe de servicio ha le
ído el mismo esta mañana y ha 
nombrado a las personas había 
trabajando y les ha dicho el lugar 
donde tenían que realizar su tra
bajo, pero en ningún momento se 
ha tratado de culpabilizar a nadie 
o de buscar alguna interpretación 
de venganza". 

El edil socialista afirmó que el 
levantamiento de ese servicio es
pecial no se debió a la protesta 
sindical ante la alcaldía: "A las 
doce y media no ha habido más 
tráfico, precisamente porque con
siderábamos que el tráfico iba a 
ser mayor después del horario de 
salida de los colegios. Las instruc
ciones que tenía el jefe de servicio 
era ver la incidencia y cuando 
considerara que no era grande 
sino que había disminuido el trá
fico, la orden que tenía era levan
tar el servicio. Pero éste no se ha 
levantado por una actuación sin
dical ni porque hayamos conside
rado que debiéramos cambiarlo 
por esa actuación". 

nada que decir con respecto a la 
petición de dimisión o cese que 
han pedido para mi los sindica
tos. No voy a opinar. Eso denota 
que cuando se toma alguna deci
sión en la Policía Local hay algu-

Ouiauta • x • 

nos resortes que saltan. Mi obli
gación como político es tomar de
cisiones y procurar que éstas 
sean las mejores para el cuerpo 
policial y para la ciudad. Si esas 
decisiones pueden molestar a al-

Vía Complutense, 97 - Tel. : 91 877 00 58 
Alcalá de Henares 

guíen tendrá que justificar por 
qué son esas molestias, con razo
namientos válidos y reales y no 
inventándose ningún tipo de ac
tuación persecutoria". 

"'- RO F~ ) 
--- __,./ 

Collado prefirió no hablar de la 
petición de los sindicatos de que 
dimita o sea cesado: "No tengo wwwsolo10days com THE LAND ROVER EXPERIENCE 
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Zascandil Teatro presentó en el Teatro Salón Cervantes "La Gitanilla", de Miguel de Cervantes 

El Teatro del Finima v El canacómica completa•an la imensa agenda teatral del pasado nn de semana 

'la Gitanilla' visití el Teatro Salín Cervantes 
El fin de semana que ponía el punto y final a la Semana Cervantina no estuvo exento de obras y re
presentaciones en los rincones más emblemáticos de la ciudad complutense, que durante estos días ha 
celebrado el bautismo del ilustre escritor Don Miguel de Cervantes Saavedra. Por este motivo el Tea
tro Salón Cervantes acogía otra de sus conocidas obras, 'La Gitanilla'. 

Zascandil Teatro presentaba los 
pasados 12 y 13 de octubre en el 
Teatro Salón Cervantes la segunda 
parte de la trilogía de amores cer
vantinos que esta compañía inicia
ba en el año 94 con la puesta en es
cena de 'Un celoso extremeño', 
obra con la que recorrieron múlti-

ples teatros tanto nacionales como 
internacionales. 

Con La Gitanilla, el ilustre escri
tor Miguel de Cervantes muestra su 
singular visión del amor, un visión 
que bajo la adaptación y dirección 
de Rafael Ruiz, la compañía mues
tra con maestría. 

Una obra que completaba una in
tensa y variada agenda cultural or
ganizada con motivo de la Semana 
Cervantina celebrada en honor al 
escritor complutense. Pero esta no 
era la única representación con la 
que los complutenses aficiónados y 
amantes del teatro podían disfrutar. 

El Teatro del Finikito y bajo el mar
co del patio de Santo Tomás de Vi
llanueva de la Universidad Cisne
riana, cambiando su inicial escena
rio del Museo Arqueológico, repre
sentaba una vez más su obra en la 
que a través de la Cornmedia de
ll ' Arte muestra la más celebre de 
las obras de Miguel de Cervantes, 
'Don Quijote'. Una obra que con
seguía llenar el aforo universitario. 

La compañía El Capocómico 
también se hacía un hueco durante 
el fin de semana con varias repre
sentaciones en el Hospital de Ante
zana de la obra 'Habiendo actores a 
mil, aún nos falta el alguacil', obra 
basada en el célebre entremés 'Los 
Putos' de Jerónimo de Cáncer. 

El Teatro del Finikito consiguió llenar el aforo del patio de Santo Tomás de Villanueva con la obra "Don Quijote" 

En el Hospital de Antezana, la compañía El Capocómico representó la obra "Habiendo actores a mil aún nos falta el alguacil" 
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Durante el VI Ciclo de Teauo de los Pueblos de España que se está 
celebrando en el mes de octubre 

Las casas regionales complutenses, 
unidas a través del teatro 
El teatro está siendo durante este mes de octubre el punto de unión de todas las casas regionales de Al
calá de Henares. Por seno año consecutivo el Centro de Comunidades y principalmente su salón de ac
tos, está acogiendo un nuevo ciclo teatral bajo el nombre de VI Ciclo de Teatro de los Pueblos de España. 

El pasado viernes 11 de 
octubre se inauguraba ofi
cialmente esta nueva edi
ción del ciclo teatral organi
zado en el Centro de Comu
nidades por las diferentes 
casas regionales de la ciu
dad complutense. Una 
inauguración que contó 
también con la apertura de 
la exposición de pintura, 
obra de Guadalupe Hermo
so Murillo, quien muestra 
en el Salón Alcalá sus mejo
res obras. El día festivo se 
completaba con la interpre
tación por parte del grupo 
de teatro Alhambra de la 
Casa de Andalucía en Alca
lá de Henares, de la obra 
"El baile" de Luis Alonso. 
Una obra de Javier Burgos 

Actuación del grupo de teatro Aosta de la Casa de 
Extremadura en Getafe 

bajo la dirección de Carmen 
Jabonero. 

Un ciclo en el que no sólo 
tienen cabida los grupos te
atrales de los centros com
plutenses, sino también 
grupos de otros centros re
gionales de la geografia es
pañola, como el grupo Aosta 
de la Casa de Extremadura 
en Getafe, que actuaba el 
pasado sábado 12, el grupo 
Señaldá del Centro Asturia
no de Madrid, cuya repre
sentación será el 19 de oc
tubre, el grupo Buera Valle
jo de la Casa de Guadalaja
ra (actúan el 20 de octubre) 
o el Teatro de Cámara Gón
gora de la Casa de Córdoba 
(actúan el 26 de octubre). 

Este Vl Ciclo de Teatro de 
los Pueblos de España se 
extenderá durante todo el 
mes de octubre y mostrará 
a los complutenses un am
plio abanico de obras, que 
llegarán a su punto y final 
con el grupo de teatro Due
los y Quebrantos del centro 
de Castilla La Mancha alca
laino, con la representación 
de la obra de José Luis 
Alonso de Santos, 'Bajarse 
al moro' . 

se prohibe la entrada . 
....,,[!=P=R=O=:=:M:=;;O;:=;C;=;l~O=ii~~ 

llllLISIS CIPll.ll 
GRATUITO 

Venga al Instituto Capilar Mercedes Prado y recupere un cabello 
sano y fuerte. 
Prohibiremos las entradas, el exceso de grasa, la caspa o cualquier 
problema capilar. Para que usted disfrute de un pelo brillante 
sin problemas. 

Solicite consulta llamando al teléfono 

91 882 75 75 
PLAZA DE CERVANTES, 7 • ALCALA DE HENARES 

INSTITUTO CAPILAR MERCEDES PRADO 
PREMIO LAUREL DE ORO DE LA COMUNIDAD DE MADRID 

,, de octubre de 2002 

UNICO CENTRO 
EN ALCALA 
ATENDIDO 

POR TITULADOS 
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En los actos de la Semana Cenanuna hubo en total 151.300 espectadores 

Cultura calcula que 140.000 personas 
asistieron al mercado del Quiiote 
El área municipal de Cultura calcula que un total de 157 .300 personas asistieron a los ac
tos de la Semana Cervantina. El mercado del Quijote fue la gran atracción ya que acom
pañado por el buen tiempo recibió la asistencia de unas 140.000 personas según los cál
culos de la Fundación Colegio del Rey y de la concejalía de Cultura. Sin embargo. tanto 
el primer teniente de alcalde y edil responsable del área cultural. Luis Suárez Machota. 
así como el gerente de la FCR .. Guillermo Baeza. reconocieron que el éxito de la Semana 
Cervantina ha estado también en la presencia de público en todas las demás actividades. 

Los cuatro espectáculos que 
hubo en el Teatro Salón Cer
vantes, con seis funciones en 
total reunieron a 1.585 espec
tadores. 'El retablo de maese 
Pedro' tuvo 355, 'Defensa de 
Sancho' tuvo 425 en sus dos 
funciones , 'Rinconete y Corta
dillo' consiguió 382 especta
dores en la única función que 
tuvo y 'La gitanilla' reunió a 
423 en sus dos funciones. 

La versión del Quijote en tí
teres para niños que pudo 
verse en la sala Margarita Xir
gú reunió en dos funciones a 
436 espectadores. La fiesta 
del entremés alcanzó la cifra 
de 6.453 espectadores de los 
que 1. 798 correspondieron al 
hospital de Antezana (Teatro 
del Finikito con 1.070 espec
tadores en ocho funciones y El 
Capocómico con 728 especta
dores en seis funciones). En la 
plaza de San Diego hubo den
tro de la fiesta del entremés 
4.655 espectadores de los 
cuales correspondieron 1.400 
a la casa de oficios, 700 a Ma
rujasp, 900 al colectivo escé
nico Légolas, 955 al Teatro 
Punto y Aparte y 700 a Pro
teus. 

En cuanto a los espectácu
los de calle se calcula la pre-
sencia de 8.000 espectadores 
de los que unos 5.000 asistie
ron al encuentro de arrieros, 
2.500 vieron el espectáculo 
Mojigangas y Zangarrones y 
500 asistieron a Don Quijote. 

Los espectáculos de música 
reunieron a 825 espectadores 
y el mercado del Quijote, 
como ya se ha dicho, reunió a 
140.000 personas. 

El primer teniente de alcalde y concejal de Cultura, 
Luis Suárez Machota y el gerente de la Fundación Colegio del 

Rey, durante la rueda de prensa 

atividad de Cervantes. Eso 
fundamentalmente se ha po
dido ver en los espectáculos 
que se han representado en el 
Teatro Salón Cervantes". 

El primer teniente de alcalde 
y el gerente de la Fundación 
Colegio del Rey afirmaron que 

"el tiempo nos ha acompaña
do y la plaza de la universidad 
es un recinto único para es
pectáculos tanto teatrales 
como para el mercado del 
Quijote. Esto tiene una impor
tancia fundamental de cara al 
turismo de la ciudad. Tanto el 

LUls suena 
Macllota 

11111nlfest6• 
satlsfaccl6n 
Por el •Jdto 

dela 
celellll'acl6n 

12 como el 13 de octubre a 
mediodía el ochenta por cien
to de las personas que seguí
an las actividades eran turis
tas. Nosotros queremos que 
esta ciudad sea identificada 
por el turismo como la ciudad 
cervantina". 

Suárez Machota añadió que 
"llegamos a la conclusión que 
teníamos que hacer un mer
cado que identificara al Quijo
te y su época. Yo creo que ha 
sido un éxito rotundo y la 
prueba es que ha habido mu
cho más gente que en años 
anteriores". 

Los responsables de cultura 
dijeron que "pueden hacer 
mercados de este tipo muchas 
ciudades, pero dificilmente 
habrá una ciudad en toda Es
paña que la identifique con el 
Quijote y esa época, el siglo de 
oro, el barroco, la plena activi
dad de la universidad que es 
cuando Alcalá representa en 
la historia de España su pun
to más álgido". Suárez Macho
ta añadió que "creo que he
mos acertado y los próximos 
responsables de cultura tie
nen que continuar con la línea 
de que esta semana permita 
actividades de nivel artístico, 
con actividades de calle de 
pura diversión y ocio". 

Coche + Seguro + Mantenimiento =Tarifa Plana. 

Desde hoy, las preocupaciones por el seguro, las reparaciones y las revisiones se han acabado. le presentamos 

la primera Tarifa Plana en un automóvil. Porque ahora, el SEATToledo viene con todo incluido en una sola cuota. 

Según Luis Suárez Machota 
y Guillermo Baeza "el balance 
que hacemos es muy positivo. 
El domingo 13 de octubre de
cenas de ciudadanos rompían 
su timidez y manifestaban sus 
opiniones para felicitarnos al 
personal de cultura, al propio 
ayuntamiento y al alcalde por 
el mercado del Quijote como 
colofón a los espectáculos de 
la Semana Cervantina". 

Por 29S €al mes durante cuatro años y una entrada de S.247 €. se llevará un SEAT Toledo con seguro 

a terceros ampliado, para mayores de 30 años, y Mantenimiento Integral incluidos. Para que no se 

preocupe de nada que no sea disfrutar de la conducción. SEAT Toledo, el primer coche con Tarifa Plana. SEAT 

Suárez Machota afirmó que 
"hemos querido hacer una Se
mana Cervantina con un nivel 
artístico importante, que co
rresponda con el nivel de ere-

'19 de octubre de 2002 

SEFIT 

TALLERES 
HNOS. ATIENZA, S.A. 

Vía Complutense, 98 
Tlfs.: 91 887 09 71 . 91 887 09 72 
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El mercado medieval en la semana 
cervantina fue inaugurado 
por Don Quiiote v Sancho Panza 
De los mismos aposentos de donde cuatrocientos años atrás un genio diera a luz a 
la segunda historia escrita más leída en todo el mundo, aparecieron esta vez como 
por obra de brujería un hidalgo de lanza en astillero, adarga antigua, rocín flaco ... y 
su fiel escudero. Los acompañaba una extraña comparsa compuesta por músicos, 
bailarines, encantadores de serpientes y de aves, que como si se tratase de algún 
extraño encantamiento, seguían entre risas y acrobacias al extraño caballero. 

A Don Quijote y Sancho Panza 
salieron a recibirlos el primer 

teniente de alcalde, 
Luis Suárez Machota, 

el gerente de la Fundación 
Colegio del Rey, 

Guillermo Baeza y el concejal 
de Desarrollo y Turismo, 

Francisco Calles 

"¿Qué es esta gente que 
nos mira como si al mismisi
mo diablo estuvieran con
templando, mi fiel Sancho?": 
"No lo sé mi señor, extraño 
recibimiento es y por ello no 
deberíamos bajar la guar
dia". Don Quijote y su escu
dero Sancho Panza recorrie
ron desde la calle Mayor has
ta la plaza de San Diego todo 
el mercado cervantino com
puesto por casi 200 puestos 
en los que comerciantes de 

Entre la comparsa que acompañaba a Don Quijote y Sancho Panza se encontraban bailarines, 
malabaristas y encantadores de serpientes, que entre risas y acrobacias seguían al extraño caballero 
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Guillermo Baeza se atrevió a colgarse una serpiente al cuello. La cuerda de presos también estuvo presente en el mercado 

todo el mundo anunciaban y 
vendían mercancías de lo 
más variado, desde exquisi-

EDICTO 
Habiéndose aprobado por Resolución de la Alcaldía Presidencia Padrón co

rrespondiente al Primer semestre de 2002 de la Tasa por ocupación de la vía pú
blica con industrias callejeras (mercadillos) los lunes, martes y miércoles. 

Se establece como plazo de pago en período voluntario, del 7 de octubre de 
2002 al 9 de diciembre de 2002 (ambos inclusive) o inmediato día hábil poste
rior si el último día es inhábil. 

Los citados recibos podrán abonarse en los plazos señalados, en cualquiera de 
las entidades colaboradoras que figuran en los propios recibos, en su horario de 
apertura al público. 

Haciéndose constar que se notificarán colectivamente los respectivos recibos 
mediante la publicación de anuncio en el Boletín Oficial de la Comunidad de Ma
drid, así como a través de edictos que lo adviertan, todo ello, a tenor de lo dis
puesto en el art. 124,3 de la vigente Ley General Tributaria. 

Dicho padrón se expondrá al público, por un plazo de quince días, a contar des
de el siguiente al de su publicación en el Boletín Oficial de la Comunidad de Ma
drid, a los efectos de reclamaciones por las personas interesadas. 

Contra dichos recibos se podrá interponer recurso de reposición en el plazo de 
un mes, a contar desde el día siguiente al de la finalización del periodo de expo
sición al público del padrón. 

Se advierte que transcurrido el plazo de ingreso, las deudas serán exigidas por 
el procedimiento de apremio y devengarán el recargo correspondiente, los inte
reses de demora, y en su caso, las costas que se produzcan. 

Alcalá de Henares, a 30 de septiembre de 2002 
EL ALCALDE 

t9 de octubre de 2002 

Fdo.: Manuel Peinado Lorca 

bcma. Avuntamienta 
de Alcalá de Henares 
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tas telas y mágicos amule
tos, hasta manjares y dulces 
típicos castellanos y de otros 
remotos lugares, como Ma
rruecos, pasando por talleres 
en los que artesanos moldea
ban vidrio, madera, barro o 
mimbre. 

No es de extrañar la cara 
de confusión que presentaba 
el hidalgo y su compañero de 
correrías, que a su vez con
fundía con sus preguntas a 
cada paso a los lugareños, 
pues el jolgorio y revuelo que 
había el sábado día 12 al me
diodía en el centro de la ciu
dad complutense no era para 
menos: la gente se arremoli
naba en torno a los puestos, 
otros bebían afanosamente 
en las tascas, bodegas y tete
rias, y sus conversaciones se 
mezclaban con los sonidos 
que emitían los exuberantes 
animales de granja que se 
encontraban expuestos en 
una gran jaula en la plaza de 
Cervantes. 

Entre todos aquellos que 
desde el principio se anima
ron a seguir a los dos extra
ños visitantes, salieron tam
bién a recibirlos algunos de 
los ilustres concejales de Al
calá de Henares, como Fran
cisco Calles, concejal de Tu
rismo, Luis Suárez Machota, 
primer teniente de alcalde y 
concejal de Cultura, y Gui
llermo Baeza, gerente de la 
Fundación Colegio del Rey. 
No dudaron éstos en acom
pañar a Don Quijote y a San
cho Panza en su visita a la 
ciudad, si bien es cierto que 
a algunos no les hizo mucha 
gracia que fueran acompaña
dos por gente que tiene como 
amigos a un par de serpien
tes. 

Al llegar a la plaza de Cer-
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Malabaristas, tamborileros, encantadores de aves y granjas de animales en el mercado 

vantes, y entre una tienda 
árabe donde se servía té y 
otra donde la gente compraba 
valiosas antigüedades, cuatro 
acróbatas que parecían traí
dos del este de Europa reali-

El escultor 

PUERTA de Madrid 

zaron un fantástico número 
de acrobacias y baíles con el 
que dejaron atónitos a todos 
los que los habían seguido 
hasta el momento, y sobre 
todo a Don Quijote, que creía 

ver a su amada Dulcinea en 
una de las baílarinas. 

Con las mismas, Don Qui
jote y su escudero se fueron 
en busca de nuevas aventu
ras dejando, para deleite de 

los alcalaínos, a los encanta
dores de aves y serpientes, a 
los acróbatas y a los músicos 
que se encargaron de animar 
el resto de la mañana del sá
bado. 

El panadero 
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los break dancers complutenses ganaron el mulav iam 2002 

los Fliers Demons de Alcalá triunfaron en león 
Los Fliers Demons, el grupo de break dance de Alcalá formado por Juanjo Horcajo, Óscar Ramos, 
Samuel Gamarra, Melquisedec (Melkis) Medina y Carlos Sánchez, triunfaron en León, concreta
mente en la localidad de Trobajo del Cerecedo, donde se celebró el concurso 'Mulay Jam 2002' en 
el que hubo exhibiciones de gratñty, B-boyin , rap, djs, etc. Después de quedar terceros en el cam
peonato de break dance de Torrevieja, los break dancers alcalaínos ganaron el concurso leonés. 

Este encuentro multidisciplinar 
se celebró por primera vez en la 
localidad de Trobajo del Cerece
do. En él se puso a disposición de 
los autores de graffiti un muro 
blanco para que pintaran en él lo 
que quisieran. También hubo una 
competición de djs así como di
versas actuaciones. Pero el plato 
fuerte fue la competición de bre
akers, es decir, de bailarines de 
break y en ella participaron los 
Fliers Demons de Alcalá. En el 
concurso participaron breakers 
de diversas localidades leonesas, 
asturianas y de Madrid. 

La 'batalla' duró cuatro horas, 
desde las 17'30 a las 21 '30 horas. 
Fueron cuatro horas de frenético 
break-dance al ritmo de hip hop 
en manos de un dj que puso la 
música a ritmo con los 'piques' 
entre los grupos. Fueron, en 
suma, cuatro horas de emoción 
para las más de 300 personas que 
asistieron entre participantes y 
espectadores. 

El nivel no fue tan alto como en 
otras competiciones, ya que fue 
la primera concentración que ha
cía esta localidad leonesa, pero 
no faltaron algunos buenos brea
kers ya conocidos por los Fliers 
Demons. Por este motivo supie
ron desde el principio los brea
kers complutenses que la batalla 
no iba a ser fácil. 

Pero al final la victoria se vino 
a Alcalá después de cuatro 'pi
ques ' para lograr llegar a la final 
que fue emocionantísima e hizo 
levantar a los asistentes de sus 
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asientos. Los Fliers Demons con
siguieron un premio en metálico 
ya que sólo premiaban a los cam
peones. A su regr~so a Alcalá, 
Juanjo Horcajo, Osear Ramos, 
Samuel Gamarra, Melkis Medina 
y Carlos Sánchez invitaron al 
ayuntamiento complutense a no 
quedarse rezagado en este tipo de 
actos culturales dirigidos a los jó
venes. Concretamente pidieron a 
los responsables municipales que 
empiecen a tomar nota de que 

cada vez son más los ayunta
mientos, a través de sus delega
ciones de distrito, los que organi
zan este tipo de actos culturales 
en los cuales siguen una hermosa 
armonía y la música con los dife
rentes estilos de este baile, mez
cla de ejercicios gimnásticos 
acompañados con un buen ritmo 
de hip hop y que cada vez más 
está arrastrando a la juventud, si 
no a practicarlo sí a presenciarlo 
en un ambiente joven y divertido. 

Juan jo 

Óscar 
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La Schola Cantorum durante su actuación en la capilla de San lldefonso en la tarde del sábado día 12 de octubre 

El patio de Santo Tomás de Villanueva también fue escenario de este encuentro coral. A la derecha, la Coral Polifónica Turolense 

la Capilla de San Hdelonso v la Universidad Cisneriana 
acogieron el 111 Encuenuo Coral Cervanuno Ciudad de Alcalá 

La música se hizo un hueco 
entre el Mercado del Quiiote 
La música también ha sido protagonista durante la recientemente celebrada Semana Cer
vantina. El pasado fin de semana y entremezclándose con las numerosas actividades y pues
tos del Mercado del Quijote, la música coral se hizo un hueco con la celebración de la ter
cera edición del Encuentro Coral Cervantino Ciudad de Alcalá de Henares. 

La capilla de San Ildefonso 
en la tarde del sábado 12 de 
octubre, y el patio de Santo 
Tomás de Villanueva en la 
mañana del domingo. acogí
an una nueva edición de este 
encuentro coral que cada año 
reúne a corales de la ciudad 
complutense con corales de 
diferentes puntos de la geo
grafia española. 

En esta ocasión la Schola 
Cantorum de Alcalá de Hena
res, la más veterana de la 
ciudad complutense, y el 
Coro de la Universidad de Al
calá, estuvieron acompaña
das en este tercer encuentro 
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por la Coral Polifónica Com
plutense y el Coro Escuela M. 
Música Rivas-Vaciamadrid. 

El encuentro lo abrían bajo 
el incomparable marco de la 
capilla de San Ildefonso. la 
Schola y la Coral Polifónica 
Turolense, dos experimenta-

das y veteranas corales, con 
las que los numerosos aficio
nados que abarrotaron la ca
pilla pudieron disfrutar con 
música principalmente de los 
siglos XVI, XVII y XVIII. 

Ya con las cuatro corales en 
escena, el patio de Santo To-

TAHONA "La I nmacufada" 
"Elaboración Artesana" 

( ESPECIALIDAD EN TODO TIPO DE PAN ) 
Poi. lnd. Los Hueros· d del Hierro, nave 19 Tlf.: 91 879 31 54 
LOS HUEROS · VILLALBILLA (Madrid) 91 879 29 91 

más de Villanueva se vestía 
de gala para acoger a estas 
formaciones musicales que 
quisieron unirse a la celebra
ción de esta Semana Cervan
tina durante un fm de sema
na donde los actos culturales 
tuvieron un gran protagonis
mo. 

La Schola Cantorum fue la 
que más se unió a la celebra -
ción del Mercado del Quijote 
que abarrotaba la plaza de 
Cervantes y sus alrededores, 
con la interpretación de los 
epitafios de R. Halffter, 'Para 
la sepultura de Don Quijote'. 
'Para la sepultura de Dulci
nea' y 'Para la sepultura de 
Sancho Panza'. 

La Coral Polifónica Turo
lense, con 26 años de histo
ria a sus espaldas y más de 
300 obras de polifonía sacra 
y culta popular, cerraba la 
edición de este tercer en
cuentro con una de sus pie
zas más simbólicas en home
naje a su población de ori
gen, el 'Himno de los aman
tes' . Una obra musical de Je
sús Mª Muneta, director que 
lleva al frente de la Coral des
de su fundación en el año 
1976. 
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Después de más de tres años de obras la piscina cubierta 
del Val abrirá sus puenas a finales de enero de 2003 

Alcalá dispondrá por lin de su segunda piscina 
cubiena: mientras, seguimos 11como chinches" 
El alcalde de Alcalá, Manuel Peinado, se acercó el pasado lunes día 14 de octubre a la piscina 
Municipal del Val, para comprobar el curso de las obras de remodelación y ampliación, que debe
rían estar terminadas para el próximo mes de noviembre, aunque la piscina no abrirá sus puer
tas al público en general hasta finales de enero. Al menos, tal es la última fecha citada, pero habrá 
que tomarla con precauciones porque ya hemos conocido todo un rosario de fechas distintas para 
tal fin a lo largo de años sin que ninguna de ellas se haya cumplido. Esperemos que ésta sea la 
buena. El proyecto ha sido dirigido por la arquitecta Genevieve Christoff. 
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La piscina cubierta de El Val 
cerró sus puertas el día 2 de 
noviembre de 1999, momento 
en el que 3.500 personas que 
utilizaban las instalaciones 
tuvieron que trasladarse a la 
piscina del Juncal, en la que 
han permanecido "corno chin
ches en costura" --en expre
sión muy gráfica de una usua
ria- durante los tres años que 
han durado las obras. Aunque 
la última fecha que se había 
avanzado para la terminación 
de las obras estaba dentro del 
mes de octubre, ahora se afir
ma que éstas estarán termina
das con seguridad para el pró
ximo mes de noviembre y que 
a partir de entonces empezará 
a ser utilizada en fase de prue
bas por equipos de competi
ción. 

De modo análogo, la última 
fecha de apertura al público 
estaba prevista en un princi
pio para este mismo mes, pero 
algunos problemas que han 
surgido durante las obras han 
hecho que se retrasen hasta 
finales de enero de 2003. 

La reconstrucción, remode
lación y ampliación de la pisci
na han sido realizadas en dos 
fases, con un coste total de 
1.845.150 euros. Las empre
sas adjudicatarias fueron, en 
la primera fase de reparacio
nes, Tableros y Puentes S.A., y 
en la segunda fase, de remo
delación y ampliación, UTE 
Elsan Pacsa. Para la amplia
ción de la piscina, que ahora 
cuenta con 2.605 metros cua
drados, ha sido necesaria la 
demolición de parte del edifi
cio antiguo, exactamente 585 
metros cuadrados que ahora 
han sido ampliados a 1.055. 
Además se han acondicionado 
las instalaciones de acuerdo 
con la normativa vigente, han 
sido sustituidos los circuitos 
de evacuación e impulsión del 
agua, la bomba de calor y la 
caldera, se han renovado los 
suelos, los vasos, los circuitos 
de climatización y la sauna, y 
está prevista la instalación de 
paneles solares para la clima
tización del agua. También 
está prevista una última fase 
para la construcción de un 
edificio de medicina deportiva 
anexo a la piscina. 

A la izquierda, la arquitecta 
Genoveva Christoff explica 
diversos aspectos de la obra a 
Manuel Peinado y a José Luis 
García Pezuela. 
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"En la piscina del Juncal los usuarios están como chinches, 
como sardinas en lata" 

Segú1 el Panido Popular, la pisci1a cubierta 
del Val es u1 101umemo a la i1compete1cia 
Los concejales del PP Jesús Domínguez y Gonzalo Garrido manifestaron que la piscina del Val 
está en obras "por los siglos de los siglos. Permanece cerrada de un siglo a otro y de un milenio 
a otro sin que haya perspectivas de cuándo se podrá abrir para que pueda ser utilizada por los 
vecinos". Domínguez y Garrido añadieron: "La piscina cubierta del Val es el símbolo de lo que e s 
una gestión ineficaz por parte del gobierno de Manuel Peinado; es todo un monumento erigido a 
la incompetencia". Mientras tanto, el PP critica el hecho de que "los usuarios de la piscina del 
Juncal no tengan más remedio que estar como chinches en aquellas instalaciones". 

Domínguez y Garrido asegu
raron: ''Ya en el anterior man
dato municipal se destinó una 
cantidad de dinero para el 
arreglo de la piscina cubierta 
del Val. Se realizaron unos 
proyectos. En este mandato se 
iniciaron los proyectos, pero 
los técnicos municipales 
detectaron que la piscina 
necesitaba algo más, puesto 
que al ver el estado en que se 
encontraban las estructuras 
era preciso una reforma inte
gral. A partir de ahí el asunto 
ha ido pasando de concejal en 
concejal en el actual equipo de 
gobierno. El caso es que la 
obra de la piscina cubierta del 
Val ha tenido constantes 
modificaciones económicas en 
su remodelación. Todo esto ha 
hecho que lleve ya tres años 
cerrada y sin dar servicio". 

Los concejales del PP critica
ron: "Las promesas del equipo 
de gobierno de la izquierda, 
como todas las que hacen, se 
incumplen. Nos dijeron que en 
septiembre de este año se 
abrirla de nuevo la piscina, 
una vez acabadas las obras. 
Luego nos dijeron que en octu
bre. Después rectificaron y 
dijeron que se abrirla en 
noviembre y por último han 
dicho que en diciembre. Ahora 
nos esperamos que diga el 
alcalde que la abrirá en enero 
o en febrero para que pueda 
cortar la cinta de cara a las 
elecciones". 

Mientras tanto la situación 
en la única piscina cubierta 
que hay en funcionamiento en 
Alcalá, la de la Ciudad Depor
tiva del Juncal, es lamentable 
según el PP: "Los usuarios 
están como en latas de sardi
nas empaquetadas, o como 
chinches, como decían algu
nos vecinos. Yo sentirla ver
güenza con lo que hizo el 
alcalde el lunes al presentarse 
en la piscina cubierta con los 
medios de comunicación a ver 
las obras. Lo lógico era que 
hubiese ido mucho antes y 
haber negociado con las 
empresas adjudicatarias para 
trabajar las 24 horas del día a 
fin de acabar cuanto antes las 
obras y poder abrir en octu
bre". Domínguez y Garrido 
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Jesús Domínguez y Gonzalo Garrido. 

La piscina del Juncal en una foto de archivo (Junio de 2000) 

dijeron que la foto del alcalde 
en la piscina el día 14 de octu
bre es extemporánea: "Es la 
foto de un alcalde que política
mente parece estar acabado" 

Los ediles del PP aún aña
dieron: "Parece mentira que, si 
el arreglo de la piscina ha cos
tado l '8 millones de euros, tal 
y como ellos mismos han 
comentado, parece mentira 
que al final se quede el equi
pamiento a medias y por sólo 

24.000 euros no se llegue a 
equipar la piscina como es 
debido. Eso va a generar pro
blemas a la Ciudad Deportiva 
Municipal. Según nos han 
comentado, para no dejar sin 
equipar las instalaciones bási
cas como es gimnasio, vestua
rios y piscina, se va a detraer 
de la cafeteria. Eso significa 
que la Ciudad Deportiva no va 
a recibir esos ingresos, que 
son muy importantes". 

• Con el lema .. Ju11tos . 
en la dilerencia'~e' ·~"' 

XVII Gran 
Marcha APHISA 

El próximo domingo día 
20 de octubre APHISA 
celebra la decimoséptima 
Gran Marcha. En la pre
sente edición, esta asocia -
ción de padres con hijos 
minusválidos psíquicos de 
Alcalá de Henares desea 
resaltar la idea de que vivi
mos en una sociedad plu
ral en la que todos somos 
diferentes y en la que 
todos tenemos cabida. 

Las posibilidades de inte
gración de las personas 
con discapacidad intelec
tual dentro de los diversos 
ámbitos sociales, trabajo, 
ocio, familia y vida ciuda
dana, siguen siendo un 
reto, como lo es la acepta
ción de lo que todos tene
mos de diferente. De ahí 
que el lema de este año sea 
"Juntos en la diferencia". 

Las inscripciones para la 
Marcha pueden hacerse en 
las oficinas de la asocia
c1on, sitas en la calle 
Teniente Ruiz, 2 - 3° A, o el 
mismo día de la Marcha en 
la Plaza de Cervantes. 
Dicha inscripción es de 5 
euros y se dará un vale 
para una gorra, una bebi
da y una comida (ración de 
migas o bocadillo). La sali
da será a las 11 '00 horas 
de la mañana y el recorrido 
es el siguiente: Salida de la 
Plaza de Cervantes, calle 
Mayor, Plaza de los Santos 
Niños, calle Escritorios, 
Santa Úrsula, Colegios, 
Puerta de Aguadores, 
Paseo del Val, plaza de la 
Juventud, avenida Lope de 
Figueroa, plaza Antonio 
Rodríguez de Hita, avenida 
Lope de Figueroa confluen
cia con calle Ávila, avenida 
Lope de Figueroa, plaza 
Antonio Rodriguez de Hita, 
avenida Juan de Austria, 
calle Marqués de Alonso 
Martínez, avenida de Gua
dalajara, calle Libreros y 
llegada a la Plaza de Cer
vantes. 

Porque vivinlos en una 
sociedad plural es necesa
rio fomentar la sensibili
dad de instituciones públi
cas y privadas, empresas y 
del conjunto de los ciuda
danos, con el fin de desta
car la necesidad de con
cienciarnos porque en ella 
vivinlos multitud de ciuda
danos con una infinita 
cantidad de diferencias. 
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!Fútbol Regional Preferente 1 

El Olial complutense arrancaba in extremis un punto ante el San Federico 

1-1, un partido con final de infarto 
RESULTADO: R.S.D. Alcalá B, 1 (Christian, min. 93); San Federico (Urlarte, min. 88). 
R.S.D. ALCALÁ B: Germán, Alfonso, Se~to, Isra, Diego (Manu, min. 80), Fuente (Chino, min. 
75), Ignacio, Rober, Christian, Mena y Alvaro. 
SAN FEDERICO: Antonio, Rodera, Manterranz, José (Femando, min. 80), Juan, Álvaro (Gonza
l_o, m.in. 60), Sergj.o, Urlarte (Sanz, min. 90), Chema, Arroyo y Jacobo~ 
ARBITRO: Pérez Alvarez. Amonestó a los locales Sergito, lsra, Diego, Alvaro y en dos ocasiones, 
con la consiguiente roja, a Ignacio. Por parte visitante vieron la amarilla Antonio, José, Juan y 
Urlarte. Rodera recibió la roja directa. 
INCIDENCIAS: Unos 300 espectadores siguieron las evoluciones del filial en el municipal del Val. 

A pesar de no haber estado 
afortunados durante todo el 
encuentro, la suerte acabó 
acompañando al filial complu -
tense en el descuento de un 
partido que a punto estuvo de 
perder en los instantes finales 
tras haber sido el claro domi
nador del partido durante la 
mayor parte del mismo. 

Hasta un penalti falló la es
cuadra dirigida por Chava me
diada la primera mitad, mues
tra de que no era el día ideal 
para que las goleadas de las 
dos primeras jornadas dispu
tadas en el Val se repitieran. Y 
no por el despliegue de juego 
ya habitual del filial en casa, 
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sino porque los jugadores 
complutenses no estuvieron fi
nos de cara al marco del San 
Federico, que supo sacar pe
tróleo de sus escasas ocasio
nes, cosa que no realizó el fi
lial de la Deportiva. 

Pero finalmente , el Alcalá sa
caba tan sólo un postrero 
punto tras haber merecido la 
victoria por juego y oportuni
dades. La recta final del parti
do fue de verdadero infarto. 
Cuando ya todos pensaban en 
el empate, el San Federico sor
prendía a propios y extraños 
con el gol de Uriarte, sorpresa 
que se multiplicaba cuando en 
el descuento el equipo com-

plutense lograba por media
ción de Christian el tanto que 
no había logrado anotar en los 
90 minutos de juego anterio
res. Con este gol el mal fue 
menor y los locales amarraban 
un punto que puede ser im
portante al final del campeo
nato liguero. 

Este segundo empate de la 
temporada ha dejado al Alcalá 
situado en la sexta posición de 
la tabla con ocho puntos en su 
haber, cuatro menos que el lí
der de la categoria. 

Este fin de semana el filial 
complutense visitará el campo 
del Carranza para buscar su 
primera victoria lejos del mu-

nicipal del Val tras un empate 
y una derrota. Un partido en el 
que además intentará reen
contrarse con la victoria ante 
un equipo a priori fácil y que 
en la pasada jornada caía por 
3-1 ante el actual líder del 
grupo 1 de la Regional Prefe
rente, el Barrio del Pilar. 

CLASIFICACIÓN 

Pt. G E P F C J 

1 u Barrio Pilar 12 5 4 o 1 9 2 
2 Colmenar 11 532013 7 
3 Majadahonda 11 5 3 2 o 7 1 
4 Tomado 11 5320 -8 4 
5 Leones castila 9 5 2 3 o 4 2 
6 ALCALÁ B 8 522111 6 
7 Pozuelo 8 5 2 2 1 9 7 
8 Cobefta 7 5 1 4 o 5 4 
9 Torrej{lnCF"A"7 5 2 1 2 5 4 

10 u e Vilalba 6 5 1 3 1 9 6 
11 Moratalaz 6 5 1 3 1 5 6 
12 S. Federico D.V.5 5 1 2 2 2 9 
13 Carranza "A" 4 5 1 1 3 6 9 
14 Moralzarzal 4 5 1 1 3 4 9 
15 EFMO Boaállla 3 5 o 3 2 2 4 
16 Coslada 3 510426 
17 RomaCF 2 5 o 2 3 4 12 
18 VilaRosa 1 5 o 1 4 3 10 

PUERTA de Madrid 



l•otbo• Segunda -a· 1 

Tras siete iomadas la Deportiva sigue escalando puestos v aún permanece invicta 

1·2, el Alcalá se sube al carro de los grandes 
RESULTADO: C.F. Marino. 1 (César, min. 4); R.S.D. Alcalá, 2 (Dani Calvo, min. 22 y m.in. 85). 
C.D. MARINO: Morán, Helio, Miner, Vallina, Llabona, Juli (Davinchi, min. 63), Iglesias, Fer
mín, Javi (Secades, min. 77), César y Peláez (Vitorchi, min. 65). 
R.S.D. ALCALÁ: Leal, Joselu, Romero, Diego, Fran, Toñin, Contreras, Javi López, Dani Cal
vo, Nacho Serrano (Rabadán, min. 75) y Nico. 
ÁRBITRO: J. Amigo. Amonestó a los locales Helio, Llabona, Davinchi, Iglesias y Fermín. Por 
parte complutense vieron la amarilla Toñin, Nacho Serrano y Rabadán. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en el estadio Miramar. 

La máquina del Alcalá parece 
que poco a poco va engrasándo
se con la consiguiente llegada 
de resultados positivos. Tras la 
racha de cinco empates conse
cutivos, la Deportiva ya ha con
seguido dos importantes victo
rias que la han colocado entre 
los mejores del grupo. Victorias 
que han demostrado que el Al
calá espera quedarse en este 
tren y no renunciar a nada en el 
presente campeonato liguero. 

El pasado domingo y en tie
rras asturianas los de David 
Gordo teman el que hasta ahora 
era el más débil de los equipos a 
los que se había enfrentado, el 
C.D. Marino, conjunto que ocu
pa la parte baja de la tabla. 

No empezaron bien las cosas 
para la expedición alcalaina, a 
la que no le faltó la animación 
de sus más fieles seguidores. 
Cuando aún se estaban asen
tando sobre el terreno de juego 
la Deportiva recibía un jarro de 
agua fria con el tempranero gol 

Y la cosa empezó de forma co
rrectísima, hasta se ha acordado por 
los dirigentes de este deporte de 
nuestros amores, que antes de los 
partidos internacionales, pasen todos 
los jugadores de un eqmpo por de
lante de "sus enemigos" y darse la 
mano amigablemente. Y si algunos 
componentes del choque -ya empie
za la palabra a tener algo de brus
quedad-, se conocen de alguna otra 
ocasión, se suele emplear de forma 
habitual el beso como saludo. El 
beso es la culminación de un cariño 
o amistad mutua. El beso, que tiene 
diversidad de ramificaciones, en su 
raíz aglutina toda la esencia del 
mundo poético. Dos personas que se 
besan, se intercambian sentirruentos 
de amor, amistad y hasta de placer 
sin ningún ápice de maldad. Bueno, 
hubo un caso de aquel beso bíblico, 
en el que existió un previo aviso del 
malvado: "aquel a quien besara, será 
el señalado para que después crucifi
quéis ... " Textualmente füe algo pare
cido, ~ro el denominado "beso de 
Judas , bastante castigo le cayó en
cima. Para él no hubo perdón popu
lar y ha quedado a través de los si
glos como el apóstol perverso y mal
vado. ¿Pero como se puede explicar, 
que si un encuentro deportivo em
pieza con besos y abrazos, simyle
mente oído el toque inicial del arbi
tro, ahí ya no conocen ni a la "madre 
que los parió"? Son capaces, por im
ponerse a uri contrario en una simple 
Jugada sin peligro de gol, de romper
se los dientes o la nariz; fracturarse 
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de César. Pero esto no supuso 
que los alcalainos se desanima
ran, sino que siguiendo en su ya 
habitual y centrada defensa, y 
con la rápida movilidad del ba
lón en el centro del campo. La 
insistencia complutense comen
zaba a dar sus primeros acerca
mientos al área rival y en el mi
nuto 22 el delantero Dani Calvo 
poma las tablas en el marcador. 
Unas tablas con las que se lle
gaba al descanso. 

Pero el Alcalá quería más y no 
desesperó en su intento. En la 
segunda mitad los compluten
ses siguieron seriamente plan
tados dejando muy pocos hue
cos para los ataques de los loca
les, que veían cómo la Deportiva 
se llevaba tres meritorios pun
tos con el segundo gol obra tam
bién de Dani Calvo, que rema
chaba en boca de gol una per
fecta jugada del recién salido 
Rabadán. Un gol que nueva
mente mostró que esta tempo
rada el Alcalá tiene la suerte de 

su lado, ya que la pasada cam
paña las tornas eran totalmente 
contrarias, perdiendo en los mi
nutos finales de los partidos nu
merosos puntos. 

El único del grupo 
que permanece 
invicto 
La Deportiva se ha quedado 

como el único equipo del grupo 
1 que aún no conoce la derrota 
tras siete jornadas disputadas. 
Este pequeño galardón lo com
partia hasta el pasado domingo 
junto al Zamora, que en la últi
ma jornada caía derrotado ante 
el filial madridista. De esta ma
nera los complutenses han con
seguido colocarse paso a paso 
en la sexta posición de la clasi
ficación a un punto de los pues
tos de playoff y a tan sólo tres 
del actual líder, el Real Madrid 
B. 

Este fin de semana el fútbol 
de segunda B vuelve al munici-

Del beso al tortazo, un frágil velo 
la tibia o el peroné (a veces los dos 
juntos) o lo nuevo de última genera
ción, para que no lo detecten ni las 
cámaras: el pisotón en el pie o en el 
tobillo, que pueden causar lesiones 
más graves y de peor recuperación 
que las roturas limpias de huesos. El 
juego sucio se ha impuesto de forma 
brutal. Descaradamente y de forma 
casi habitual, consentido por las re
glas, la aglomeración de jugadores 
ante la ¡:>ortería por algún saque cer
cano o de esquina, se transforma en 
un "baile de Iobos" a los que no les 
interesa el balón para nada, sola
mente el anular "como sea" la liber
tad y el movimiento del enemigo 
-esta vez sin comillas-. Esta lucha 
feroz por el triunfo del equipo no va 
acompañada de un juego vistoso, si 
no por una forma de provocar desca
radamente, engrandeciendo hasta lí
mites dramáticos, lo que en ese pre
ciso caso no ha pasado de un lance 
del juego. Los árbitros ante estas ac
titudes, por muy bien preparados 
que lleguen física, mentiil y regla
mentanamente, están más desonen
tados que un burro en un parque te
mático. Lo que ocurre en el terreno 
de juego y cuando veintidós focos 
de tensión tratan de "desorientarle" 
en cada lance, no hay poder humano 
9ue pueda hacerse con el mando. El 
'deporte rey", está generando cada 
vez más violencia.Ver al árbitro pi
soteado por las masas es el sueño sá-

dico de muchos hinchas que se sien
ten ¡:¡erjudicados fºr sus decisiones. 
Aquí no existe e error humano, se 
dice, esto es descaradamente una 
forma de querer perjudicar a nuestro 
equipo. Y .Pasamos sin damos cuen
ta de la violencia en el césped a la 
otra violencia -más salvaje y bru
tal-. El gran espectáculo del fútbol, 
se ha convertido en un escaparate 
donde se deciden grandes avances 
en la imposición de unos grupos a 
otros. ¿Existen dos espectadores que 
vaxan al estadio con la misma finali
dad? Bueno, ¡:>ongamos que la ma
yoría van simplemente a ver fútbol y 
de paso desear que gane su equipo 
predilecto. ¿Y los otros? Los que se 
llevan toda clase de artilugios para 
maltratar al primero que les mire de 
mala forma; los que se dedican todo 
el partido a atosigar a los que llevan 
otros colores en sus insignias; los 
que rompen vallas, asientos, crista
les ... , y Iiasta los que haciéndose pa
sar por cojos, entran en el campo y 
apafean con su muleta a un guardia 
cuyo único objeto defensivo era una 
porra. ¿Saben estas masas lo que 
significa un beso, o abrazan siempre 
con un cuchillo en la mano? La JOr
nada futbolística está llena de placer 
cuando has soñado que tu equipo 
gana el partido que tendrá que JUgar 
por la tarde. Qmzá tengas que ir en 
autobús porque juega de visitante. 
Te juntas con los amigos que "vis-

pal del Val con la disputa del en
cuentro entre la R.S.D. Alcalá y 
el equipo gallego del Ourense, 
equipo que en la pasada jorna
da vencía con comodidad en 
casa al Ávila por 4-1. 

Los de David Gordo intenta
rán seguir dando grandes satis
facciones a sus aficionados, a la 
vez que buscarán instalarse de
finitivamente en los puestos ca
beceros de este agu errido grupo 
1 de la categoría de bronce del 
fútbol español. 

CLASIFICACIÓN 

J G E PFC Pt. 

l. R. Madrid B 7 4 2 115 9 14 
2. U. las Palmas 7 4 2 115 10 14 
3. Pontl!Yedra 7 4 1 2 11 1313 
4. Playas .Jandia 7 3 3 113 8 12 
5. Atlético B 7 3 3 1 9 6 12 
6. ALCALÁ 7 2 5 o 10 6 11 
7. Lanzarote 7 3 2 2 21 15 11 
8. Zamora 7 2 4 111 9 10 
9. PonfelTadina 7 3 1 3 13 9 10 

10. Ourense 7 2 3 2 10 10 9 
11. CeltaB 7 2 3 2 7 7 9 
12. Langreo 7 2 3 2 3 4 9 
13. Alcon:6n 7 2 2 310 10 8 
14. Avilés 7 2 2 3 5 8 8 
15. Ávia 7 2 2 3 9 15 8 
16. e Leonesa 7 1 4 2 5 8 7 
17. Ribadesella 7 1 4 2 5 9 7 
18. Corraleio 7 1 3 3 6 8 6 
19. Mamo 7 1 1 5 9 17 4 
20. Lugo 7 o 2 5 3 9 2 

ten" tus mismos colores y en el via
je se hacen planes para la jornada. 
La visita a la ciudad donde Juega tu 
equipo es todo ilusión. La comida 
-sea en restaurante o en la pradera 
más cercana-, son momentos llenos 
de jolgorio: qué importa que se cai
ga la tortilla al suelo, si al buen 
hambre no hay pan duro. No faltará 
la bota con buen vino, pero nunca el 
alcohol debe imponerse a la norma 
"de saber ganar y saber perder". El 
espectador debe presenciar el parti
do disfrutando o sufriendo, pero 
todo con moderación. Los protago
nistas están abajo en la hierba o en la 
tierra, que algún campo queda toda
vía sin sembrar. Nunca debes con
vertirte en protagonista de un espec
táculo que está lleno de belleza y al
gunos convierten en guerra sucia. 
Luego, cuando finaliza el partido, 
vuefves al autobús y la fiesta y ale
gría puede durar hasta que las fuer
zas te acompañen, compartida con 
los tuyos. Si el final ha sido la derro
ta de tu equipo, el autobús es algo 
¡:¡arecido a un duelo -bueno, hay 
duelos que tienen mucha gracia-, 
pero sin exagerar. Solamente ha sido 
una derrota deportiva. El domingo 
trae a continuación un lunes, la vida 
sigue, y si empiezas a pensar que el 
próximo dorrungo ganará tu equipo, 
figúrate los días que te quedan para 
soñar y disfrutar de ese sueño, aun
que el domingo vuelva a perder, que 
de todo hay. 

ATILA-NO 
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AJedrez 

Et mes de oeblbre marca et comienzo de ta temporada 
con et inicio de tas diversas compeUciones onciates 

Comienza la temporada 
aiedrecíslica 2002/2003 

Liga Infantil por equipos: 
El sábado día 19 comienza la 
liga infantil por equipos y lo 
hace con algunas novedades, 
entre ellas el diferenciar en
tre categoría sub. 14 y cate
goría sub.12. El sistema de 
juego dependerá del número 
de equipos inscritos (el año 
anterior fueron 35) si bien lo 
habitual es el sistema suizo a 
siete rondas. En esta oca
sión, al igual que en la ante
rior, el Club Ajedrez Alcalá 
participa con dos equipos. 

Liga Absoluta por Equi
pos: Dará comienzo el pri
mer domingo de diciembre y 
se prolongará hasta finales 
de abril de 2003, aquí s e jue
ga por el sistema de liga a 
una sola vuelta, disputándo
se 13 rondas en total. Los 
equipos están formados por 
6 jugadores y para esta edi
ción se ha modificado el rit
mo de juego, estableciéndose 
un tiempo total de 2 horas a 
finis (caída de bandera) por 
jugador. Aún no está deter
minado el número de equi-

pos que participarán en esta 
competición, aunque pres u -
miblemente será similar al 
del año anterior (7 equipos 
repartidos entre primera, se
gunda y tercera división). 

Esperemos que la presente 
temporada sea mejor que la 
anterior en la cual se produ
jeron dos descensos y un as
censo. 

TORNEO SOCIAL: 
El Torneo Social que cada 

año organiza el Club de Aje
drez Alcalá, dará comienzo el 
viernes 8 de noviembre, se 
disputará por el sistema sui
zo a 7 rondas de una hora y 
treinta minutos por jugador 
a término. Las partidas se 
desarrollarán los viernes en 
el local del Club de Ajedrez. 
Como su propio nombre in
dica se trata de un torneo ce
rrado en el cual sólo pueden 
participar aquellos jugadores 
que sean socios. 

Ric ardo RECUERO 

Veda de todas 
las especies de caza 
en Alcalá de Henares 
La concejalía de Ciudad 

Sostenible del Ayunta
miento de Alcalá pone en 
conocimiento de los intere
sados que por la Conseje
ría de Medio Ambiente de 
la Comunidad de Madrid 
se ha dictado la Orden 
2303/2002, de 1 de octu
bre, por la que se establece 
la Veda de todas las espe
cies de caza en los terrenos 
en régimen de aprovecha
miento cinegético común 
del término de Alcalá de 
Henares durante la pre
sente temporada de caza 
2002-2003. 

La citada Orden está fun
damentada en la necesidad 
de evitar que se puedan 
causar perjuicios no sólo 
para la caza, sino para el 
resto de las especies de 
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fauna existentes, y de for
ma muy especial, para im
pedir que, dado que los te
rrenos de aprovechamiento 
cinegético común están 
muy fraccionados y próxi
mos a los núcleos urbanos 
y zonas verdes destinadas 
al recreo y expansión de 
los ciudadanos, se puedan 
producir situaciones de 
alto riesgo para la integri
dad fisica de los mismos. 

Para cualquier informa
ción o aclaración que se re
quiera al respecto, se pue
de llamar a los siguientes 
teléfonos: 

- Teléfono Verde: 91 881 
72 70 

- Concejalía de Ciudad 
Sostenible: 91 888 33 00 
Ext. 1504. 

Juguemos al Aiedrez N' 31 
.. Rev de reves". úRPOV 

Anatoly Yevguénevich 
Kárpov, nacido en la ciudad 
de Zlatoust (Rusia) el 23 de 
mayo de 1951, aprendió a 
jugar a los 4 años, a los 11 
alcanzó el título de Mestro, 
a los 17 el de Maestro Inter
nacional y a los 19 el de 
Gran Maestro. Con apenas 
24 años alcanzó el titulo de 
Campeón del Mundo de Aje
drez, en el año 1975. Ha 
sido 7 veces Campeón del 
Mundo: en 1975 frente a 
Fischer (por incomparecen
cia), en 1978 y 1981 frente 
a Korchnoi, en 1984 frente 
a Kaspárov, en 1993 frente 
a Timman, en 1996 frente a 
Kamski y en 1998 frente a 
Anand. En el año 2000 se 
negó a defender el titulo por 
discrepancias con la FIDE. 
Su palmarés es inalcanza
ble para el resto de 

mundo, incluido G. Kaspá
rov, obtuvo 11 puntos sobre 
13, resultando invicto y ob
teniendo un ELO promedio 
de 3.000 puntos, algo que 
sólo Fischer y él han conse
guido. La prestigiosa publi
cación ajedrecística Infor
mator ha premiado en 15 
ocasiones alguna de sus 
partidas como la mejor del 
año. Su juego es eficaz e in
imitable, en palabras de 
Kaspárov, con quien ha 
mantenido épicos duelos en 
la década de los 80. 

La siguiente partida, defi
nida por el propio Kárpov 
como la mejor de su carre
ra, fue disputada en Moscú, 
1992 en el Memorial Alekhi
ne y obtuvo el premio a la 
mejor partida. Los análisis 
son del propio Kárpov. 

los mortales: Ga- a e d e f g h 
nador en 147 gran- - U ~ 

8 des torneos (más 8 ~ • ~ 

~tet~d~~~~o~=~ - - • - • 1 

~~smd~~~2~'g1~º:;~ 6 - - • - • R 6 

~~~ue0~~{:1~:·p!~ 5 ~ - • - ~ - 5 

dicto algo más de 4 E - - ~ ~, 4 
un centenar. Su - . d d , 

3 ~!~ió~~~~~d~~~ 3 ~ ~ m m m 
~~) ~~~et~r~~~p~ 2 - - -j_~ 2 

~~ir~~~e :~ggg§ 1 ~jf- - - 1 

los mejores del a b e d e f g h 

Karpov,A (2715) - Kamsky,G (2655) 

1.d4 Cf6 2.c4 g6 3.Cf3 Ag1 4.g3 c6 5.Ag2 d5 6.c1d5 c1d5 7.Cc3 0-0 8.Ce5 
e6 9.0-0 Cfd710.f4 Cc6 ll.Ae3 Cb612.Aa Ad713.e4 Ce714.Cid7 lb:d7 
1S.e5 Tac8 N la teoría se acaba en este punto y la jugada de Kamski es una 
novedad [15 ... TfcS - 44/(557)] 16.Tcl a6 el caballo de b6 es una debilidad 
17.b3!? Tc7 18.Ddl Tfc8 19.g4 se inicia el ataque Af8 20.De3! [20.Ce2 
Txcl 21.Txcl (21.Cxcl Dc7,,) 21...Txcl+ 22.Cxcl Cc6 23.Cd32] 20 ... Cc6 
21.fS Aa3 (21...exfS 22.gxf5 Dxf5 23.Ah3 Dh5 24.AxcS Ah6 25.Dh3 Axcl 
26.Dxh5 gxh5 27.Axb7±] 22.Tcdl Cb4 23.Dh6! [23.Cbl Cc2! 24.Dh6 Af8] 
23 ... De8 (23...Cc2 24.Ce2±; 23. .. De7 24.Cbl Ab2 25.Ab4 Df8 26.Dd2 Tc2 
27.Del] 24.Cbl! Ab2 25.Ddl Cc2 (25 ... a5 26.a3 (26.Dxb2? Tc2 27.Da3 
Txa2) 26 ... Cc2 (26 ... Tc2 27.Del Db5 28.axb4 Te2 29.Dxe2 Dxe2 30.bxa5 Cd7 
31.Td2+-) 27.Dxa5±] 26.Rbl De7 27.Agl Cd7 28.Tf3 Db4 (28 ... b5 29.Th3 
Df8 30.Tfl±] 29.Dh6! (29.Df4 Axd4 30.Axd4 Cxd4 31.Txd4 Tcl+ 32.Tfl 
Txfl+ 33.Axfl Del 34.Cd2 Cxe5,,] 29 ... Df'S 30.Dg5! Dg7 31.Ddl b6 
32.Tdfi a5 33.h4 Cb4 34.a3 Tcl 3S.Df4 Cc6 36.Alt3! Cd8 37.Ae3 b5 
38.T3fl!± b4 39.ub4 ub4 40.Ticl T1c2 41.m 1'If2 42.lb:fl Aa3 
[42 .. .Ac3 43.f6 Df8 44.Dc2+-] 43.Dcl CieS [43...CbS 44.Cd2 (44.Dc8!? 
Cbc6 45.Ag5 Dj8 46.Axd8 C'.xd8 47.Cd2 Ab2 48.Cf3+-) 44 ... Cdc6 45.Cf3] 
44.d.IeS DxeS 45.Dc8! De4+ 46.Agl Dxbl+ 47.Rhl Ab2 48.lb:d8+ Rg7 
(ver diagrama) 49.f6+ Aú6 SO.Ah6+ Rlh6 51.Dú6 Del 52.g5+ Rb5 
53.Rg3 (53.Rh3? 00+ 54.DxfS gxf5 55.Af3+ Rg6] S3-Dc7+ S4.Rh31-0 
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Ciclismo 

Fátima 
de Acuña 

los premios Cervantes 
al depone se entregarán 
el día 21 de octubre 

la Esc;~;~n:;~~;Ub Ciclista lpla~:;;;; Ginkana del Ban:;;~ :;;manca fálima de Acuña V el 
Adrián Yubero Javier Plata v Daniel lda1e vencedores Clu~ Natación ll~alá, 
Los corredores del C.C .• Iplacea cerraron la temporada con una ginka!a en el conocido ba- 1e1ores depon1stas 
rrio madrileño de Salamanca, donde participaron 60 corredores de distintas escuelas de 1 
nuestra comunidad, siendo el Real Velo Club Portillo el organizador de la reunión. COIP utenses 

Los corredores alcalaínos del Mark Kunstar en tercera posi- cuarto Diego La Casta y octa
C.C. !placea fueron en puesto ción y 8° José Luis Díaz, con- vo Israel Almendáriz. 
de honor en promesas B siguiendo también Javier Pla- Por lo tanto, buen fmal de 
Adrián Yubero, que se impuso ta el Trofeo F.M.C. en esta mo- los pupilos de Ramón Plata, 
en su categoría consigu iendo dalidad . donde después de una tempo
con este triu nfo ser vencedor En infantiles de segundo rada con numerosos triunfos 
del Trofeo F.M.C. de Ginkana. también brillaron los iplaceas en competición lo hacen tam-

En infantiles de primero fue con Daniel Adama primero, bién en las pruebas de habili
el vencedor J avier Plata, con segundo David Martínez, dad. 

Campeonatos del Mundo contra reloj junior en Zolder lBélgicaJ 

El inlacense de Anroconsa Juan Carlos Fernández, 
nanicinante con la selección española 
El corredor junior de Aproconsa-Iplacea, actualmente campeón de España en la especialidad 
de contra reloj individual, Juan Carlos Fernández Mora, participó con la selección españo
la que dirige Juan Carlos Martin en la localidad de Zolder (Bélgica). 

Juan Carlos Fernández dio 
todo en los 23'200 kilómetros 
de la prueba, los nervios al 
querer hacerlo lo mejor posi
ble, la gran responsabilidad, el 
nivel de participación, etc. Le 
restó hacer mejor tiempo ha
ciendo el puesto 33º a l '54 del 
vencedor, el ruso Mikhail Igna
tiev (28'30) conocido por la afi
ción española con la victoria 
en la vuelta internacional al 
Besalla (Santander), donde los 
corredores de Aproconsa-Ipla
cea estuvieron luchando y 
Viendo el triunfo de este corre
dor ruso. 

Juan Carlos Fernández forjó 
el estar con -la selección espa
ñola junior en varías pruebas 
que venció en solitario, espe
cialmente su triunfo en el cam-
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peonato de España de este año 
conseguido en Salamanca, así 
como su tercer puesto en la 

vuelta internacional a Vallado
lid_ donde fue el mejor clasifica
do de la selección española. 

Juan Carlos nació en Fuenti
dueña de Tajo hace 18 años. 
Es otro corredor de futuro del 
e.e. !placea donde lleva mili
tando desde cadetes y los dos 
últimos años de juvenil. Su 
participación en un mundial le 
hace valor seguro para el año 
que viene donde estará en la 
categoría de sub-23 y equipos 
no faltarán para estar al ace
cho de este diamante en bruto. 

Enhorabuena, Juan Carlos 
por tu buena proyección en 
esta dificil modalidad contra 
reloj individual representando 
a tu e.e. !placea y a la selec
ción española en unos campe
onatos del mundo. 

El día 21 de octubre se cele
brará a partir de las ocho de la 
tarde en el Teatro Salón Cer
vantes la gala de entrega de 
los premios Cervantes al de
porte en su sexta edición. El 
acto será presidido por el al
calde, Manuel Peinado, y por 
el concejal de Deportes, José 
Luis García Pezuela. 

En esta sexta edición el jura
do ha considerado que el me
jor deportista o equipo nacio
nal ha sido la selección espa
ñola de fútbol sala. La karate
ca Fátima de Acuña, del gim
nasio Olimpia, ha sido desig
nada como mejor deportista 
de Alcalá con lo cual una dis
cípula de Lorenzo Granen, el 
mejor karateca complutense, 
recibe el premio Cervantes al 
deporte después de haberlo 
recibido Gema Méndez. 

El Club Natación Alcalá reci
be en esta edición el premio 
Cervantes al mejor equipo o 
club de la ciudad compluten
se, un premio que reconoce los 
méritos de un club en el que 
está realizando un excepcional 
trabajo un histórico de la na
tación alcalaína, Manolo ReVi
lla. 

El premio a la mejor empre
sa patrocinadora del deporte 
local ha sido concedido a Hi
percor mientras que el premio 
al deporte de personas disca
pacitadas es para Daniel Mali
na Martínez. Por último el 
equipo infantil de gimnasia 
rítmica Alkalá Nahar recibe 
una mención especial a los jó
venes valores. 
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Taelllwondo 

un oro del mundo iunior v un oro, dos platas v dos bronces sub-21 

Inmejorable comienzo de temporada 
para los chicos del Spon Sanabria 
El pasado 28 de septiembre en Coslada s e celebró el 1 Campeonato sub-21 de la Comunidad 
de Madrid. En el evento participaron. además de los clubes madrileños las selecciones de Ga
lic ia. Andalucía (que trajo en esta ocasión dos equipos), Navarra, Extremadura y Castilla-León. 

El campeonato comenzó a 
las 8 de la mañana en el poli
deportivo La Vía de Coslada. 
En esta ocasión, el gimnasio 
Sanabria participaba con un 
total de 9 chicos y 2 chicas. No 
obstante para la mayoria de 
ellos era el primer sub-21 ya 
que sus edades rondan los 14 
y 15 años y entran todavía en 
la categoría junior, pero la ex
periencia fue positiva para to
dos ellos porque todos realiza
ron unos estupendos comba
tes con los que demostraron 
que su nivel de competición 
está a la altura de categorias 
superiores a la suya. 

Entre los competidores más 
jóvenes estaban: Christian 
Peco (en menos de 62 kg) a 
quien por sorteo le tocó en el 
primer combate con el compe
tidor de la selección andaluza, 
con el que perdió por una cor
ta diferencia de puntos tras 
un reñido combate. También 
Alberto Gómez (en menos de 
54) estaba en este grupo y a él 
le tocó en el primer combate 
contra otro competidor de Ma
drid y aunque estuvo domi
nando durante los dos prime
ros asaltos y fue con el marca
dor a favor, en el último asalto 
el otro competidor logró re
montar. Para Luis Melguizo 
que peleaba hasta 58 kg., la 
suerte no fue mejor, disputó el 
primer combate con el compe
tidor andaluz y en este caso 
estuvo muy reñido desde el 
principio aunque al final ante 
el empate a puntos (4 a 4) la 
decisión de los jueces fue favo
rable al competidor de fuera. 
El caso de Roberto Lerma 
(hasta 72 kg) tampoco fue dife
rente ya que en el primer com
bate se encontró con el compe
tidor de Navarra al que no 
pudo superar. Noelia Luna en 
peso minimosca (hasta 4 7 kg) 
también se encontraba en el 
grupo de los competidores 
más jóvenes y corrió la misma 
suerte que sus compañeros 
tras perder en el primer com
bate con la competidora de 
Castilla y León (quien ya tenía 
una larga experiencia en la ca
tegoría senior) . Ismael Pérez 
(en la categoría de menos de 
78 kg) sin embargo consiguió 
ganar su primer combate y 
perdió el segundo contra el 
competidor navarro aunque de 
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nuevo los árbitros favorecie
ron al equipo de fuera, ya que 
debió quedar eliminado por 
amonestaciones. 

José Luis Polo, que peleó en 
menos de 84 kg. , una catego
ría por encima de la suya, tuvo 
suerte y el sorteo le permitió 
librar el primer combate y dis
putó directamente la semifinal 
contra un competidor de otro 
gimnasio madrileño al que sin 
embargo no logró ganar. De to
dos modos obtuvo la medalla 
de bronce. 

Para todos ellos era el pri
mer campeonato sub-21 y to
dos se enfrentaron a competi
dores que los superaban en 
experiencia y en edad, pero 
supieron estar a la altura de la 
competición y no se lo pusie
ron nada fácil a sus rivales. 

En el grupo de los más expe
rimentados estaban Javíer Al
caraz (en menos de 62 kg), que 
tras realizar tres combates en 
los que ganó con una cómoda 
diferencia, se encontró en se
mifinales con el competidor de 
la selección andaluza y en este 
caso los jueces sí descalifica
ron al competidor alcalaíno 
por amonestaciones; Antonio 
Rodríguez, en la categoría de 
menos de 78 kg., consiguió 
una plata tras cuatro comba
tes. Disputó la final contra 
otro madrileño y aunque has
ta este combate todos los ha
bía superado sin ninguna difi
cultad, en esta ocasión el con
trincante fue superior. 

El caso de Laura Alcántara 
(en menos de 67) que también 
consiguió una plata fue muy 
diferente, ya que tras tres 
combates se encontró en la fi
nal con la competidora de la 
selección gallega y tras quedar 
el marcador con un empate a 
3 puntos los jueces, que pare
cían más empeñados en favo
recer a los competidores de 
fuera que a los de casa, dieron 
como vencedora a la contrin
cante gallega. 

Manuel Casquero, que en 
esta ocasión peleó en la cate
goría pesado (más de 84 kg), 
fue el único que consiguió el 
oro en esta ocasión ganando 
tres combates con gran como
didad. El cuarto combate co
rrespondiente a la final no lle
gó a disputarse al no presen
tarse su oponente. La superio-

ridad de este competidor alca
laíno fue manifiesta desde el 
primer combate. 

Para el equipo masculino fue 
el tercer puesto en la clasifica
ción general (quedando en ca
beza de todos los clubes ma
drileños participantes) y tam
bién terceros en la clasifica -
ción general por equipos (mas
culino y femenino) lo que de
mostró que después de dos de 
las selecciones territoriales de 
todas las que participaron el 
club alcalaíno fue el mejor su
perando incluso a otras selec
ciones. 

Pero la mejor noticia llega 
desde Creta donde del 1 al 6 
de octubre se ha celebrado el 
campeonato del mundo junior 
al que acudieron alrededor de 
50 países y en el que partici
paba una alumna de este gim
nasio, Verónica Muriel, quien 
fue seleccionada en el peso ga
llo (menos de 46 kg) tras que
dar campeona de España. La 
aventura comenzó el verano 
pasado en Santander donde 
fueron un grupo de junior (to
dos ellos medallas en el cam
peonato de España). De alli 
saldría la selección que parti
cipó en el mundial y entre 
ellos figuraba el nombre de Ve
rónica Muriel. Pero aún le 
quedaban más emociones an
tes del mundial ya que la se
lección junior se fue al com
pleto a Corea a prepararse 
para el campeonato del mun
do. Allí compitió en el Open de 
Korea junior, en el cual consi
guió la medalla de plata en su 
categoría. Allí ultimaron su 
preparación fisica y técnica, y 
por fin la ansiada cita en Cre
ta. El sábado día 5 de octubre 
era el día en que se disputaba 
el peso de Veróníca. En el sor
teo le tocaban países que esta
ban entre los favoritos como 
Alemania, Estados Unidos o 
Corea. En el primer combate 
tuvo que pelear contra Alema
nia en el que Verónica se im
puso con comodidad con una 
amplísima ventaja ganando el 
combate por una diferencia de 
6 puntos. 7 a 1 quedó el mar
cador para nuestra competi
dora. En el siguiente combate 
tuvo que medirse con la esta
dounidense a la que venció 
por 6 puntos a 4. Superado el 
combate contra Estados Uni-

Verónica Muriel, bronce en el 
Campeonato del Mundo "Junior" 

de Taekwondo 

dos el siguiente era Azerbai
yán, que no por ser un país 
con menos historia deportiva 
en lo que a taekwondo se re
fiere resultó ser más fácil, ya 
que su competidora consiguió 
sacar hasta 5 puntos que a 
pesar de todo no fueron sufi
cientes para superar los 7 que 
le marcó Verónica. Por fin en 
semifinales se enfrentó con la 
competidora coreana y aquí 
terminó la aventura de nues
tra competidora ya que el 
combate terminó con la pun
tuación en contra de España. 
No obstante el resultado es 
más que satisfactorio para 
nuestra joven competidora 
quien ha conseguido en su to
davía corta carrera deportiva 
un importante titulo que su
mará al de campeona de Espa
ña además de los dos campeo
natos Open en los que ha par
ticipado consiguiendo un pri
mero y un segundo puesto. 
Este año ha sido clave en la 
trayectoria deportiva de Veró
nica y estamos seguros de que 
si sigue en esta linea conse
guirá el año que víene muchos 
títulos más. Desde aquí ani
mamos a esta joven competi
dora a que continúe en esta li
nea de trabajo y que siga co
sechando éxitos deportivos. 

Este ha sido el comienzo in
mejorable de temporada para 
los chicos del Sport Sanabria 
que ahora tienen una nueva 
cita en Bruselas los próximos 
días 19 y 20 en el Open anual 
que se celebra en esta ciudad 
belga y para el que les desea
mos mucha suerte. Viajarán 
un total de diez competidores 
entre junior y seníor, acompa
ñados por su entrenador José 
Sanabria. Esperamos que a su 
regreso añadan un trofeo más 
a la larga lista de los que ya 
posee este club. 

t 9 de octubre de 2002 
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sucesos 
auopello monal en la 11-11 
El tallecido es 
un súbdito búlgaro 
que transitaba 

Susneron un coche en ~calá, robaron 
en Bñhuega v se rugaron en ea1nar1na 

por la calzada 
Ocurrió a primeras horas de 

la madrugada del pasado do
mingo, día 13 de octubre, a la 
altura del punto kilométrico 
41'370 de la N-11. Un turismo 
Opel Vectra en el que viajaban 
cuatro personas que salieron 
ilesas atropelló mortalmente al 
peatón Dimitar PD, de 42 
años, súbdito búlgaro, que 
transitaba por la calzada. 

Agentes de la Guardia Civil pudieron recuperar el dia 10 de 
octubre dos equipos informáticos que poco antes habían 
sido robados en la empresa Azulejos Centenera, situada en 
el polígono industrial de Brihuega. 

Sobre las 3'20 horas de la 
madrugada fueron vistos va
rios individuos en un turismo 
de color oscuro. que momen
tos antes habían entrado en la 
mencionada empresa, de don
de se llevaron dos equipos in
formáticos . Al tener conoci
miento de ello, la Guardia civil 
montó los oportunos dispositi-

vos de control y vigilancia y lo
calizó sobre las 3'26 horas a la 
altura de Camarma de Este
ruelas a un vehículo Fiat Tem
pra con matri1,;ula de Madrid, 
cuyos ocupantes, al observar 
la presencia de los agentes, 
abandonaron el coche y se die
ron a la fuga campo a través 
sin que pudieran ser localiza-

fJEurOCislón 
Su coche seminuevo con , . garant1a europea por escrito. 

COCHES DE TODAS LAS 
MARCAS Y 
MODELOS INCLUSO CON 
MENOS DE UN AÑO. 

CITROEN JUMPER (Va
rias): l.9 li!s8, Cooü, 31 
Fllg(ll. 35 LH 2!JOO TIJI. 

E 20% Desde 183,58 
flUll&'tnes 

CITllOEN Saxo 1.5 Oie
sel {Va!ix¡): NA. O/A. 

Años 97, 98, 99 y m . 
E 20%. Desde 92,05 

aros/mes 

MERCEDES A 160.AOO 
98. Pocos kms. IJA 

O/A. EJE. C/C. Uanlas. 
Techo eléctrico. E 20% 

278'20 fJmes. 

SEAT TOLEDO 
1.6 NA. O/A. E/E. 

C/C. Pocos kms. 
E20% 143 
euros/mes 

PEUGEOT 
BOXEA 1.9 

DIESEL 270 C. 
Año 98. E 20% 
154 euros/mes. 

CITROEN 
XANTIA 2.0 HDI 

110 c.v. Año 2001. 
Full equip. E 20% 

223'87 €/mes. 

C ITROEN 
C .15. Diesel. 

Mixta. Año 98. 
Entrada 20% 
111'43 €/mes. 

CITAOEN JUMPV 
COMBI 1.9TD 

A/A. D/A. Año 97 
E 20% 154,10 

euros/mes 

nYO S7025.11-ZW. l'lm 
~ amatzab. Nf.. oc. 
~uns.~ 
~ 

E3J!.254~íimes. 

VOLVOS-40 
1.9 TDI. Año 99. 
Pocos kms. Ful! 
equip. E 20%. 

247 euros/mes. 

PRECIOS 
EXCEPCIONALES. 
~ CITRO~N 
~~C_R_E_D_I T~ 

FINANCIACIÓN 
ADAPTADA 
ASU MEDIDA 

CITROEN XSAAA f'ICAS. 
so (Varias~ 1.600 ~~. 
1Jm~q2.0HD.Años 

99, 2000y2001. E 20% 
desde 162, s.3 euroshnes. 

CITAOÉN BERLINGO 
1.9 Diesel. Cumbre. 

Mo 98 NA. EJE. C/C. 
D/A. Pocos kms. Entra· 
da 20% 152'31 €/mes. 

PEUGEOT 'JtJ7 2.0 HDI. 
AOO 2001. F~ equip. 

Pocos Kms. 
~. 
Clpol1ulidal 

FORO TRANSIT FT 100 
COMBI 2!JOO DIESR 9 
PUJ>S.li'fl<.S.NA. 

O/A. EJE. C/C. Pocos kms. 
O¡xxtirijad. 

NISSAN 100 
NX 1.616V. 

Año93. 
Sin entrada, 

115 euros/mes. 

BMW320 
DIESEL. F/E. 
Supercuidado. 
Año 98. Pocos 

kms. Mejor verlo. 

CITROEN XSAAA 
PICASSO 2.0 HDI 

EXCLUSIVE. 1 mes 
uso. Opoltunidad. F/E. 
E 20% 288 euros/mes. 

PEUGEOT 406 ST DT. 
110CV.Mo9fl. 

Ful! equip. 
Ocasión. 

E 20% 186 euros/mes 

RENAULTCLIO 
(Varios) 1.200 

e.e. 1900 Diesel, 
3 y 5 puertas. Aros 
1999, 1998 y 1996. 

OPELCORSA 
1.7 DIESEL 3P. 
F/E. Año 2000. 

E20% 
124 euros/mes. 

ALFA ROMEO 147 TWIN 
SPARK. li'fl 2000. 14.00l 

im';.~. 
Mu:hos extras. E 20% 

235,45flUll&'tnes. 

CITROENC·S 
2.2 HDI Modelo SX 
136 CV. 15 días uso 
OPORll.WIOAD E :m 

:.i8, 18~ 

CfmOEN XSAAA 
P1CASSO 2.0 HDI SX 90 

cv. Año 2001. Sólo 
17.00lkms.~ 
E 20%. 247 eurm'mes. 

RENAULT 
MEGANE DTI. 

Año 99. FuU equip. 
Entrada 30%. 
169'05 €/mes. 

CITAOEN BERLINGO 
2.0 HDl. IJA D/A 

Poros kms. Mo 2001 . 
E20% 

195,00 etJfOS/mes. 

FIAT DUCATO 2.8 
TDID SOBREELEVA· 
DA NA Mo 2001. 

Pocos kms. Ocasión. 
E 20% 247 euros/mes. 

FORO PROBE 2.5 
24V. F/E. Año 99. 

Supercuidado. 
Mejor verlo. E 20% 

112 euros/mes. 

DAEWOO 
LANOS 1.6 ALPINE. 
Mo 99. Pocos kms. 

E20%. 
113 euros/mes. 

JEEP GRAND PEUGEOT 406 ST 
CHEROKEE TO. DT HDI BREAK 
Año 99. Pocos Mo 2000. F/E. 

krns. F/E. E 20% Oportunidad. E 20% 
329 euros/mes. 2fíl euros/mes. 

GAAANTIA 
EUROPEA 
DE HASTA 
DOS AÑOS. 

mm XANTIA 1.9 
TUR!KXJIESEL li'fJ 98. 

NA. O/HIE. C/C. 
Entrada 20% 182'98 

€/mes. 

HYUNDAI lANTAA 1.9 
DIESEL ABS. NA. 

O/A. EJE. C/C. Mo 99. 
Opot1unidad. E 20% 

143 euros/mes. 

llJWJJIWDXlt'lñll 191! 
~ 19l!Dr.mti, 191!0 Fuifn 

/im!ll,!l'l,311ly2001 
Sil entrada, desde 

150 euros/mes 

anmxs.w. 
2.016V. EXOJJSIVE. tm 

lilab. &{,oc. D/A. IJDs. 
Na'llgaib:Nll2Wl.l'lm 
lm!.E3J!.~ell!l'Jmes. 

SEAT COADOBA 1.9 
SO 4 PUERTAS. Mo 
99 IJA D/A E/E C/C. 

E20% 
174 euros/mes. 

SEATTOLEDO 
TDI SIGNO 110 

CV. Año99. 
Pocos kms. 

E 20".4 
236 euros/mes 

SEAT !BIZA 1.6 RENAtlTCUO(VARKlS): 
5 PUERTAS. 1.4, 1.9, DIESEl, 3 y S 

Año 97. p.ier!as.Años97,98,200l 
E 20% y 2001. E 20% 

102 euros/mes desde 9'l etlWmes. 

CITROENC 15 
1.9 DIESEL FA

MILIAR. Año 
97. Sin entrada, 
89 euros/mes. 

HYUNOAICOUPE2.0 • FX.Mo2000. 
Ful equip. Poros Kms. 

Opommidad. 
E 20% 174 euros/mes 
~ 

COMPRAMOS COCHES. PAGO CONTADO 

• • VENGA A VERLOS A: 

AUTOMOCION ALCALA S.L. concesionario Oficial Citroen 
Vía Complutense, 113. Tel.: 91 880 10 95. Alcalá de Henares CITROEN 

PUERTA de Madrid 

dos. En el interior del vehiculo 
fueron encontrados los men
cionados equipos, que fueron 
recuperados, así como el vehí
culo reseñado, que había sido 
robado en Alcalá de Henares y 
cuya sustracción había sido 
denunciada el día 9 en la co
misaria de policía de Alcalá. 

APiastado por una 
máquina de prensado 

Falleció un 
trabajador de 32 años 

Poco antes de las 12 de la 
mañana de lunes día 14 de oc
tubre ocurrió un accidente la
boral con resultado de muerte 
en la empresa Plásticos Van
guardia, situada en el polígono 
industrial Miralcampo de Azu
queca de Henares. El fallecido, 
Manuel Antonio VG, de 32 
años de edad, era vecino de la 
citada localidad. Según apun
tan todos los indicios, el traba
jador mmió aplastado por una 
máquina de prensado. Al lugar 
del suceso acudieron los servi
cios médicos del 061, que 
nada pudieron hacer por el jo
ven y certificaron su muerte. 
La policía judicial de la Guar
dia Civil instruye las corres
pondientes diligencias. 

Niño grave 
al ser atropellado 

Sobre las 13'50 horas del do
mingo dia 13 de octubre, un 
niño que transitaba en bicicleta 
resultó con lesiones de carácter 
grave al ser atropellado por un 
turismo Ford Orion conducido 
por una joven de 26 años, que 
salió ilesa. El accidente tuvo lu
gar en Alovera, en la confluen
cia de las calles Pedro Salinas y 
Alejandro Casona. 

un herido grave v 
dos leves en la N-11 

Sobre las 20 horas del día 13 
de octubre ocurrió un acciden
te de circulación en el kilóme
tro 55 de la N-II en el que se 
vieron involucrados un Ford 
Fiesta matricula de Guadala
jara conducido por José Luis 
HH, de 47 años de edad, que 
salió ileso, y un Renault Mega
ne matricula de Madrid en el 
que viajaban cuatro jóvenes, 
resultando uno de ellos herido 
de gravedad y otros dos con le
siones leves. 

t 9 de octubre de 2002 
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El cristal estaba desmontado y el marco forzado. Carlos Aguilar, encargado del establecimiento. 

Segundo alunizaje en 15 días en la tienda .. Chova's" de Cuatro Caños 

Los ladrones se llevaron gran cantidad de 
prendas de las meiores marcas 
En la madrugada del miércoles día 16 de octubre la tienda de ropa para hombre Chova's situada 
en el número 1 de la calle de la Azucena, junto a la plazoleta de los Cuatro Caños, sufrió un nue
vo robo, el segundo en quince días. Según fuentes oficiales, el delito fue cometido sobre las 5'30 
de la madrugada. No sonó la alarma y fue un vecino, uno de los pocos que residen en la zona, ya 
que la mayoría de los edificios son oficinas, el que dio aviso a la policía. 

Cuando escribinlos no hay 
datos concluyentes de los po
sible autores, que levantaron 
la luna de uno de los escapa
rates, probablemente con un 
gato hidráulico, y se llevaron 
prendas de últinla moda y de 
las mejores marcas -Lacoste, 
Burberry y Caramelo princi
palmente- y trajes, abrigos y 
chaquetones. Según Carlos 
Aguilar, encargado del estable
cimiento, "parece que conocí
an la tienda, ya que vaciaron a 
oscuras las estanterias donde 
estaban colocadas las mejores 
prendas; como en esta zona 
sólo hay oficinas, no hay ape
nas vecinos que nos puedan 
dar datos sobre lo ocurrido, no 
sabemos qué aspecto tenían 
los ladrones ni cómo se ha re
alizado el robo". 

"Estamos valorando las pér
didas -nos dice el mismo miér
coles por la mañana-. Es mu
cho lo que se han llevado y ya 
son tres robos seguidos. Uno 
fue el año pasado y ahora son 
dos en quince días. Entre la 
peatonalización, que nos está 
perjudicando mucho al no te
ner aparcamiento, y la insegu
ridad tan grande con tres ro
bos y dos en quince días, es 
demasiado. Aparte del robo se 
estropean las ventas porque 
los pedidos ya están hechos. 

19 de octubre de 2002 

Nos han quitado la ropa de 
temporada y lo que más lamen
to es que ya no se puede repo
ner. Las marcas que distribu
yen diseños exclusivos la sir
ven sobre pedido del cliente y 
ya son inlposibles de reponer". 

Segundo robo 
en quince días 
Éste es el segundo robo por 

alunizaje que sufre este esta
blecimiento en quince días. El 
anterior fue el martes día 1 de 

•:• Windows + Microsoft O/fice 
Del 5 de Noviembre al 5 de Diciembre de 2002 
Horario: De 09:00 a 12:00 h. 
Importe: 205 € 

•:• Auditoría 

inlonnación: 

Del 6 de Noviembre al 1 O de Diciembre de 2002 
Horario: De 19:00 a 22:00 h. 
Importe: 175 € 

• Plaza de la Victoria, 1 • 28802 Alcalá de Henares • www.camaramadrid.es 
1 Tel. : 91 889 22 76 . Fax: 91 881 37 75 Í gte2@camaramadrid.es 

, 1 ~ ' [ • 

octubre, también de madruga
da. Los ladrones no han sido 
detenidos y su identidad se 
desconoce, y por la forma de 
actuar es muy posible que se 
trate de las mismas personas. 
La ropa de marca tiene muy 
buena salida en los mercadi
llos. Prácticamente se la qui
tan de las manos al venderla a 
bajo precio. Cada vez son más 
numerosos los robos de pren
das de este tipo. El valor del 
botín que los ladrones consi
guieron con este robo se apro
xima a los 6.000 euros. 

En el robo 
fueron utilizados 
cuatro vehiculos 
Según informó la Policía Lo

cal, en el robo fueron usados 
cuatro vehículos de gran po
tencia: dos BMW, un Mercedes 
y un Volkswagen Golf, tres de 
los cuales consiguieron darse 
a la fuga y uno, el Volkswagen 
Golf, quedó atrapado en una 
zanja a la altura del Juncal, 
lugar por el que intentó huir 
cuando se montó un control 
policial para interceptar a los 
ladrones. En el vehículo apa
recieron unas doscientas 
prendas. Al día siguiente apa
reció en Guadalajara el Merce
des, también con ropa en su 
interior. En la huida, los ladro
nes embistieron a un coche 
policial en la misma calle de la 
Azucena con un BMW. 

PUERTA de Madrid 
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ladre e hiio viaiaban en el Fiat Punto que intervino en la colisión con la moto 

Se recuperan los dos heridos en el 
accidente de la carretera de Meco 
La mujer que conducía el Fiat Punto implicado en el accidente de la carretera de Meco se 
recupera de sus heridas, lo mismo que su hijo de seis años que viajaba en ese coche que 
colisionó con la motocicleta pilotada por José Manuel Martín Bullón, quien resultó falleci
do. Como recordarán los lectores de PUERTA DE MADRID, el accidente ocurrió el viernes 
4 de octubre a la altura del kilómetro 3 de la carretera que une Alcalá con Meco. La moto
cicleta viajaba en dirección a Alcalá mientras que el Fiat Punto iba hacia Meco cuando se 
produjo la colisión. No llegó a ser un choque frontal sino que el golpe afectó a todo el la
teral izquierdo del turismo. Al producirse el choque, el Fiat Punto dio tres trompos y vol
có quedando heridos sus dos ocupantes, una madre y su hijo de seis años. 

Sin embargo, el motorista La Guardia Civil trasladó a var la vida de José Manuel 
sufrió un impacto mucho ma- madre e hijo al hospital 'Prin- Martín Bullón. 
yor que le costó la vida. Al pa- cipe de Asturias' ya que los re- En cuanto a los heridos, la 
recer impactó con su cuerpo cursos sanitarios no llegaban. madre y el hijo sufrieron con
en el coche y sufrió por ello un Después llegó al lugar del ac- tusiones diversas como conse
traumatismo craneoencefálico cidente la UVI móvil del SER- cuencia de los trompos que 
y torácico severo que le hizo CAM, cuyos facultativos no hizo el coche y del vuelco del 
perder la vida. pudieron hacer nada por sal- mismo. 

Buscadores de setas con problemas 

La Guardia Civil rescata a un buscador de setas 
Slllrií ca11m11res en las piem1s. que le impedían salir de un 111rr1nco 

La Guardia Civil del puesto 
de Cogolludo (Guadalajara) 
procedió hacia las 22 horas 
del pasado martes día 15 de 
octubre al rescate de un hom
bre de 55 años que se encon
traba en un barranco de dificil 

acceso próximo a la presa de 
Alcorlo. El hombre, identifica
do como Manuel Alfredo C.C., 
vecino de San Sebastián de 
los Reyes había salido al cam
po concretamente a esa zona 
con el fin de recoger setas, 

cosa en la que al parecer es 
experto, pero cuando bajó a 
un barranco en el que las se
tas eran abundantes sufrió 
unos fuertes calambres en las 
piernas que le impidieron con
tinuar la marcha. 

Se perdió v loe localizado al día siguiente en buen estado de salud 

Buscador de setas buscado con helicóptero 
Efectivos de la Guardia Civil 

con ayuda de un helicóptero 
del Cuerpo, localizaron en la 
mañana del pasado miércoles 
16 de octubre a un hombre de 
49 años, que se extravió la tar
de anterior buscando setas. 

El hombre salió en compa
ñía de un amigo a buscar se
tas por el término municipal 

de Cogolludo (Guadalajara). 
El acompañante al no tener 
noticias de él, por no regresar 
al lugar acordado y no encon
trarlo en las inmediaciones, lo 
puso en conocimiento de la 
Guardia Civil que montó un 
dispositivo de búsqueda en el 
que intervinieron fuerzas de 
Cogolludo y Jadraque, patru-

llas del SEPRONA y un heli
cóptero, llegando incluso a 
solicitarse la intervención de 
un equipo del Servicio Cinoló
gico de Perros. Finalmente era 
localizado desde el helicóptero 
sobre las 12,30 horas, en 
buen estado de salud, en un 
paraje perteneciente al térmi
no de Arbacón. 

Detenido por cultivar marihuana en su casa 
Agentes de la Guardia Civil 

detuvieron a S.B.M., de 34 
años de edad y vecino de la 
localidad de Velilla de San 
Antonio, acusado de tener 
una plantación ilegal de ma
rihuana en su casa situada 
en la mencionada población. 

La intervención fue llevada 
a cabo el pasado fin de sema
na, cuando tras localizar el 
lugar y con la pertinente au
torización del propietario de 
la vivienda procedieron a re
gistrar eI domicilio, localizan-

19 de octubre de 2002 

do los agentes plantas de 
cannabis Sativa que se en
contraban camufladas tras 
una lona, por estos hechos 
procedieron a la detención 
del propietario de la vivienda, 
quien supuestamente se en
cargaba del cultivo y mante
nimiento de la plantación. Al
gunas de las plantas supera
ban los dos metros de altura 
y según informa la Guardia 
Civil el peso de las plantas en 
bruto ascendía a 19 kilos. 

Fue el día 9 de octubre 

cuando tuvo conocimiento la 
Guardia Civil mediante una 
llamada anónima que había 
una plantación de marihua
na, por la zona de la plaza de 
toros en una vivienda situada 
en la avenida de Colombia. 
Tras practicar los agentes 
una vigilancia en el lugar dio 
como resultado el descubri
miento de la plantación de 
marihuana en el interior del 
jardín de la mencionada vi
vienda de Velilla de San Anto
nio 

OCTUBRE Rdntegxoo 
Día 10 ......... 13.058 1-0-8 
Día 11 ......... 56.534 4 &-01• 
Día 13 ......... 35.287 7 ...,,7 
Día 14 ...... ... 82.359 8-3-9 
Día 15 ........ 85.397 8-3-7 
Día 16 ........ 22.558 2-5-8 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ram.6n y Cajal, 1 -Tlf. 91 886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

•Depresión, Ansiedad, 
Obsesiones, Fobias. 

• Stress, Anorexia, 
Disfunciones Sexuales. 

• Conflictos de pareja, 
Rendimiento Laboral. 

• Afecciones Psicosomáticas: 
Dolor, Artritis Reumatoide, 
Hipertensión Arterial , Asma. 

Petición de hora: 
91 883 02 13 
69619 42 59 

Plaza de España, 1 • 1 º C 
Alcalá de Henares 

'~ika~ 
CfTercia 18 -ALCALA DE HENARES 
Tlf:91 882 56 54 Fax:91 888 55 07 

TODO EN EMISORAS 
SERVICIO TECNICO E INSTALACION PROPIO 

www.comunic-alcala.es 

~iEFNICAL~ 
llllTDllMIBITII Cll&ICCIOI CEITUI. 
Y llUUZICIOl IE lllQIES USILEI 

Plll CIMllllllES 
llllllllllns ......... l'IS llllrtZllllS 

Teléf.: 91 883 46 47 
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AllCHU•LO 

"Era como una baldosa llena de bichos, bichos que saltaban, estaba el suelo lleno", comentaba Feliciana Rodríguez 

nEI mismo biólogo dijo que no había visto en SU Vida esos bichosn 

la zona del Veneural de Anchuelo 
ha vivido una misteriosa plaga 
Se desconoce con exactitud qué ha podido ser, pero los vecinos que viven en la zona del Venegral 
de la localidad de Anchuelo, aún tienen el susto en el cuerpo. El pasado viernes comenzaron a ver 
pequeñas manchas negras que se iban extendiendo hasta convertirse en lo que a simple vista po
dría parecer una aglomeración de tierra. Pero sólo a simple vista, ya que eran millares de minús
culos insectos, que devoraban las plantas creciendo hasta llegar a ser como pequeñas orugas. 

"Empezamos a ver cosas ra
ras el viernes, que lo vieron 
mis sobrinos de aquí arriba. 
Ellos echaron lejía, lo raspa
ron y pisaron, echaron insec
ticidas, y no se morían", expli
có a este semanario Feliciana 
Rodríguez, vecina de esta 
zona. 

Aquí daba sus primeros pa
sos esta misteriosa plaga que 
ha acabado destrozando nu
merosas plantas y árboles. 
Pero no sólo estos insectos se 
instalaban en ellos, sino que 
se repartían por cualquier cla
se de suelo. Asustados han 
estado los pocos vecinos resi-

interl; ~ansf 
SERVICIOS 

FINANCIEROS 

C/ . Cruz de Guadalajara, 1 - local
Ounto 4 Caños) 

ALCALÁ DE HENARES 

TU. 91 Bn 10 21 
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dentes en esta zona de An
chuelo, quienes no descansa
ron con tranquilidad hasta la 
noche del martes tras la fumi
gación realizada. Según Feli
ciana, "era como una baldosa 
llena de bichos, bichos que 
saltaban, estaba el suelo lle
no". 

Pero hasta el momento y 
hasta que se descubra con 
exactitud qué era, los vecinos 
desconocen qué pueda ser. 
'Vino mi hermano, que es 
concejal, con el secretario 
para ver qué eran y qué pasa
ba. Y mi hermano que tiene ya 
62 años y no lo había visto en 
la vida. Luego llamaron a un 
biólogo, que cogió unos pocos 
muertos y otros pocos vivos 
en un frasco, y el mismo bió
logo dijo que nunca había vis
to eso en su vida, y quiere de
cir, que es una especie de bi
cho que ahora mismo no es 
conocido, porque nadie sabe 
cómo es", dijo esta vecina de 
Anchuelo. 

El b iólogo que acudió al lu
gar y tras una primera inspec
ción con sus aparatos de au
mento, explicó, según Felicia
na, que "el insecto tenía como 
dos aletas, una cabeza muy 
pequeña y que suelta como 
una especie de liquido dulzón, 
pero que no conocía qué clase 
de bicho podia ser". 

Pero para Feliciana, que ha 
observado su evolución en es-

tos cuatro días que ha durado 
la plaga, puede ser una espe
cie de oruga por su forma de 
actuar. "Puede ser una oruga, 
porque ahora mismo se están 
comiendo todas las plantas, 
se posan en las hojas, se aga
rran, se juntan las hojas, ha
cen como un nido y de ahí sa
len las orugas. Por las carac
terísticas que yo veo ahora 
mismo pudiera ser eso. Calcu
la si cada huevecillo de eso es 
una oruga, son millares, mi
llares y millares de orugas. Y 
no es que se haya plagado un 
árbol, o una planta, no, están 
acabando con los árboles de 
ese paseo". 

A pesar de que en esta zona 
del Venegral ha sido en la úni
ca que ha aparecido con tanta 
claridad, no se descarta que 
haya estado más extendido. 
"La gente ha buscado como 
una especie de bicho parecido 
a las hormigas, pero no, por
que eso hay que agacharse en 
el suelo y mirarlo con lupa, 
porque si no es como si hu
biera escarbado algo, pero no, 
porque eso se convierte en bi
chos asquerosos, porque sal
tan como las pulgas", apuntó 
Feliciana, quien aseguró que 
"estamos asustados, porque 
donde mi sobrina ha habido 
una plaga impresionante, y 
tiene un niño de dos meses, y 
ella prácticamente no ha sali
do a nada". 

Feliciana muestra unas hojas 
dañadas por los insectos 

Ahora los vecinos esperan 
que esta misteriosa plaga no 
vuelva a reproducirse. "Espe
rando que una vez que han 
fumigado se termine, y mien
tras tanto que nos den la con
testación del biólogo, porque 
nadie sabe qué bicho es". 

interl; ~ansf 
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de productos de alta 
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~ TORBS DE LA ALAMEDA 

El alcalde de Torres declaró en el iuzuado al presentar el PSOE 
una denuncia en la fiscalía 

"Sov víctima de una venganza política" 
El alcalde de Torres de la Alameda, Francisco .Acedo, vuelve a estar implicado en un asunto 
judicial. Esta vez el exconcejal de Urbanismo tuvo que declarar en el juzgado de primera ins
tancia e instrucción número 2 de Arganda del Rey al acusarlo el PSOE en la fiscalia de que 
todo lo que se había realizado en el polígono industrial era ilegal. Además, el anterior con
cejal de Urbanismo, Antonio Sotoca, independiente en el gobierno formado por el PSOE, lo 
acusó de haberle propuesto repartirse comisiones ilegales. Se da la circunstancia de que 
Antonio Sotoca es el hermano del actual concejal de Urbanismo, Benito Sotoca, también in
dependiente pero éste dentro del gobierno del PP. Para Francisco Acedo las acusaciones son 
fruto de un resentimiento y llegó a afirmar que "soy víctima de una venganza política". 

Francisco Acedo declaró en el 
juzgado el martes 15 de octubre 
debido a la denuncia presenta
da por el PSOE con respecto a 
los convenios que se habían 
puesto en marcha para la im
plantación de la empresa auto
movilística Renault en Torres 
de la Alameda: "A eso se sumó 
Antonio Sotoca, concejal de Ur
banismo en el anterior mandato 
municipal en el que gobernó el 
PSOE. Este señor dijo que yo le 
había ofrecido repartimos 50 
millones de pesetas entre el téc
nico, él y yo para el encargo del 
proyecto de urbanización". So
toca denunció ante el juzgado al 
ir a declarar que Acedo le pro
puso que firmase un convenio 
de cesión de terrenos industria
les a la constructora Obras Hi
dráulícas SA (OBHISA) en lugar 
de sacarlas a concurso público. 
Según Francisco Acedo "el pro
yecto de urbanización fue en
cargado por Renault y el ayun
tamiento no tuvo que ver nada. 
Ese fue un encargo de Renault 
al técnico municipal, José Ma
ría Hernández. Ni siquiera las 
cifras coinciden porque el pro
yecto de urbanización costó 1 O 
millones de pesetas que pagó 
Renault a José María Hemán
dez". 

El alcalde de Torres manifes
tó que "en el juzgado demostré 
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con más de 700 documentos 
que todo esto es una falsedad, 
tanto lo que pretende hacer el 
PSOE que no es otra cosa de 
crear una nube de dudas en 
tomo a mi persona, como lo que 
dijo Antonio Sotoca. En el juz
gado he demostrado que todo lo 
que se hizo fue de acuerdo a 
ley. Todos los convenios fueron 
aprobados en el pleno con los 
informes de todos los técnicos 
de forma pertinente. Hubo la 
correspondiente exposición pú
blica y no hubo reclamaciones 
ni alegaciones. Tampoco tengo 
noticias de que ninguna instan
cia superior haya dicho nada en 
contra. Es más, todos estos 
convenios han sido remitidos a 
la comunidad de Madrid para . 
hacer el correspondiente pro
yecto de expropiación y han 
sido aprobados por el gobierno 
regional". 

Difamación 
Francisco Acedo dijo también 

que "el notario, cuando se ha 

elevado a públicos todos los do
cumentos, no ha puesto ningu
na pega y el registrador de la 
propiedad de Alcalá tampoco la 
puso. Todos sabemos lo punti
llosos que son los registradores. 
Pero al final todas las adminis
traciones y organismos que han 
tenido que ver con el desarrollo 
del polígono industrial para la 
instalación de Renault en Torres 
de la Alameda no han puesto 
objeción alguna. No entiendo la 
denuncia del PSOE si no es una 
más para intentar difamar y po
ner mi nombre en entredicho". 

El alcalde torresano explicó 
que Antonio Sotoca "era inde
pendiente dentro de la lista del 
PSOE. Creo que sigue siendo 
independiente pero lo que sí es 
cierto es que tiene reuniones 
periódicas con el PSOE. No sé si 
son para formar parle de la 
candidatura del PSOE o para 
formar un grupo independiente 
para presentarse a las próximas 
elecciones. Pero saben que de 
alguna forma tienen que des
truir la imagen del PP, la ima-

gen mia concretamente, porque 
descabezando a Francisco Ace
do pueden -descabezar al PP". 

Acedo añadió que "soy víctima 
de una venganza política porque 
Antonio Sotoca nos dijo en 1999 
que quería ir en la lista del PP. 
La ejecutiva nuestra lo rechazó 
de firme y a partir de entonces 
empezaron nuestros problemas. 
Me juró odio eterno y me ·hacía 
culpable de todos sus males. 
Antonio Sotoca se ha encargado 
de difundir lo que ha querido, 
pretendiendo anegar mi nombre 
de lodo. Nadie puede entender 
que una persona que dice que 
conoce un delito desde el año 
1999 tarde tanto tiempo en de
nunciarlo, un poco antes de la 
campaña electoral". 

Según Francisco Acedo "estoy 
preparando una querella contra 
Sotoca. Los abogados la están 
formalizando y cuando salga 
PUERTA DE MADRID estará ya 
presentada". 

19 de octubre de 2002 
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Teatro Salón Cervantes 

- Viernes, 18 y Sábado, 19 de Oc
tubre - 20'00 horas. 

Equipo de Teatro Llanura (Santa Fe 
- Argentina), presenta ''El clásico bi
nomio". Esta obra echa una mirada 
melancólica sobre muchos temas que 
nos son propios. El arte, por ejemplo, 
que no consiste en contar la vida de 
uno, sino en saber a qué mínimo co
mún denominador puede reducir uno 
sus propias experiencias para que 
sean comprendidas por todos. 

Precio de las localidades: Butaca de 
patio: 11 '26 e; Butaca de anfiteatro: 
10'01 e; Silla de palco: 8'76 e. 

- Viernes, 25 de Octubre - 20'00 
horas. MÚSICA. "Orquesta Nacio
nal de Jazz. Programa: Clásicos espa
ñoles para el 2002. 

La Orquesta Nacional de Jazz de 
España pone en escena a sus veintidós 
músicos incluyendo a sus voces feme
nina y masculina, para ofrecer Jazz 
sinfónico español con obras de com
positores españoles y sudamericanos, 
entre los que figuran Albéniz, Turina, 
Farrán, Granados, etc. 

Precio de las localidades: Butaca de 
patio: 11 '26 e; Butaca de anfiteatro: 
10'01 e; Silla de palco: 8'76 e. 

Ateneo Cultural 1 º de Mayo 
Sala Margarita Xirgu 
(Vía Complutense, 19) 

- Sábado, 19 de Octubre - 20 h. 
Música: Santiago Montoro en con
cierto. "Vida breve". Santiago Mon
toro, nacido en Montevideo (Uru
guay) en 1971, viene desarrollando 
su actividad musical de forma perma
nente desde hace más de 10 años des
empeñándose no sólo como composi
tor e intérprete de sus canciones sino 
también otras áreas de la música. 
Como guitarrista ha participado y 
participa en numerosos proyectos 
con grupos y solistas, además ha rea
lizado arreglos y producciones para 
otros músicos. Santiago ha trabajado 
para el teatro, la radio, la televisión, 
como docente, como técnico de gra
bación y escribiendo y editando li
bros de música. Entrada: 3 e. 

- Domingo, 20 de Octubre - 18'00 
h. Teatro Infantil: Okarino Trapi
sonda presenta la obra ''El soldadito 
de plomo", de Hans Christian An
dersen. Adaptación de Joaquín Ama
ro. Uno de los más populares cuentos 
del inmortal Andersen que rompe con 
la retórica al uso para utilizar un 
lenguaje coloquial próximo al habla 
del niño. La obra es la muestra de la 
refinada y superlativa ternura del au
tor, encajando en este cuento para 
mostramos la dulzura de sus perso
najes. La versión respeta esta fuente 
de ternura, la protege y la potencia 
con dosis apropiadas para los niños 
del siglo XXI. 

Teatro La Galera 
(C/ Santo Tomás de Aquino) 

- Viernes 18 y Sábado 19 de Oc
tubre - 20'00 horas. La Compañía 
"Extraordinarios Teatro" presenta la 
obra ''Encuentros para una despe
dida", de Paloma Pedrero. Direc
ción: Carlos Bolívar. Intérpretes: 
Izaskun Valmaseda, Iván Gonzalo, 
Sara Abaigar, Óscar Santervás y Je-
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11 B A 
sús Mateos. Se trata de una pieza te
atral en un solo acto en la que a tra
vés de seis personajes la autora nos 
muestra su visión sobre la pasión 
amarga que supone la soledad. Unos 
personajes que aman y quieren ser 
amados, que tratan de salir de este 
estado, pero que acaban irremedia
blemente desesperanzados y solos. 

Entrada : 6 e. 50% descuento a es
tudiantes, pensionistas y parados. 

- J ueves, 24 de Octubre - 20'00 h. 
Ambigú artístico. (Café teatro). 

Entrada : 3 e. (incluye consumi
ción).: 

CINE CLUB 
(Teatro Salón Cervantes) 

Miércoles 23 y Jueves 24, 18'30 y 
21 '00 horas. 

"Deliciosa Martha". Alemania, 
Australia, Italia, Suiza, 2001. 105' . 
Director: Sandra Nettelbeck. Intér
pretes: Martina Gedeck, Sergio Cas
tellitto, Maxime Foerste. Estreno: 26-
07-2002. Martha, una encantadora 
cocinera alemana, lleva una vida 
bastante monótona: es introvertida y 
vive únicamente para su trabajo. 
Pero su vida cambia cuando su her
mana muere. Martha se hace cargo 
de su sobrina. La presencia de un 
compañero italiano pondrá alegría y 
pasta en las vidas de ambas, pero un 
día el padre de la niña aparece para 
llevársela a Italia ... 

EXPOSICIONES 
- Francisco Cajal Remón. Pre

mio Ciudad de Alcalá de Pintura 
2000. Hasta el 3 de noviembre en la 
Capilla del Oidor. Horario: Mañanas 
de 12'00 a 14'00 h. Tardes: de 17'00 
a 20'00 h. Lunes cerrado. Entrada li
bre. 

- ''Pindorama: La otra historia 
del Brasil''. Hasta el 9 de noviembre 
en la Casa de la Juventud. 

- "Ciencia y ja, ja, ja". Exposi
ción de humor gráfico realizada por 
los alumnos del Taller de Comic de la 
Casa de la Juventud, dedicada a los 
grandes científicos de la humanidad. 
Hasta el 17 de noviembre en la Casa 
de la Juventud. 

- José Luis Cabañas. Obra Gráfi
ca. Hasta el 3 de noviembre en la 
Sala Manolo Revilla (el Nueva, 10). 

- IX Muestra: Exposición Mun
dial Colectiva (Mundial). Sala 1-2-9-
3. Hasta el 31 de octubre. 

- Rastreando Rostros. Calarcá y 
O' Cuéllar (Colombia). Facultad de 
Derecho. Del 18 de octubre al 18 de 
noviembre. 

- Siluetas. Colectiva. Colegio de 
Málaga (Facultad de Filosofía y Le
tras). Hasta el 8 de noviembre. 

- Humor Catalán. Colectiva. Ar
chivo Municipal. Hasta el 15 de no
viembre. 

- Revista Quevedos: 5 años de 
información. Sala Pedro Gumiel. 
Hasta el 3 de noviembre. 

- Humor Portugués. Colectiva 
(Portugal). Colegio de Caracciolos. 
Hasta el 17 de noviembre. 

- Exposición de pintura y escul
tura de J. Carlos Pastor García y 
Alberto Pastor García. La Galería 
del Centro Municipal de Artesanía. 
Desde el JO de octubre. 

Organizado por la Asociación Cuttural 
Hiios v Amigos de Alcalá 

111 Curso de Introducción 
a la Historia de Alcalá 
La Asociación Cultural Hijos y Amigos de Alcalá pone en mar
cha el m Curso de Introducción a la Historia de Alcalá. que se 
desarrollará entre octubre y diciembre de 2002. 

Como en anteriores ocasiones, 
será el grupo de historia de la 
Asociación, con varios años de 
experiencia en el estudio y la di
fusión de los valores de la ciu
dad, el encargado de acompañar
nos en nuestro paseo por la histo
ria y los personajes que dejaron 
su huella en el solar compluten
se. 

El objetivo de este programa es 
dar a conocer la historia y el pa
trimonio de la ciudad a todos 
aquellos que deseen acercarse a 
ella, con la ilusión y la esperanza 
de que ese conocimiento sea ca
paz de promover el cariño por 
nuestra ciudad y por todos los 
valores que la hicieron merece
dora de la declaración de Patri
monio de la Humanidad. Confia
mos, además, en que el conoci
miento de la historia de Alcalá, 
de la prehistoria a nuestros días, 
nos proporcione argumentos para 
tener una opinión más fundada y 
crítica sobre los temas que afec
tan a la ciudad. 

Conocer Alcalá supone cono
cer sus orígenes, sus tiempos de 
esplendor y decadencia, su evo
lución ... en definitiva saber de 
su pasado para entender su pre
sente y afrontar el futuro con ilu
sión, sintiéndonos herederos de 
un importante legado cultural 
que tenemos la responsabilidad 
de hacer llegar a las generaciones 
venideras en las mejores condi
ciones. 

Conseguir este objetivo es ta
rea de todos. 

PROGRAMA 

1 ª Lección, 21 de Octubre: "De 
la prehistoria a los Santos Ni
ños"; 2ª Lección, 28 de Octubre: 
"Alcalá visigoda y musulmana"; 
3ª Lección, 4 de Noviembre: 
"Alcalá en la Edad Media"; 4ª 
Lección, 11 de Noviembre: "La 
época de los arzobispos Carrillo 
y Cisneros"; 5ª Lección, 18 de 
Noviembre: "El apogeo de Alca
lá: siglos XVI y XVII"; 6ª Lec
ción, 25 de Noviembre: "La Uni
versidad de Alcalá"; 7ª Lección, 
2 de Diciembre: "De la Ilustra
ción al Romanticismo"; 8ª Lec
ción, 9 de Diciembre: "El siglo 
XX"; 16 de Diciembre: "Clausu
ra y entrega de diplomas" 

Las clases tendrán una dura
ción de hora y media, comenzan
do a las ocho de la tarde. Los pre
cios son 16 euros para socios y 
22 para no asociados. Las ins
cripciones pueden hacerse en la 
sede de la Asociación, calle San
tiago, 19 (frente al Sanatorio Va
llés). 

Agradecemos la colaboración 
de PUERTA DE MADRID en la 
difusión de este programa y de 
todas las actividades que lleva
mos a cabo durante el año, y re
cordamos desde aquí que la Aso
ciación Cultural Hijos y Amigos 
de Alcalá está abierta a todos los 
alcalaínos, de nacimiento o 
adopción. Esperamos vuestra 
asistencia. 

Impulso a la educación para la salud 
desde la concejalía de Ciudad Saludable 

Curso de dietética v nutrición 
Desde el programa de salud es

colar del servicio municipal de 
salud han comenzado la realiza
ción de talleres EpS para ciclos 
formativos de alumnos de dieté
tica y nutrición. 

Este taller tiene como objetivo 
incorporar a la formación acadé
mica de estos alumnos algunos 
aspectos novedosos a la hora de 
trabajar contenidos de salud con 
la población. Entre otros aspec
tos se contemplan el desarrollo 
de habilidades comunicativas y 
prácticas de dinámicas de grupo, 
que son esenciales para la incor
poración de nuevos conceptos y 
consolidación de aprendizajes en 

el campo alimentario. 
El taller tiene una duración to

tal de 8 horas, repartidas en dos 
sesiones, comenzaron el pasado 
viernes, 11 de octubre, y finaliza
rán el próximo viernes día 18. 
Tienen lugar en el l.E.S. Antonio 
Machado y son impartidos por 
dos profesionales de la Unidad 
de Promoción de Salud. 

El concejal de Ciudad Saluda
ble, Salvador Guardiá, destaca 
que esta actividad por su meto
dología activa y participativa, 
tiene unos resultados muy positi
vos para la población a la que va 
dirigida. 

PUERTA de Madrid 



CARTELERA - CINES 

Programación del 18 al 24 de octubre de 2002 
ALCALA MULTICINES 

ce.e. EL VAL) 

"Darlmess". (13 años). To
dos los días: 17'30, 20'00 y 
22'30. Viernes y Sábado, tam
bién: 00'40. (102'). 

"800 balas". (13 años). To
dos los días: 17'10, 19'45 y 
22' 10. Viernes y Sábado, tam
bién: 00'40. (124'). 

"dx. Triple :ic". (13 años). 
Todos los días: 17'20, 19'50 y 
22'20. Viernes y Sábado, tam
bién: 00'40. (110'). 

"Besando a Jessica Stein". 
(13 años) . Todos los días: 
17'30, 20'00 y 22'30. Viernes y 
Sábado, también: 00'40. (98'). 

"Minority Report". (7 años) . 
Viernes y Sábado: 18'00, 21'00 
y 24'00. De Domingo a Jueves: 
18'30 y 21'30. (150'). 

"Spirit. El corcel indoma
ble". (Todos los públicos). To
dos los días: 17'45. (90'). 

"Insomnio". (13 años). To
dos los días: 19'45 y 22'15. 
Viernes y Sábado, también: 
00'40. (120'). 

-----@) 

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Teléf. de información: 
91883 44 94 

Precio entrada 5€ 
Miércoles, día espectador: 3'80 € 

Sala 1: "El viaje de Carol". 
Todos los días: 17'45, 20'00 y 
22'30. 

Sala 2: "La boda del Mon
zón". Todos los días: 17'45, 
20'00 y 22'30. 

Sala 3: "Nueces para el 
amor". Todos los días: 1 7'45, 
20'00 y 22'30. 

RESIDENCIA 
Jª EDAD 

"MARIA AUllLIADOU" 
• Económica • Familiar 
GUADAIAJARA - 949 / 29 04 88 

TAROT - ESOTERISMO 
MAGIA - OCULTISMO 

DESARROllO PERSONAL 
MEDICINA NATURAL 

TERAPIAS ALTERNATIVAS 
t-----_, CURSOS DE FORMACIÓN 

C/ Nebrija 12, Alcalá de Henares 

Tlf.- 91.880.14.13 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Teléfono Información: 91 656 81 10 

"XXX" (18 años). Todos los 
días: 1 7'30, 20'00 y 22'30. Vier
nes y Sábado: 00'50. 

"Insomnio" . (18 años) . Todos 
los días: 18'05, 20'25 y 22'45. 
Sábados y Domingos, también: 
15'45. Viernes y Sábado: 01'05. 

"800 balas". (18 años) . Todos 
los días: 18'10, 20'30 y 22'55. 
Sábado y Domingo, también: 
15'50. Viernes y Sábado: 01'20. 

"Los lunes al sol". (13 años). 
Todos los días: 18'25, 20'40 y 
22'55. Sáb. y Dom., también: 
16'10. Viernes y Sábado: 01'05 

"Minority Report". (13 años). 
Todos los días: 18'45 y 21'45. 
Sábado y Domingo, también: . 
15'45. Viernes y Sábado: 00'45. 

"Darkeness". (18 años). To
dos los días: 18'25, 20'35 y 
22'45. Sáb. y Domingo, también: 
16'15. Viernes y Sábado: 00'55. 

"Un final made in Hollywo
od". (18 años). Todos los días: 
18'05, 20'25 y 22'50. Sábado y 
Domingo, también: 15'45. Vier
nes y Sábado: 01'10. 

"Minority Report". (13 años). 
Todos los días: 19'00 y 22'00. 
Sábado y Domingo, también: 
16'00. Viernes y Sábado: 01'00. 

"Besando a Jessica Stien". 
(13 años). Todos días: 18'15, 
20'30 y 22'35. Sábado y Domin
go. también: 16'05. Viernes y Sá
bado: 00'45. 

"Señales". (7 años). Todos los 
días: 18'00, 20'10 y 22'20. Sába
do y Donúngo, también: 15'50. 
Viernes y Sábado: 00'30. 

"Asesino en serio". (18 años). 
Todos los días: 18'00, 20'00 y 
22'00. Sáb. y Domingo, también: 
16'10. Viernes y Sábado: 00'00. 

"El dragón rojo". (18 años). 
Virnes y Sábado: 00'45 

"Austin Powers miembro de 
oro". (13 años). Todos los días: 
18'00, 20'00 y 22'00. Sábado y 
Domingo. también: 16'00. Vier
nes y Sábado: 00'00. 

"American Girls". (18 años) . 
Todos los días: 18'00, 20'00 y 
22'00. Sábado y Domingo, tam
bién: 16'00. Viernes y Sábado: 
00'00. 

"Ali G. anda suelto". (18 
años). Todos los días: 18'20, 
20'20 y 22'20. Sábado y Domin
go, también: 16'20. Viernes y Sá
bado: 00'20. 

"Nos miran". (13 años). Todos 
los días: 18'15, 20'25 y 22'35. 
Sábado y Domingo, también: 
16'05. Viernes y Sábado: 00'45. 

"XXX". (18 años). Todos los 
días: 18'10, 20'35 y 23'00. Sába
do y Domingo, también: 15'45. 
Viernes y Sábado 01 '20. 

"El otro lado de la cama". 
(13 años). Todos los días: 18'15, 
20'30 y 22'45. Sábado y Domin
go, también: 16'05. Viernes y Sá
bado: 01'00. 

1 Centenario de la 
Adoración Nocturna Española 
en Alcalá de Henares 
El día 26 de octubre de 2002 se cumple el primer 
centenario de la Adoración Nocturna Española. Con 
tal motivo, la sección de Alcalá de Henares ha pre
parado los siguientes actos: 

Triduo 
23 de octubre. miércoles 

19'00 h.: Celebración de 
la Eucaristía -Misa votiva 
de la Preciosísima Sangre 
de Nuestro Señor Jesu
cristo- y adoración. 

20'30 h.: Bendición. 
Preside: D . Rafael Gálvez 
Gómez. Lugar: Catedral
Magistral de Alcalá. 

24 de octubre. jueves 
19'00 h.: Celebración de 

la Eucaristía -Misa votiva 
de Jesucristo, Sumo y 
Eterno Sacerdote- y ado
ración. 

20'30 h.: Bendición. 
Preside: D . Walter Kowals
ki Manfroni. Lugar: Cate
dral-Magistral de Alcalá. 

25 de octubre, viernes 
19'00 h.: Celebración de 

la Eucaristía -Misa votiva 
de la Santísima Eucaris
tía- y adoración. 

20'30 h.: Bendición. 
Preside: D. Carlos Clemen
te Pedroviejo. Lugar: Cate
dral-Magistral de Alcalá. 

Vigilia 
del Centenario 
26 de octubre. sábado 

20'00 h .: Recepción de 
adoradores y banderas en 
la Catedral-Magistral. 

21'00 h.: Conferencia a 
cargo de Juan Miguel Prim 
Goicoechea, rector del Se
minario Diocesano de Al
calá. Lugar: Catedral-Ma
gistral. 

22'00 h.: Cena en el 
claustro de la Catedral. 

23'00 h.: Solemne Vigi
lia Eucarística. (Procesión 
de banderas, Santa Misa, 
adoración -vigilia corta- y 
bendición) presidida por el 
Excmo. y Rvdmo. señor D. 
Jesús Catalá lbáñez, obis
po de Alcalá. 

Lll[iJPllmltlva 
Jueves, 10 de Octubre: 3 - 8 - 36 - 39 - 42 - 49 

C-40 R-5 
Sábado, 12 de Octubre: 1 O - 19 - 22 - 24 - 43 - 44 

C-27 R-5 

~ u~PrilRlthra 
Domingo, 13 de Octubre: 2 - 9 - 16 - 20 - 21 - 32 

C-37 R-1 

Bono(•]Loto 
Lunes, 14 de Octubre: 17 - 23 - 27 - 28 - 34 - 49 

C-19 R-8 
Martes, 15 de Octubre: 8 - 10 - 16 - 17 - 21 - 36 

C-43 R-6 
Miércoles, 16 de Octubre: 11 - 15 - 17 - 26 - 31 - 42 

C-12 R-4 

19 de octubre de 2002 



SEMANA-CERVANTINA 

157.299 personas participaron en las actividades 
programadas en la Semana Cervantina (desfile de arrieros, 

mercado del Qui¡ote teatro cervantino y música) 
La conce¡alía de Cultura, Ía Primera Tenencia de Alcaldía y 

la Fundación Colegio del Rey felicitan a todos los 
ciudadanos alcalaínos por su participación en los actos-

A yu nta miento de 

ALCALA de HENARES 
Primera Tenencia de Alcaldía 

Concejalía de Cultura 

FU N D_j C 1 O N 

COLEG I O 

D E L R E Y 
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